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Cristo me liberó

Prefacio

Todos los conocem os. Un toque a la puer ta,  y nos encontramos con
dos individuos im pecablemente vest idos,  con un malet ín en la mano y
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una sonrisa en la cara. Sin tiem po para que reaccionem os,  empiezan
su discur so sobre lo mal que va el mundo, los peligr os de la sociedad
actual,  y nos preguntan si no nos int er esarí a conocer la solución de
Dios para esta situación.

Sí , los Test igos de Jehová.  Como dije, todos los conocemos.  O así lo
cr eemos, aunque quizá sea mejor decir  más bien que todos sabem os
quienes son.  Porque dudo que los conozcamos de verdad. 

Para la mayorí a de los creyentes de hoy, los Test igos de Jehová
repr esent an una inconveniencia, una ligera molest ia,  y nos hacem os
de todas las form as para cerr arles la puer ta sin que nos saquen de
quicio demasiado.  Los portazos no son muy educados, así que nos
valemos de alguna ment ir ijilla - el ya fam oso “no tengo tiempo”,  por
ejem plo - para quit árnoslos de en medio, y no tener que ent rar  en
discusiones vanas que nos dejarí an fr ustrados y abat idos.  Ya se sabe
que no se consigue nada hablando con ellos, ¿o no?

Sin embar go,  a pesar del adoctrinamient o al que se han sometido,  no
son todos igualit os. No son clones religiosos. Son per sonas, com o tú
y yo, con sus deseos, am biciones, miedos, y convicciones.  Detr ás de
la cara conocida del “testigo norm al y cor rient e”  se esconde un
individuo al que Dios am a, y que necesita ser conocido y
comprendido como cualquier ot ro. 

Este libr o le enseñará algo de lo hum ano de est as figuras que llaman
a su puer ta.  Le abr irá su mundo inter ior, para que pueda tener  una
idea por lo menos de cóm o son de verdad. Y, así  espero, tal vez le
infunda la confianza que necesit a par a empezar a tratarlas com o
personas por  las que Cristo murió,  y buscar cóm o ofr ecerles a ellos la
solución que necesitan.

Al leer  “Crist o me liber ó”,  deje a un lado por un momento los
ar gumentos doctrinales, y zam búllase en el mundo de las ilusiones y
em ociones que mot ivan al Test igo de Jehová. Aquí apr ender á algo de
su realidad,  cómo ellos viven su fe, y además la lucha que pasan
para salir de “la Organización”.  La ver dad es que son muchos los que
ya han salido de ésta,  pero pocos que llegan a conocer  a Cr ist o,  y
perm anecen escarm entados y am argados,  presos de sus
sent imientos dañados. Este relat o fascinante y conmovedor  nos
revela,  entr e testimonios de otr os, lo que motivó a una per sona en
part icular a entr egar su vida a Cr ist o,  escapándose así de las
marañas de un pasado desgar rador , par a poder  af ir mar  que “Cristo
me liberó”. Se lo r ecomiendo de todo corazón.
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Neil Rees

Director Misión Hor izont es,  España

Introducción

Después de hacer una minuciosa búsqueda en la literatura cristiana
y seglar, pude darme cuenta, que ya había una buena cantidad de
libros bastante buenos y muy bien orientados sobre los testigos de
Jehová. Se puede encontrar información que desenmascara la
organización, doctrinas erróneas, falsas, profecías, error en su
traducción de la Biblia y ayudas de cómo testificarles. Pero me di
cuenta que no se había hablado de una faceta muy importante del
testigo: la humana.

Note, que al pronunciar las palabras testigos de Jehová, enseguida
se relaciona con la Organización o estructura en si, pero que poco
se había dicho del testigo normal, esta persona que viene a su
puerta un domingo por la mañana para hablarle de su Dios.
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  Cristo me liberó, no pretende explicar las doctrinas de estos ni
como combatirlas. Es un libro escrito por una persona que nació allí,
creció, y a la que se le enseñó a amar a Jehová y a la organización
por encima de su propia vida, y de cómo el Señor por su gran amor
e infinita compasión, la libero para amarle y servirle a Él, y solo a Él,
libre por fin, de supuestos intermediarios entre ella y su  divina
persona.

  Cristo me liberó, quiere acercarte a estas personas e intentar
trasmitir cómo viven, qué sienten y qué son en realidad. Quiere
conmover tu corazón para que puedas ser una mano amiga para
muchos de ellos, y que  combinando la ternura y el reflejo de su
amor, los libertes de la esclavitud de una secta a la libertad de Dios.

  Cristo me liberó no solo relata mis vivencias, si no también la de
otros ex testigos que tuvieron que decidir a quien seguir, a hombres
o a Dios.

  Este libro no pretende hacer proselitismo ni apología ni dirigir al
lector hacia ningún grupo determinado. Solo desea acercar al lector
a mi vivencia y ofrecer esperanza y determinación a la persona que
sufrió algo parecido a lo que yo viví, haciéndole entender que a
pesar de todo lo experimentado, es posible seguir creyendo y
amando a Dios.

  Cristo me liberó, sirva para hacer lo contrario de lo que ha hecho
esta organización y otras de similares características:

¡Acercar a personas buenas y sinceras a Dios sin necesidad de
intermediarios humanos!

  Es mi deseo, que el lector con un pasado similar al mío entienda,
que solo Jesús es el camino la verdad y la vida, el único
intermediario valido entre Dios y los hombres.

  Cristo me liberó, sea de bendición para todo el que lo lea.
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Capitulo 1

Mis primeros años

 

Todos los recuerdos de mis primeros años transcurren dentro de la
organización testigos  de Jehová. Pero la verdad es que mis padres
no entraron en contacto con ellos hasta que yo no tuve seis o siete
meses de vida.

La mayoría de las personas en mi país son católicos nominales,
pero este no era el caso de mis padres. Ellos siempre fueron
personas muy religiosas y creyentes sinceros dentro del mundo
católico.

En realidad no podría relatar que fue exactamente lo que les llevo a
cambiar de religión, pero quizás no me equivoque si digo, que su
gran búsqueda de Dios, el querer entender su palabra, y junto con
esto la decepción de los lideres de su Iglesia, lo que en buena
medida y mucha probabilidad  los animo a escuchar y estudiar con
los testigos de Jehová.

Al parecer hubo barias reuniones con testigos y líderes de la Iglesia
a la cual pertenecían, pero la poca utilización de las escrituras por
parte de estos, su apego a las tradiciones y rituales de hombres por
encima de la propia ley de Dios, quizás no me equivoque si apunto
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estas razones como  base importante para decepcionar a mis
padres.

Por el contrario en contra posición la soltura con la que los testigos
manejaban las escrituras, sin duda debe de haber sido otro factor
importante.

Quizás te ayude a ver, que es lo que atrae a tantas personas a
estudiar con los testigos el que leas algunos comentarios de ex
testigos (estos serán habituales a lo largo del libro).Son personas
de cultura y antecedentes diferentes pero con una similar vivencia,
por lo que enriquecerá tu análisis crítico de este asunto:

Marta estaba a punto de salir de casa, ya se marchaba cuando de
repente sonó el timbre. Recuerda que estaba sola, ni su hermana ni
sus padres estaban en la casa...  y que se marchaba para ir al
encuentro de Julio ya que había quedado con él.

Eran dos mujeres, bien arregladas las que llamaban al timbre,
vestían bien, ni excesivamente elegantes, ni por supuesto
desarregladas, un estilo clásico más bien, ambas con falda y con
bolsos grandes, libros y revistas en sus manos. Enseguida las
identificó como lo que después ellas mismas le confirmaron ser:
Eran Testigos de Jehová.

La madre de Marta desde que esta era pequeña, siempre le había
enseñado con su ejemplo a cerrar la puerta a estas personas, no
debía escucharles, por que eran una secta y la verdadera religión
yacía en el catolicismo que ella le había enseñado desde que nació.
Le había visto dar más de un portazo (no literal)a los testigos y ella
instintivamente la imitaba haciendo lo mismo en infinidad de
ocasiones, pero no fue así aquella vez.  

El espíritu navideño rebosaba en su interior, se sentía inclinada al
bien, al amor, a tener consideración con los demás. También su
estado de animo era bastante depresivo, por que días antes se
había estado cuestionando tantas cosas, ¿por qué tenemos que
morir?¿, ¿Por qué tantas guerras?¿, ¿Por qué tanto hambre en el
mundo? ¿Por qué...? Y ¿por qué...? ¿Y más por qué?...

 Julio recuerda:

“En 2º de BUP cambié de Instituto, mi vida seguía igual, yo
era una persona insatisfecha como cualquier joven. Pero eso
no fue lo que me llamó la atención de él: ¡Satanás es el dios
de este sistema de cosas!.
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¡¿Cómo?!, pensé, ¡el mismo diablo el dios de este sistema de
cosas!. Aquello me dejó pasmado. ¡Con razón este mundo
estaba tan mal!. Hablamos un poco sobre el tema, y lo que me
sorprendió no fue solo la seguridad con la que afirmaba
aquello, sino lo original de la idea.

Volví a ver a David, y volvimos a hablar (¡y a discutir!) de esos
temas, ¡todo aquello me sacaba de quicio a la vez que me
fascinaba!. Todo lo que yo creía que era cierto él le daba la
vuelta del revés, ¿qué pensaba?, ¿qué Jesús había muerto en
una cruz?, ¡él afirmaba que había sido clavado a un poste
vertical!, ¿que Jesús había afirmado ser Dios?, ¡falso! (decía
él), ¡no era más que un ser divino, la primera criatura de Dios!,
¿que las personas cuando morían su alma iba al cielo?,
¡falso!, él decía que el ser humano no tenía alma y que
cuando uno muere tan solo desaparece, porque los muertos
no tienen conciencia de nada en absoluto.

Plantearme frente a esas afirmaciones fue una lucha para mí.
Por un lado, como católico, aquello me repugnaba, por otro
me fascinaba lo intrincado de sus argumentos, su uso
ingenioso de la Biblia y... secretamente me enorgullecía de
conocer la verdad frente a una humanidad embaucada por las
religiones. Sólo quien ha pasado por una lucha semejante
puede saber qué suponía para mí dejar todo eso. Era
abandonar una religión y un sistema de pensamiento que
había sido mi vida, y que mantenía unida a mi familia (todos
especialmente mi madre eran fervientes y convencidos
católicos). Recuerdo aquel periodo con auténtica fascinación.
La fascinación de quien está descubriendo algo nuevo.

 Los recreos David los pasaba explicándome en la biblioteca
las doctrinas de su grupo, Biblia en mano y con el libro
“Razonamiento a partir de las Escrituras” daba respuestas a
todas mis objeciones. No se me olvidará la sesión sobre
profecía bíblica en la que David me dibujó un diagrama con lo
que en el futuro iba a suceder, ¡por fin alguien me explicaba lo
que el Apocalipsis revela!, ¡y podía entenderlo, no era nada
complicado!.”

J. Luis nos relata:

“Haciendo un poco de memoria, recuerdo en mi infancia
cuando yo tenia 5 años en 1965 la visita de dos jovencitas
muy cariñosas y dispuestas, que dejaron a mi madre el folleto
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“Estas Buenas Nuevas del Reino” yo todavía no sabia leer
muy bien, pero recuerdo la portada, como una luz amarillenta,
y mi madre pensó que aquella luz era una entrada hacia la
verdad.

Mi madre era una persona muy religiosa y muy apegada a
Dios, me llevaba a veces a la iglesia y recuerdo que me
mojaba la frente con “agua bendita” sé que tenia a Dios muy
allegado a su corazón, y la visita de aquellas jóvenes,
despertó en ella cierto interés, puesto que le demostraron con
la Biblia, palabras hermosas que pocas personas en aquella
época habían escuchado.

Mi padre fue algo más reacio, el desconfiado por naturaleza,
pensaba que se trataban de “monjitas disfrazadas” que venían
buscando alguna otra cosa, pero se equivocaba, las chicas en
las sucesivas visitas se desvivían por ayudar a mi madre en
algunas pequeñas labores previas antes de sentarse a
considerar parte del folleto, en una de aquellas visitas
invitaron a mi padre -puesto que el se mantenía como mero
observador en la distancia- a ser visitado por un hermano que
pudiera conversar con el de temas que quizás podrían
interesarle. Así fue, y así se comenzó un estudio con
ambos...”

Iñigo compartía:

“No recuerdo bien, pero sería alrededor de los años 1985,
1986, era una mañana, yo me encontraba trabajando y sonó
el timbre de nuestro domicilio, mi esposa abrió la puerta, dos
mujeres le saludaron y le empezaron a hablar cosas de Dios,
ella les dijo que en ese momento no les podía atender, que si
no les importaba que volviesen a la noche que es cuando
estaría su marido en casa quien tenía grandes inquietudes
espirituales. Aquella misma noche una de las mujeres de la
mañana vino. con su esposo a visitarnos, eran un matrimonio
joven, de edad similar a la nuestra, les hicimos pasar adentro
y enseguida se identificaron, eran testigos de Jehová.
Empezamos a tocar diversos temas bíblicos y quedamos para
otro día. Los días se iban sucediendo y las cuestiones bíblicas
que considerábamos también, ellos constantemente nos
pedían hacer un estudio bíblico con ellos, después de mucho
tiempo accedimos Los debates eran interminables, en algunos
momentos muy duros, yo no tenía argumentos muchas veces
para rebatir los suyos. A mí me costaba aceptar la “evidencia”
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que ellos nos presentaban, eso hizo que recurriera a un amigo
mío, sacerdote jesuita, profesor de teología, le dije cómo nos
estaban visitando los testigos de Jehová y que había aspectos
que ellos presentaban que nosotros no podíamos rebatir
honestamente, le pedí que si por favor podía ayudarnos y
venir a casa un día cuando estuviesen ellos, él me respondió
que no, que con personas anticientíficas el no discutía, que lo
mejor que podía hacer era cortar la conversación con ellos y
mandarles de casa. Yo le dije que no, que esa no era una
postura honrada, que si yo estaba en lo cierto tenía que tener
argumentos para defender mi fe. Así terminó la conversación
con este sacerdote. Tengo que decir, que la postura de este
señor fue fundamental para hacerme testigo de Jehová, si él
no se atrevía a defender su fe ante unas personas que
calificaba de anticientíficas, mala señal. Si una de sus
obligaciones como miembro destacado de una iglesia
apostólica era hacer apostolado y se negaba a ello, señal que
no estaba muy seguro de sus creencias, ¿podría tambalear su
fe?, -me preguntaba. Mi desilusión fue total. A partir de
entonces empecé a rebajar mi oposición a lo que esta pareja
nos presentaba y a aceptar lo que sus libros decían.

Podría seguir citando testimonios, pero  creo que estos pocos
te habrán dado una idea de que motiva a algunas personas, al
igual que mis padres, a acercarse a ellos y aceptar su
teología.

Los testigos de Jehová suelen ser personas muy correctas y
respetuosas. Además, interesarse sinceramente en la gente
que visitan es una faceta muy característica de ellos.

Utilizan muchísimo las escrituras y esto suele fascinar a la
gente. Algo muy llamativo para las personas que visitan y que
carecen de cultura bíblica y religiosa, es que parecen tener
respuesta para todo. Esto cautiva a muchas personas
ansiosas de espiritualidad y respuesta concretas sobre la vida
y el futuro. La mayoría de estas personas han sufrido una
crasa falta de interés de sus Iglesias por prestarles ayuda
espiritual, pues por desgracia la mayoría solo esparce miajas
desde un pulpito los domingos. Esto y la advertencia de
muchas de ellas de: “A los testigos ni les habrás la puerta”,
solo refuerza mas la curiosidad de muchos por hablar con
ellos.

Retomare ahora mi relato:
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Después de unos meses de estudio con ellos, mis padres se
bautizaron como miembros de esta religión. Desde entonces
vivieron a fondo su fe, y nos la inculcaron a mis hermanos y a
mí con muchísimo celo.

Cada semana teníamos un estudio familiar , donde nos
reuníamos todos los miembros de la familia para aprender
cosas relacionadas con doctrinas, profecías, ética, moralidad,
personajes bíblicos etc.  Con solo cinco o seis añitos era
capaz de recitar de memoria todos los nombres de los libros
de la Biblia, los hijos de Jacob, los doce apóstoles y muchos
relatos de personajes bíblicos.

La asistencia a las reuniones, tres por semana, y la
predicación de casa en casa, era una actividad regular y
primordial para la familia. Acompañábamos a mis padres a
ambas actividades desde muy temprana edad.

En las reuniones de los testigos de Jehová no hay escuelita
dominical para los niños. Esto significa que desde muy
pequeñitos los hijos de los testigos aprendemos a estar
calladitos y sentaditos al lado de los papas durante dos horas.
Esto al principio no es fácil para los padres, pero a base de
tiempo y de algún castigo o cachete en el cuarto de baño del
salón del reino (así es como llaman a su lugar de reunión),
consiguen que los nenes aprendan a estar muy calladitos,
quietos y atentos.

Papá no se conformaba con esto, si no que no nos permitía
dormir en las reuniones (Algunas se celebraban a las cinco de
la tarde en pleno verano. Hágase una idea el lector de la
morriña que podía entrarle a un adulto, mucho mas a un niño),
por el contrario esperaba que prestáramos buena atención y
así luego al llegar a casa podíamos comentar sobre todo lo
que habíamos escuchado allí. Esto no solo era habitual en
reuniones de dos horas, si no también en las asambleas.

Las asambleas de invierno duraban dos días, con un
programa de aproximadamente ocho horas, y las de verano
hasta cuatro días con un horario similar. Solo interrumpía el
programa breves recesos para comer, refrescarse y charlar un
rato. Cualquier testigo, ex testigo o conocido de estos, sabe lo
difícil que es estar en estos programas, tan largos, para
padres con  niños  pequeños y conseguir mantenerlos
sentados tantas horas, pasando calor o frió y guardando
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silencio. Hasta que no fui mamá no pude entender lo difícil y
duro que resulta esto....

Muchos se preguntaran como es que en las reuniones o
asambleas no hay escuelas dominicales o guarderías como
ocurre en muchas iglesias. Bueno, lo que muchos testigos no
saben es que este arreglo  si existió en muchos lugares por un
tiempo, pero que luego como muchas otras cosas, fue
radicalmente cambiado bajo la base de un nuevo
entendimiento sobre este tema. Hay una referencia sobre este
asunto en particular, en una publicación de la organización,
que creo será interesante de conocer para el lector:

‘NUESTRO DIOS NO ES UN DIOS DE DESORDEN’ ( Anuario de
los testigos de Jehová 1987 139-40  Suiza y Liechtenstein)

Esto es lo que solía decir Edwin Saner en Basilea, señalando al
reloj, siempre que un niño llegaba tarde a la escuela dominical de la
congregación. (1 Cor. 14:33.)

¿Escuela dominical? Sí, efectivamente. Durante un tiempo tuvimos
un grupo separado para jóvenes en edades comprendidas entre los
trece y los veinticinco años, y una escuela dominical para los más
jóvenes, basada en la publicación El camino al Paraíso (editada en
1924 y “Dedicada a los jóvenes para el estudio de las Sagradas
Escrituras”, de W. E. Van Hamburgo). Los miembros adultos de las
congregaciones se turnaban para instruir a los niños los domingos
por la mañana. Ulrich Engler de Thalwil explicó: “Los padres íbamos
a predicar los domingos, y en esos días no era costumbre llevar a
los niños con nosotros, ni tampoco los llevábamos a las reuniones
que se celebraban por las noches. Por ello cuando se formó un
grupo para jóvenes en Zurich, nos alegramos de que se invitase
también a los niños de la congregación de Thalwil”.

La asociación “Jóvenes de Jehová” incluso tenía su propia oficina
con un secretario en Berna. En ese lugar se editaba una revista
especial titulada Jóvenes de Jehová, que se imprimía en las
imprentas de la Sociedad. El prólogo del primer número fue escrito
por el hermano Rutherford. Esos jóvenes conducían reuniones y
participaban de manera activa en la obra de testificar. También
representaban dramas bíblicos en reuniones más grandes
organizadas por los jóvenes. Pero de hecho, esto era una
organización dentro de la Organización. La Biblia muestra que en el
antiguo Israel la provisión que Jehová hizo fue que los adultos y los
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niños se reuniesen juntos para recibir instrucción. (Deu. 31:12.)
Cuando llegamos a darnos cuenta de esto más plenamente, estas
provisiones especiales para los jóvenes fueron disueltas. Esto se
efectuó en el año 1936 al tiempo de la visita del hermano
Rutherford.  

Así que al igual que miles de niños testigos, aprendimos a estar
callados y atentos en las reuniones, teniendo que prescindir de
estas escuelitas, las cuales hubieran significado algo mucho mas
interesantes para niños de esas edades.

Predicar también era parte de nuestra actividad regular desde
edades muy tempranas. Especialmente los fines de semana ,
acompañábamos a mamá y a papá a predicar en la calle los
sábados, y los domingos de casa en casa. No éramos solo
meros espectadores, si no que participábamos alegremente
con ellos. Al principio llamando al timbre y ofreciendo una
hojita. Pero poco a poco se hacía más notable nuestra
participación.

 Antes de cumplir los seis años papá había logrado que
aprendiéramos a leer y escribir, así que pronto empezamos a
hacer algo mas, hasta llegar a poder exponer una sencilla
presentación con algunos textos bíblicos los domingos al salir
de casa en casa. Recuerdo que papá o mamá solía decir: Mi
hija le va a decir algo. Entonces yo  empezaba diciendo algo
así:

“Buenos días, ¿Que tal?, ¿Cómo se encuentra?.... (esperaba
que me respondieran).

 Entonces continuaba:

¿Le gustaría vivir en un nuevo orden donde no hubiera, dolor
ni muerte, ni cosas malas? Fíjese lo que dice Revelación (o
Apocalipsis ) 21:4 (TNM)

“Y limpiara toda lagrima de sus ojos, y la muerte no será mas
ni existirá mas lamento ni clamor ni dolor. Las cosas
anteriores han pasado.”

Entonces solía mostrar otro texto como Isaías 11:7-9

“Y la vaca y la osa pacerán; sus crías se echaran juntas hasta
el león comerá paja justamente como el toro. Y el niño de
pecho ciertamente jugara sobre el agujero de la cobra; y sobre
la abertura para la luz de una culebra venenosa realmente
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pondrá su propia mano un niño destetado. No harán ningún
daño ni causaran ninguna ruina en toda mi santa montaña;
porqué la tierra estará llena del conocimiento de Jehová como
las aguas  cubren el mismo mar.”( TNM )

Después de leer esto explicaba que Dios pronto traería un
paraíso en la tierra donde no habría cosas malas y después
de esto dejaba algún folletillo. ¡Imagínate el asombro que la
mayoría de las personas sentían al ver a una niña tan
pequeña hablando y utilizando la Biblia !. Esto la mayoría de
las veces daba pie a que mis padres siguieran una
conversación  con la persona.

Así, que a la edad de ocho años aproximadamente, se me
nombró en la congregación publicadora no bautizada. Esto me
otorgaba el reconocimiento de que no solo podía acompañar a
mis padres, si no a  cualquier testigo adulto a predicar. Podía
llevar una conversación de diversos temas con una persona
yo solita.

Quizás pueda pensar el lector de que esto era algo pesado o
desagradable para una niñita como yo. ¡No!, todo lo contrario,
esto era un privilegio y una alegría para mi.

 Vivía en una familia que tenia un gran respeto a las cosas de
Dios. Papá y mamá nos enseñaron que muy pronto vendría
Armagedón, y que mucha gente iba a morir al igual que en los
días de Noe cuando Dios trajo el Diluvio. Éramos
representantes de la única religión verdadera, la única
organización de Dios en la tierra y nosotros éramos sus
proclamadores, sus testigos, escogidos para llevar al mundo
un mensaje de salvación. Para mi era un orgullo ser testigo
del gran Dios Jehová.

 Me enseñaron que El estaba en el cielo observándome y que
se alegraba si yo actuaba así.

Desde pequeña aprendí a pedir perdón a Dios si me portaba
mal o desobedecía, y pronto empecé a  tener eso que los
testigos conocen como conciencia entrenada, para decirme
cuando me equivocaba. Si esta me avisaba de que me había
portado mal en algo, enseguida buscaba su perdón, incluso le
lloraba pidiéndole que nunca me dejara de amar si me portaba
mal. Quería ser una buena sierva de Dios. Había dos cosas
en mi mundo de niña que anhelaba por encima de todo:
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1)     No enfadar con nada malo que hiciera a ese ser, Dios,
que se llamaba Jehová , que estaba muy lejos  en su
trono, pero que me veía y al cual no quería desagradar
en nada. Muchas veces desde pequeña he orado así:

 “Jehová corrígeme cuando me equivoque, pero nunca me
dejes de querer”. Tenia miedo a hacer algo que no le
gustara y me rechazara por ello.

2)     Que papá y mamá, pero sobre todo papá, siempre
estuvieran contentos conmigo. Quería que estuvieran
orgullosos de mi. Siempre les e querido mucho, creo
que mas de lo que les he demostrado o ellos han podido
imaginar, y que me amaran y se enorgullecieran de mi,
era un deseo muy primordial de mi joven corazón . 

Así que mi niñez transcurrió alrededor de mis padres, de niños
testigos y de gente que esperaba que dentro de muy poquitos
años estaríamos viviendo en un mundo echo un paraíso. Me
acuerdo perfectamente que se me decía que no llegaría a
mayor en este mundo.  Casarme y tener hijos, solo sucedería
en el paraíso de Dios.

Tengo buenos recuerdo de estos años de mi vida, pues como
observara el lector a lo largo de este libro, el testigo es por
regla general muy feliz, mientras esta inmerso en su “Verdad”.
Es solo cuando empieza el proceso de “despertar”, cuando el
testigo empieza a pasarlo realmente mal.
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Capitulo2

Voy creciendo dentro de la organización

Recuerdo que a los 8 años mis padres nos llevaron a una
asamblea internacional. Estas asambleas no son muy
habituales y normalmente son en un lugar del mundo, donde
van representantes de diferentes países. El lugar donde se
efectuó esta vez fue en Florida (EE.UU. ).

Recuerdo todos los sucesos muy bien. Corría el año 1978, y
hacia poquito que se había obtenido en España la libertad de
culto, y por aquel tiempo el numero de testigos de Jehová no
era muy elevado. Así que cuando aterrizamos allí, los testigos
de Florida se volcaron con nosotros. Para mi fue impactante
ver como nos dejaban sus casas, sus coches, y hacían de
nuestra estancia algo difícil de olvidar.

 Por años crecí pensando, porque así me lo enseñaron, que
esto solo ocurría dentro de la Organización verdadera, en el
pueblo de Dios en la tierra, los testigos de Jehová. Esto
sucede, me decían, debido a su observancia a los principios
bíblicos y que esto no se daba en ningún otro lugar y en
ninguna otra religión.

El tema de la asamblea fue: “Fe Victoriosa”. El programa tuvo
una duración de cuatro o cinco días. Al ser pequeñita, mentiría
si dijera que recuerdo todo lo que allí se dijo. Pero hay dos
cosas que no olvidare:

-         Las representaciones bíblicas que se hacían
diariamente, sobre pasajes bíblicos. Esto incluía
caracterización de testigos en personajes de la época
con trajes y decorados muy bonitos.

 -         Creo que fue el ultimo día,  cuando salió una
representación de cada país con testigos llevando trajes
típicos de sus respectivos lugares. Mi hermano y yo fuimos
escogidos para salir con el cartel España en las manos,
vistiendo con unos graciosos trajes regionales de
Andalucía, hechos por mi madre. Creo que debe de haber
fotos nuestras por medio mundo.
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Después de cada día de asamblea nos alojábamos en casa
de testigos, La hospitalidad, las risas, los abrazos y el buen
ambiente que reinaba, hacia que en ese corazón de niña cada
vez hubiera mas convicción de que  como la organización no
había nada mejor en el mundo.

Como remate final de este viaje que calo tan profundamente
en mi, estuvo el hacer escala en Nueva York y visitar la
Central de los testigos de Jehová en Brooklyn. Aquello fue
emocionante poder estar donde vivían los escogidos de Dios,
el cuerpo gobernante (grupo de hombres que son los que
supuestamente reciben la dirección de Dios).

No puedo negar que todo ese viaje tuvo un gran impacto en
mi. No solo era el ambiente, sino ver que fueras donde fueras
, los testigos cantaban igual, oraban igual, se reunían igual, y
pensaban igual. Ya fuera Francia, España , América o la
China. Esto, se me explico, era una señal de la religión
verdadera, y unos de los textos elegidos para mostrar esto,
era Juan17:21: “...para que todos ellos sean uno, así como tu,
Padre, estas en unión conmigo, que ellos también estén en
unión con nosotros...”( TNM)

Algo parecido explica J. Luis ex testigo que vivió su niñez
dentro de la organización:

“En el año 1970 y ya siendo familia numerosa (4 hermanos)
asistimos a nuestra primera asamblea de distrito que fue en
Toulouse (Francia), a decir verdad disfrutábamos mucho con
los hermanos, aunque hubiera sus imperfecciones todo se
solucionaba con amor y todos con la vista puesta en los
acontecimientos que se avecinaban, siempre intentando
comparar lo que decía la Biblia sobre los Últimos Días, con lo
que íbamos viendo en el mundo a nuestro alrededor con el
convencimiento de que cualquier suceso que acaecía era un
síntoma claro de lo cerca que estaba el Nuevo Orden.

Para ser honrado se disfrutaba mucho mas, no tanto con el
programa de las Asambleas en si - del cual muchas veces ni
nos enterábamos bien debido a la mala calidad acústica- sino
con el viaje, con el contacto con los hermanos cuando nos
hospedábamos en grandes masas, cuando conocíamos a
personas de otras partes de España, y de otros países, y a
todos se les veía con la misma uniformidad de criterio en
cuanto a los acontecimientos y que todos aunaban su
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esfuerzo en anunciar la inminencia del fin del Sistema y lo
bonito que era que hubiéramos encontrado el “arca” de
salvación con los Testigos de Jehová.”

El lector puede hacerse una idea de lo fortalecido que sale un
testigo después de estar en semejantes asambleas. Después
de esta experiencia toda la familia salió muy emocionada y
con un celo renovado. Papá llegó a ser anciano en la
congregación , y poco a poco se involucro más y más en la
organización, llegando a pronunciar discursos en grandes
asambleas y a servir en el comité de enlace con los hospitales
(Organismo dentro de los testigos que se encarga de defender
y ayudar a estos cuando se enfrentan al tema de las
transfusiones de sangre).

Todas estas experiencias positivas, me ayudaban a encarar la
parte mas dura para un niño testigo: Ser diferente.

Recuerdo que esto era mas difícil al asistir al colegio. La
mayoría de las celebraciones están prohibidas como: las
navidades, los cumpleaños, los días de fiestas nacionales,
(como la conmemoración del día de la constitución o el día de
Andalucía), participar en escoger a un delegado de clase
(pues se considera iniciación a la política), y excursiones fuera
del colegio (cuando son mas de un día) por considerarlo mala
asociación, por ejemplo, el viaje fin de curso. 

Llevábamos un folleto titulado, la “Escuela y los testigos de
Jehová “y en este se explicaba el porqué un niño testigo no
participaría en nada de esto. Este se lo dejábamos a los
profesores y en algunos casos, nos respetaban. La mayoría
de las veces te quedabas a un lado, aislado de los demás.
Pero piensas que Jehová esta feliz con tu actitud y que de esa
forma demostramos ser los verdaderos siervos de Dios. No
me avergonzaba de ser testigo, pues a veces a la edad de
doce años, cuando aun iba a la escuela de primaria, llevaba
en la maleta los libros que considerábamos en las reuniones,
y al salir de clase iba al salón del reino si había alguna
reunión, o a veces a casa de alguna persona que estuviera
estudiando con los testigos, y daba lecciones sencillas de
personajes bíblicos a sus hijos. Si mis compañeros veían
estos libros (característicos por sus colores llamativos) y me
preguntaban, yo aprovechaba y les hablaba.
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 Durante una larga temporada estuve visitando los viernes
después de clase, la casa de una familia para enseñar a sus
hijitas pequeñas pasajes bíblicos. Camino a esta casa me
acompañaba una chica de la clase, (la cual tenía muchas
inquietudes religiosas, incluso llegó a comentarme que querría
ser monja católica) y hasta medio camino iba hablándole la
mayoría de las veces de temas bíblicos. A esta compañera al
terminar la EGB (Enseñanza obligatoria elemental por aquella
época en España) le ofrecí estudiar la Biblia junto con un libro
que en aquel tiempo utilizaban testigos para estudiar con la
gente interesada titulado: “Usted puede vivir para siempre en
el paraíso en la tierra” (se llegó a conocer cariñosamente
entre algunos testigos como la bomba roja). Aceptó, y llego a
ser una testigo muy activa y celosa. Incluso años después
llegó a irse a un pueblo con muy poquitos testigos como
precursora (predicadora de tiempo completo). Guardo su
sonrisa, y su cariñosa mirada en mi corazón, esperando que
algún día el Señor me permita volver a verla y relacionarme
con ella, y así  mostrarle una dimensión mucho mas grande y
maravillosa de Dios.

Durante mi estancia en la escuela, aprovechaba recreos
enteros para hablar con maestros y compañeros sobre mis
creencias. Un joven aun testigo, me compartía hace poco, su
vivencia en sus años de estudios. Estas son muy similares a
las mías:

“Respecto a mi relación con mis compañeros, solo he estado en dos
colegios o institutos. En el primero hay poco que contar, no tuve
muchos problemas pero lo cierto es que mis padres decidieron
llevarme a otro que consideraron mejor.
En el nuevo colegio, al principio no tuve muchos problemas, quizá
por ser mas pequeño. Desde el primer día de colegio les deje claro
a todos (cuando el profesor me dijo que me
presentara) que era testigo de Jehová y que quizás habría cosas
que no haría con ellos. El primer año tuve que rechazar muchos
cumpleaños (y eso que presiones recibí
por todas partes hasta por otros profesores) pero en años sucesivos
ya lo vieron normal (aunque eso si, las presiones allí seguían).
Hasta que cumplí los 14 años no recibí
muchas criticas acerca de mi religión por parte de mis compañeros,
mi relación con ellos era normal, jugaba con ellos en el recreo (cosa
que creo que otros testigos no
hacen) y por lo demás todo bien. Eso si, me percate que ciertos
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profesores no me miraban con buenos ojos por causa de mi religión
(en especial unos cuantos que, al hacer trabajos o cosas de
manualidades tenia envuelto alguna celebración, me acuerdo las
caras que ponían de mosqueo y murmurando por lo bajo.

Una vez cuando tenia 14 años le dije a uno de ellos, que si tenia
algún problema con mi religión.  No me dijo nada. Otro profesor nos
mando  hacer un trabajo en el que podíamos hacer cualquier cosa
con papel, plastelina, etc... y que luego eso iría a un concurso.

En la revista ¡Despertad!(revista que publican quincenalmente los
testigos de Jehová de índole informativa) había a veces
experiencias de hermanos que habían participado en
tales concursos escolares así que no vi inconveniente participar.
Durante el desarrollo de las clases el profesor ayudaba por turnos a
nosotros a hacer parte del trabajo.

Cuando llegó mi turno me dijo: ‘¡Anda! ¡Si no tienes nada
preparado! Vete a tu sitio’.

Yo me quede extrañado porque no había nada que preparar (de
hecho habíamos empezado a hacer en el trabajo), pero me extraño
que, al igual que yo, otros no habían empezado y sin embargo a
esos si les ayudaba. Yo en aquel momento decidí pasar del tema
pero otras actitudes que me mostraron este y otros profesores me
demostraron que la palabra tolerancia y respeto no entraba en su
mente.

Lo mas gracioso de todo es que mi trabajo fue el ganador de mi
curso y de todo el colegio y aquel profesor me tuvo que dar el
premio.

  En otra ocasión, para Navidad, tuvimos que hacer redacciones
sobre el tema. La verdad es que cuando llegaban  estas fechas
quería que se fuesen cuanto antes mejor, no porque no pudiera
defender mis creencias (lo cual hacia constantemente) sino porque
sabia como me miraban algunos en el colegio.

  El caso es que una vez hice una redacción (de la cual
lamentablemente no tengo una copia) y también llegue a ser el
ganador del colegio!!! La historia trataba de un niño (quizás yo o
cualquier otro testigo) que vivía al lado de otro chico que celebraba
la Navidad, la historia no era muy larga pero había momentos de la
narración que estaba muy bien escritos. Yo entregue la redacción
aquella porque era un trabajo casi obligatorio y que contaba para
nota, pero yo ya sabia que mi redacción seria pasada por alto
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totalmente en el concurso (cosa que no me importaba en absoluto).
Así pase mi vida como testigo de Jehová entre los 10 y 14 años.

Fue a partir de esa edad, 14 años, que las cosas empezaron a
cambiar radicalmente, en todos los sentidos. Por una parte tanto yo
como mis compañeros estábamos creciendo y
ellos por su parte no tardaron en empezar a concertar citas y salir
los fines de semana y, como no, invitarme a mi también a salir con
ellos. He de decir que si que salí alguna vez con ellos pero fueron
ocasiones mínimas (casi las podría contar con las manos). Por
supuesto no dije nada a los ancianos porque para ellos el siquiera
salir una sola vez con mundanos puede ser ya motivo para
‘aconsejarte’ que eso no esta bien. Puedo deciros que incluso me
llegue a enamorar de una de mi clase (aunque mas tarde
pude comprobar que entre otros tj de mi edad sucedía lo mismo
o incluso mas) pero por supuesto, no llegó a absolutamente nada.

La actitud de mis compañeros hacia mi empezó a cambiar también.
Algunos profesores siguieron mirándome mal pero eso me daba
igual, lo que quizás mas me dolió fue la actitud de algunos de mis
entonces amigos, la actitud que no habían demostrado cuando eran
mas pequeños (no fueron tan crueles como luego resultaron ser).
Muchos empezaron a burlarse de mis creencias. Se hicieron
debates (recuerdo que en el libro de ética había el recorte de un
periódico acerca de las transfusiones de sangre y los tj y hubo una
especie de debate abierto en el que apenas se me dejo hablar y
mas de uno me insulto). No solo empezaron a burlarse de mis
creencias sino de mi mismo, incluso a reírse literalmente y a
separarme del resto. Yo era el objeto de sus bromas casi
siempre, para bien o para mal, yo no solía objetar nada ya que
tampoco quería problemas. Estas burlas llegaron hasta que cumplí
los 17 años, esta época de mi corta vida ha sido quizás la peor. En
esos momentos solo me apoyaba en Jehová y quizás vi en ese
ataque de creencias la fortaleza moral para seguir creyendo en Dios
y mas especialmente en mi religión.

Cuando cumplí los 17 años, las burlas de las que era objeto eran
mas maliciosas, llegando incluso a dejarme notitas encima de la
mesa de clase. Esas notas a veces eran frases como: ¿Cuándo os
vais a quemar? ¿Cuándo va a llegar un meteorito destructor? A
veces me dibujaban en la mesa un Hare Krisna grande (un chaval
que sabia dibujar bastante bien). Otras veces me pasaban dibujitos
en medio de clase con dibujos de Jehová realmente macabros
(afortunadamente conservo algunos de estos últimos dibujos). A
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veces me consolaba saber que en el Armagedón se haría justicia.
Me dolió mucho que cuando estos chicos estaban ya madurando (o
al menos eso creí) me hicieran pasar por todo eso.

Afortunadamente cuando cumplí 18 años deje el instituto. Hicieron
una cena de despedida a la cual asiste con mis padres. Mis padres
pudieron comprobar como algunos padres tenían una actitud ‘rara’
hacia ellos. Aquella noche fue la ultima que vi a muchos de ellos, a
algunos aun los veo en la Universidad a la que voy pero tan solo
decimos hola o adiós, yo no estoy por la labor de mantener
conversación con aquellos que me mostraron su falta de tolerancia
y respeto.

Cuando acabe el instituto (mayo-junio del 2000) empecé a leer
Crisis de Conciencia, lo acabe enseguida de leer y fue entonces
que me plantee por primera vez acerca de la
validez de mis creencias. Paso el verano y empecé la Universidad
sin apenas oposición por parte de los ancianos (algunos incluso me
comentaron que antes la Sociedad no
permitía eso pero que ahora, en vista de lo difícil que era encontrar
un empleo, pues no se oponía, pero la verdad es que la Sociedad
sigue sin ver con buenos ojos la
Universidad). Cuando llegue iba con algo de miedo, no sabia que
me iba a encontrar: inmoralidad, drogas, etc... La realidad superó a
la ficción. En mi universidad publica, al menos, no había nada de
aquello. Hasta el día de hoy no he tenido que afrontar ninguno de
esos problemas. En el instituto si que me vi con este tipo de
problemas, incluso había algunos que traían marihuana, cosa que al
menos no he visto en la Universidad. Allí cada uno va a lo suyo,
generalmente a estudiar. Conozco a algunos que, aunque no
comparto tiempo fuera de clase, son bastante amigables y al menos
ya no sufro aquellos insultos (testículo de Jehová, payaso, loco de
atar ... ).” (Alfredo.)

  Este testigo hace referencia a algo que a mi me toco vivir muy de
cerca:

“Pasó el verano y empecé la Universidad sin apenas oposición por
parte de los ancianos (algunos incluso me comentaron que antes la
Sociedad no permitía eso pero que ahora, en vista de lo difícil que
era encontrar un empleo, pues no se oponía, pero la verdad es que
la Sociedad sigue sin ver con buenos ojos la Universidad).”

Efectivamente esto es del todo cierto, pues este testigo es mucho
mas joven que yo y afortunadamente vive en una fase de apertura
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de la Organización, pero testigos de Jehová o ex testigos que lean
esto  y tengan una edad de treinta o cuarenta años recordaran
expresiones como estas:

Punto de vista sabio sobre la educación (Atalaya 1982 15/11 11)

LA BIBLIA aconseja a los padres a criar a sus hijos en “la disciplina
y regulación mental de Jehová.” (Efesios 6:4) Dicha instrucción es
muchísimo más valiosa que la educación seglar.
Cierto padre de Nigeria concuerda con esto. El dice:

“Consideraba regularmente con mis hijos cosas de índole espiritual,
incluso el texto diario. Quería ayudarles a que amaran a Jehová y
obedecieran los consejos de
él. También quería que tuvieran una fe firme. Yo sabía en cuanto a
las influencias no cristianas a las que ellos se enfrentaban en la
escuela. Así que, no los matriculé en una escuela de internos. Yo
quería que vinieran a casa todos los días para poder seguir
instruyéndoles conforme a las Sagradas Escrituras. Recuerdo que
cierto día mi hija me dijo que, después de horas escolares, un
hombre rico la había invitado a visitarlo. Fui a hablar con él y
descubrí que él tenía intenciones inmorales para con ella. Me alegré
de que ella no estuviera en una escuela de internos, donde ella
hubiera estado lejos de mí y de la guía que le podía suministrar.
También puse ante ellos la meta del servicio de precursor
[predicación de tiempo completo], y tres de ellos emprendieron el
servicio de precursor tan pronto terminaron la escuela. Cuando
Miguel asistía a la escuela, él expresó el deseo de llegar a ser
farmacéutico como yo. Le dije que él pensaba emprender una
buena profesión, pero que el asistir a la universidad lo expondría al
riesgo de envolverse en este sistema mundano. Pues, yo había
observado que muchos graduados de universidad habían
desarrollado cualidades indeseables. Algunos de ellos se habían
hecho orgullosos y habían perdido el aprecio a Dios y al servicio de
él.
Parece que Miguel reflexionó seriamente sobre estas cosas porque,
unos años después, no aceptó ciertas oportunidades que le
ofrecieron para asistir a la universidad y, más bien, emprendió el
servicio de precursor. El y su esposa, Eunice, que también comenzó
a servir de precursora cuando salió de la
escuela, sirven actualmente en Betel [sucursal de la Sociedad
Watchtower] de Lagos.”
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Esta información trata de descalificar a la Universidad y mostrar que
la mayoría de los que van allí salen con cualidades indeseables.

Pero llego a publicarse información mas específica sobre este tema:

La educación...lo que cuesta, lo que ofrece(Atalaya 1982 15/11
13-15) 

No obstante, hay un precio que los padres cristianos que son sabios
no están dispuestos a pagar. Ellos no ejercen presión en sus hijos
para que éstos estudien tanto que les quede poco tiempo y energía,
o nada de tiempo y energía, para estudiar los “sagrados escritos” o
servir a Dios. ¿Por qué no?
Porque, aunque la educación seglar tiene cierto valor, solo la
educación basada en los “sagrados escritos” puede hacer que la
persona sea ‘sabia para la salvación.’ (2 Timoteo 3:15) ¿Cuál es de
mayor importancia: una educación seglar que equipe a uno para
unos cuantos años de vida, o una educación que
prepare a uno para la vida eterna?...

¿Hay otro costo que tiene que tomarse en consideración?

En muchos casos, sí. Por ejemplo, los padres de cierto joven
permitieron que éste viajara a Europa para que asistiera a la
universidad. ¿Resultó eso en que su familia tuviera seguridad
financiera o una posición social más elevada? No. Bajo la
instigación de sus nuevos “amigos” de la universidad, él tomó
drogas y murió de una dosis excesiva.
Otro joven africano fue a una universidad de los Estados Unidos. Le
hicieron regresar a casa porque se sospechaba que había sufrido
daño cerebral debido a las drogas y el alcohol. ¡Qué precio pagaron
los padres de estos jóvenes!
Otros padres cristianos también han pagado un precio muy alto.
Cierto joven se matriculó en una universidad de su propio país, pero
ésta quedaba lejos de su hogar. El dejó de asociarse con sus
compañeros cristianos y dejó de servir a Jehová. Olvidó todo lo que
había aprendido “desde la infancia,” y
ahora hasta pone en tela de juicio las enseñanzas de la Biblia.

Es triste decirlo, pero este joven no es el único. Hay otros que
fueron criados en el servicio de Dios y que ahora son
evolucionistas, ateos y críticos de la verdad bíblica. ¿Se debe esto a
que la Biblia esté errada y que la filosofía moderna tenga la razón?
De ninguna manera. Se debe a que en
el colegio, mientras estuvieron separados de otros cristianos, se les
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atacó constantemente con ideas impías. Por consiguiente, su fe se
debilitó y finalmente murió. Lo triste es que en muchos casos los
padres fueron quienes
los metieron en tal situación:

“Las malas asociaciones echan a perder los hábitos útiles,” dijo el
apóstol Pablo. (1 Corintios 15:33) Algunas de las peores
asociaciones que el cristiano pudiera tener -desde el punto de vista
espiritual y moral- han sido halladas en recintos universitarios. Los
casos que se relatan arriba muestran lo que puede suceder cuando
jóvenes sin experiencia, que están
lejos de su familia, se encuentran de repente en un ambiente lleno
de inmoralidad, abuso de drogas y alcohol, perversión e ideas
políticas de rebelión. ¿Vale la pena pagar tal precio para tener
mayor prestigio como familia o para tal vez tener un trabajo que
pague más?

Pero quizás algunos objeten que no todos los que van a la
universidad pierden la fe cristiana o mueren de una dosis excesiva
de drogas. Esto es cierto. Algunos graduados de universidad han
llegado a ser miembros apreciados de la congregación cristiana y
buenos trabajadores. Pero considere que también es cierto que no
todo niño que juega en una calle muy transitada muere atropellado
por un automóvil. Algunos sobreviven y llegan a ser adultos. Pero,
¿permitiría usted por eso que sus hijos jugaran en la calle, en medio
del tráfico?...

Podría exponer muchas mas citas de sus libros y revistas sobre
este tema, pero esto bastara para que el lector se haga una idea de
cual era  la instrucción que recibían los padres testigos de esos
años. La organización rallaba en una actitud casi paranoica y
esquizofrénica al abordar estos temas. Esto resultó en que
muchísimos testigos jóvenes como yo nos priváramos de recibir una
mejor educación, por el contrario escogiéramos unos estudios
mediocres o trabajos muy pocos remunerados para de esa manera
poder dedicar mucho tiempo a predicar, pues la inminencia de
Armagedón hacia necesario salvar vidas.

Con insistencia se nos exhortaba a escoger una “carrera mejor”

Lea una de estas declaraciones sobre la inminencia y la urgencia
con que se nos instaba a predicar:

 A medida que se acerca la calamidad mundial...’considere a
Jesús ( Atalaya 1983 1/7 19 )
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“Como prueba de esto, recordemos lo que Jesucristo había dicho
respecto al huir cuando Jerusalén estuviera rodeada de ejércitos
acampados (Lucas 19:43, 44; 21:20-24). Los romanos cercaron a la
Jerusalén rebelde en 66 E.C., pero entonces misteriosamente se
retiraron, con lo cual los cristianos
huyeron de la ciudad. El que hubieran prestado atención a Jesús les
salvó la vida cuando los romanos regresaron y causaron calamidad
en 70 E.C. Hay que aprender una lección de esto: Ya que se
aproxima una calamidad mundial,
preguntémonos: ‘¿Estoy prestando suma atención a las palabras de
Jesús? Por ejemplo, ¿puede notarse por la cantidad de tiempo que
dedico al recreo, por
mi actitud hacia mi trabajo o negocio, o por mi punto de vista en
cuanto a la educación seglar que he prestado atención a las
palabras de Jesús en Lucas 12:16-31?”

 Esto era algo habitual en las publicaciones.

Solo hace unos pocos años se cambiaba un poco la situación, al ver
la propia Organización lo difícil que es para muchos obtener un
buen empleo pues evidentemente, los años pasan, Armagedón no
viene y por tanto la gente tiene que vivir. Aunque como es habitual
en ellos esto no lo reconocen abiertamente, en cambio, utilizan un
lenguaje  muy solapado para realizar  un giro en su entendimiento.

Un ejemplo de esto es esta cita de una de sus revistas:

Utilicé la educación para alabar a Jehová (Atalaya 1996 1/2 14)

Igualmente, la educación equilibrada incluye en la actualidad la
preparación necesaria para mantener a una familia en el futuro. En
1 Timoteo 5:8 el apóstol Pablo indica que mantener a la familia de
uno es una obligación sagrada. Escribió: “Ciertamente si alguno no
provee para los que son suyos, y especialmente para los que son
miembros de su casa, ha repudiado la fe y es peor que una persona
sin fe”. Por consiguiente, la educación debe preparar a los hijos
para las responsabilidades que han de asumir en la vida, así como
para ser miembros industriosos de la sociedad.

23 ¿Cuánta formación académica hay que recibir? La respuesta
variará en función del país. Sin embargo, si el mercado laboral
exige más preparación que la que brinda la educación obligatoria,
compete a los padres orientar a sus hijos para que decidan si
recibirán más educación o capacitación laboral, evaluando los
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posibles beneficios e inconvenientes de los estudios adicionales.
¿Qué debería motivarnos, entonces, a complementar nuestra
educación si parece oportuno? Por supuesto, no el deseo de
riquezas, gloria o alabanza personal. (Proverbios 15:25; 1 Timoteo
6:17.) Recordemos la lección que aprendimos del ejemplo de Jesús:
la educación debe utilizarse para la alabanza de Jehová. Si
decidimos complementar nuestra educación, debe motivarnos el
deseo de ganarnos el sustento necesario para servir a Jehová en el
ministerio cristiano tan plenamente como sea posible. (Colosenses
3:23, 24.)  

Ahora afortunadamente para muchos, ir a la Universidad no los
pone en la situación de personas “poco espirituales” dentro de la
organización.

 

Capitulo 3

Mi decisión de servir a Jehová y a la organización
 
A la edad de quince años y movida por un gran amor a Dios y
aprecio por la que creía era su organización, decidí dedicar mi vida
por entero a su servicio y esto lo manifesté por mi bautismo como
testigo de Jehová. Tenia 15 años y unas ganas inmensas de servir
a Dios.
 
Antes de bautizarme tuve que reunirme con los ancianos de mi
congregación y contestar a mas de cien preguntas sobre temas
bíblicos, y después de esto esperar su respuesta positiva de que
podía bautizarme. Los ancianos se aseguran de que el candidato
para el bautismo tenga suficiente conocimiento bíblico y doctrinal
desde el punto de vista organizacional antes de poderse bautizar.
Esto sigue siendo algo común, así lo expresan  en sus revistas:
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Las ovejas de Jehová necesitan de tiernos cuidados (Atalaya
1996 15/7, 17)

9 Cuando un publicador no bautizado progresa espiritualmente,
puede que se dedique a Dios en oración y exprese el deseo de
bautizarse. (Compárese con Marcos 1:9-11.) Cuando eso ocurra,
debe ponerlo en conocimiento del superintendente presidente de la
congregación, quien se encargará de que los ancianos repasen con
él las preguntas de las páginas 175 a 218 del libro Organizados
para efectuar nuestro ministerio. De ser posible, las cuatro partes en
que están divididas las abarcarán distintos ancianos en tres
sesiones. Si estos están de acuerdo en que el publicador no
bautizado posee un entendimiento razonable de las doctrinas
bíblicas y llena otros requisitos, le informarán que puede bautizarse.
Así, en virtud de su dedicación y bautismo, recibirá la “marca” de la
salvación. (Ezequiel 9:4-6.)

 Fue grato para mi ver que tenia la autorización de todo el consejo
de ancianos.

Recuerdo que me bauticé en una asamblea de unas dos mil
personas, en el mes de enero, ni decir tiene que hacia mucho frío.
Pero estaba feliz, muy feliz. Para mi era muy importante este paso,
recuerdo que la noche antes me la pase en oración, hablando con
Dios, y diciéndole una y otra vez que le amaba y que quería servirle.
 
Llegó las doce de la mañana y subió un anciano a la plataforma del
lugar donde celebrábamos la asamblea, para dar lo que se conoce
entre los testigos como el discurso de bautismo. Después de una
media hora de exposición sobre la necesidad de dar el paso de
bautizarnos, se nos pidió que nos pusiéramos de pie y
contestáramos dos preguntas:
 

“1) ¿Se ha reconocido usted ante Jehová como pecador que
necesita salvación y ha reconocido ante El que dicha salvación
procede de Él, el Padre, a través de su hijo Jesucristo?

(2) Sobre la base de esa fe en Dios y en sus provisiones para la
salvación, ¿Se ha dedicado sin reserva a Dios para, en adelante,
hacer su voluntad de la forma como El se la revele a usted a través
de Jesucristo y a través de la Biblia bajo la iluminación del espíritu
santo?.  The Watch Tower del 1 de Julio de 1956, página 407.  
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Dije muy fuerte: ¡Si!; porque si quería dedicarme a Dios, quería
servirle y amarle, y quería colaborar con la que creía era su
organización en la tierra.
 
Me gustaría que leyeras lo que comenta J Luis sobre su experiencia
de bautizarse cuando aun era muy joven, como testigo de Jehová:
 
“En la siguiente asamblea y puesto que yo era publicador activo
desde hacia 2 años, y ya se me utilizaba para hacer asignaciones
en los grupitos, hablando con mi padre pensé que era un buen
momento con 11 años para “dedicar” mi vida a Jehová, se lo expuse
y él estuvo conforme y gozoso en que así fuera, puesto que la
Asamblea de distrito de 1971 se atraso hasta el invierno, porque
cerraron la frontera a los españoles hacia Francia por causa de un
conato de epidemia de cólera, tuve que esperar hasta el 25 de
Diciembre de aquel año para bautizarme. Fue un día gozoso, me
sentía orgulloso en mi mente infantil en pertenecer al pueblo de
Jehová. Todo eran felicitaciones y buenos deseos para la vida que
ahora comenzaba para mí. Rápidamente empecé a trabajar con
ahínco en pro de la obra, sirviendo varias veces como “precursor de
vacaciones” aun asistiendo al colegio, lo que a veces suponía para
mi todo un reto, porque muchas veces tenia que salir con otros
hermanitos de mi edad, y la gente era un poco maleducada ante
dos jovencitos que intentaban hablarles de la Biblia.”
 
Al igual que J Luis, me entregué pronto a trabajar duro dentro de la
organización. Enseguida empecé  lo que se conoce entre los
testigos como el precursorado auxiliar, (la persona se compromete
a predicar 60 horas al mes) y a los seis meses de bautizarme el
precursorado regular (el testigo se compromete indefinidamente,
hasta que él así lo desee, a predicar 90 horas al mes, un promedio
de tres diarias). Los que deciden participar en esta actividad,
después de un año, van a una escuela o seminario de
entrenamiento intensivo, lo que se conoce como la “Escuela para
precursores”. En ella se daba instrucción mas especifica de cómo
funciona la organización, su estructura y  métodos para predicar y
enseñar mas eficazmente.
 
Después de esta escuela mi celo creció enormemente. Sobre todo
tenia un gran deseo de ir a algún lugar donde no hubiera una
congregación o fueran muy poquitos y abrir obra allí. Este celo  y
deseo en mi corazón, se vio mucho mas incrementado por artículos
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de la revista atalaya donde se animaba a hacer más y más  por la
predicación ya que pronto llegaría el fin de este mundo.

Mi vida giraba entorno a predicar y hubo épocas que llegaba a
conducir 10 estudios bíblicos, lo cual consistía en visitar una o dos
veces por semana a una persona en su hogar, y estudiar la Biblia
con ella junto a una publicación de la organización. Yo creía
firmemente lo que predicaba, por lo que el celo irradiaba de mí. No
me importaba ir a barrios marginales donde abundaba la droga y la
miseria, predicar con lluvia o con calor, a ricos y pobres, solo quería
hablar de lo que yo creía que poseía, “la verdad”.
 
Dentro de la congregación también me gustaba hacer todo lo que
podía por mayores y pequeños. Empecé a tener amistad con
personas mayores que yo, sobre todo los que llevaban muchos
años de fiel servicio como testigos, quería ser como ellos y ser una
buena testigo de Jehová.
 
Este celo, debo de decir no era exclusividad mía, pues eran muchos
testigos los que mostraban esta firme resolución y celo, ya que la
inminencia del fin del sistema era palpable. Recuerdo que por los
años ochenta era impensable para muchos testigos que llegáramos
siquiera al año 2000. Muchos gastaron sus vidas, dinero y se
esforzaban por hacer todo lo que podían por los demás testigos,
con amor y buen corazón.

Esto se ve muy bien reflejado en estas palabras de  Iñigo:
 
“Mientras hemos pertenecido a esta organización nos hemos
entregado al máximo, pensando en todo momento que lo que
hacíamos, lo hacíamos por lo que aquel 4 de Agosto de 1990
habíamos dicho públicamente, hacer la voluntad de Jehová. Mi
esposa se esforzaba al máximo en su cometido, siempre estaba
dispuesta a todo, en apoyar a las hermanas con necesidades tanto
espirituales como materiales, con mucha asiduidad le gustaba hacer
el precursorado auxiliar. Nuestros hijos igualmente, siempre nos
acompañaban a todo: a las reuniones, asambleas, limpiezas del
local de asambleas de distrito, en el Salón del Reino, etc. Yo
también siempre procuré esforzarme al máximo como testigo de
Jehová, llegando incluso a formar parte del grupo de voluntarios
para la construcción rápida de Salones del Reino. Siempre
estábamos disponibles para todo donde hiciésemos falta, si había
que mostrar hospitalidad con el siervo de circuito, nos gustaba que
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contasen con nosotros si no había nadie más, si había que atender
a las personas de edad o enfermos para llevar a las asambleas, allí
estábamos dispuestos.”
 
Otra ex testigo comenta:

“Después de tantos años de mi vida dados a la organización
jamás diría que todo me fue mal, sería incierto, pues halle
mucho gozo y alegría cuando creyéndome en la verdad
absoluta iba a buscar a otras personas para compartir con
ellas lo que me habían enseñado (aunque a veces no
concordase desde mi punto de vista personal), pero yo
siempre me ponía en segundo lugar y daba preferencia a
buscar primero el Reino y todo lo demás ya vendría.”

Quiero recalcar una y otra vez, aun a riesgo de parecer
pesada, que la mayoría de los testigos de Jehová, son
personas muy buenas, que aman mucho a Dios. Cuando he
dicho esto en alguna ocasión, algunas personas han puesto
cara rara, o han hecho  rápidamente esta objeción: “¿Cómo
podrá amar a Dios una persona que esta en una secta?...”

Quiero decir a estas personas que yo estaba totalmente
convencida que lo que creía era la verdad de Dios, y
dispuesta a morir por ello si hubiera hecho falta. Es cierto que
estaba totalmente engañada, pero yo no era conciente de ello,
con lo cual lo que hacia salía de un corazón sincero y
dispuesto para Dios. Creo que la persona que dice esto no a
leído detenidamente y con profunda meditación el pasaje de
Hechos de los Apóstoles capitulo 10 sobre la conversión de
Cornelio. Les animaría a hacerlo y ver como Dios a diferencia
de los humanos, ve mucho mas allá de la simple apariencia o
ubicación circunstancial de una persona, por el contrario mira
lo que hay en el corazón, incluso cuando esta no haya podido
conocerle de una forma correcta.

Después de hacer este breve inciso, prosigo y diré que los
días pasaban rápidamente, inmersa en toda la actividad que
llevaba: predicar, hacer estudios, estar con otros testigos, ir a
las reuniones, etc.,,, Así que apenas me daba cuenta que
estaba saliendo de la adolescencia y haciéndome una mujer.

A los dieciocho años me hice novia del que hoy es mi marido.
El no había nacido como testigo, fue solo después de pasar
un mal momento de su vida conociera a los testigos, y estos le
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ayudaran a él y a su madre a recomponer sus vidas. Mi
esposo explica algo en un testimonio que una vez puso por
escrito:

A los quince años, sabía bien la basura que uno puede recibir
de este mundo. Para esa edad  pude conseguir –por fin-
residir con mi propia madre, (ya que mis padres llevaban años
divorciados y yo y mi hermano residíamos con mi padre) en
este caso en Barcelona, pero el ambiente en casa no era lo
más apropiado.

 Ella y su nuevo esposo se dedicaban además de regentar
una tienda de ropa, al tráfico de drogas, principalmente de
cocaína, como medio de introducir mas dinero en casa y vivir
mejor.

 Uno se puede imaginar el “ambiente” que uno respiraba en
casa, no era precisamente “un lugar de refugio y seguridad”. Y
si algo nos faltaba, mi madre y compañía deciden conocer ese
otro mundo de la astrología y lo paranormal. A los diecisiete
años, todo aquello iba a dar un gran cambio. Dios nos iba a
ayudar a salir de este mundo lleno de oscuridad, por lo menos
ese fue mi sentir durante trece años como Testigo de Jehová.

Mi madre dio un gran cambio y dejo amistades (algunas que
podrían catalogarse de famosas) y su estilo de vida. Todos los
que eran nuestros amigos, se estarán preguntando todavía
qué nos pasó. Pues de la noche a la mañana, decidimos dar
nuestras vidas por completo al Altísimo, Jehová Dios.....

No todo lo que aprendí de los testigos es malo y mentira, tengo
mucho que agradecerles, pero no permitiré que mi agradecimiento
por todo ello me ciegue y no permita que Dios ilumine mi vida.
Fue por amor a lo que yo creía verdad que me hice testigo y es
precisamente por lo mismo, “amor a la verdad” por lo que dejo de
serlo.

Desde el primer momento mostró mucho celo, y rápidamente
progresó en la organización, llegando a alcanzar el privilegio
de precursor regular y siervo ministerial (diácono).Pasábamos
largas horas hablando de la Biblia , de Dios, de lo pronto que
vendría el fin del mundo y de lo que nos gustaría hacer en el
nuevo paraíso de Dios. Creo que fue nuestro amor a Dios y
por las cosas espirituales el factor más importante para que
nos enamoráramos el uno del otro. Para mí era tan importante
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lo que Dios pensara sobre este asunto que después de que él
me pidiera salir, puse eso al igual que otras cosas de mi vida
en las manos de Dios. Recuerdo que espere que no hubiera
nadie en casa y me arrodille (algo raro en mi, pues no
acostumbraba a hacerlo al hablar con Dios) y le dije: “Jehová,
si tu crees que será el hombre para mí, con el cual voy a
poder servirte y con quién voy a ser feliz, te pido que tu
permitas que nos hagamos novios...”

Hoy sé que Dios escuchó aquella oración, y la contesto como
muchas otras, pues Él me amó y conoció  desde antes que yo
naciera, sin importarle en lo más mínimo mi situación
circunstancial. (Efecios1:4 y 5). Y esto fue así, porque debo de
decir que no fue nada fácil intentar salir conmigo , recuerdo
que en tres ocasiones tuvo que hablar con mi padre para que
este lo permitirá, pues el se negaba rotundamente. Creo que
siempre quiso  que me casara con otra persona con otros
antecedentes y otra posición más importante en la
organización. Pero Dios quiso que fuera mi esposo la persona
idónea.

Después de casi once años de matrimonio, y después de
haber atravesado numerosos baches y problemas, como
también bendiciones, puedo decir que somos una sola carne,
dos personas que han aprendido y siguen aprendiendo a
amarse, respetarse y quererse, en la salud y en la
enfermedad, en lo bueno y en lo malo y  admirándose el uno
al otro por aquello que una vez los unió, por su amor a Dios y
su espiritualidad.

Mi entonces novio y hoy actual esposo, decidió dejar sus
estudios de Ingeniería de automoción, y no porque fuera mal
estudiante (pues en el momento que los dejo tenia
calificaciones de notable y sobresaliente), más bien era por la
insistencia de la organización, en aquellos tiempos, de no
buscar muchos títulos académicos y dedicarse como mejor
carrera al servicio de tiempo completo. Esto hizo que su padre
(el cual no era testigo ni su esposa) se opusieran a esto. Ellos
insistían, que si quería que siguiera siendo testigo, pero que
no abandonara los estudios.

Mi suegro como padre y empresario (el cual ha formado su
actual empresa después de años de arduo trabajo y multitud
de sacrificios personales), sabia lo difícil que seria que su hijo
encontrara un trabajo bien remunerado y capaz de mantener
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decentemente a su familia futura si abandonaba los estudios.
Pero de nada sirvió su insistencia, pues ya era mayor de edad
y nada podía hacer al respecto. Hoy puedo entender muy bien
su sana preocupación...

Al poco tiempo empezó a trabajar en una mensajera privada y
más tarde en el servicio de correos (con posibilidad de plaza
fija como funcionario del Estado) de la ciudad donde vivíamos,
trabajos que le permitían dedicar cuantas más horas posibles
a predicar y progresar en la organización.

Pasamos unos dos años de novios, y durante este tiempo
invertíamos muchas horas ayudando a jóvenes y otras
personas, conduciendo estudios bíblicos, y planeando nuestro
fututo como evangelizadores de tiempo completo.
Empezamos a ser planes para ir a algún lugar donde no
hubiera testigos o fueran muy poquitos, y  asistíamos a las
reuniones que había en las asambleas de verano para
ingresar en el servicio de betel ( o para trabajar en una de las
centrales de los testigos de Jehová donde se produce
literatura de la WT).

Nos sentimos movidos a ayudar a personas con problemas
auditivos, pues era nuestro deseo llevar el mensaje a este
colectivo. Me matriculé en una escuela para aprender el
lenguaje de signos,  mímica y como relacionarse con ellos.

Me acuerdo que para graduarme del segundo curso, presente
como parte de mi trabajo, una obra de teatro que consistía en
un monólogo en mímica y lenguaje de signos, que se titulaba:
“Diario de una criatura no nacida”.

Era  la historia de un bebe que no llego a nacer porque su
mamá lo abortó. Con ello quise dar un testimonio de porqué el
sí a la vida y no al aborto. Aquello  me sirvió para tener un
buen aprobado.

Enseguida progresé y pude empezar estudios con personas
sordas, llegando a dominar muy bien este idioma y poder
servir de traductora simultanea junto a discursantes en
grandes asambleas  de los testigos de Jehová. Todo esto me
llenaba de gozó y de felicidad. Éramos jóvenes y teníamos la
vida entera para servir a Dios.  
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 Capitulo 4

Juntos para servir a Dios
 
El seis de Julio de mil novecientos noventa nos casamos, el
día más caluroso que yo recuerde, de todo aquel verano. Lo
tengo en mi memoria como un día realmente bonito, un día
muy lindo, pero a la misma vez caluroso. A las doce de la
mañana nos casamos en el juzgado. A la una en el salón del
reino de los testigos de Jehová (lugar de reunión), donde mi
padre dio unas  palabras para nosotros y para los familiares. A
pesar de ser un viernes, hubo más de trescientas personas.
 
 No teníamos dinero para celebrar nuestra unión, pero
algunos testigos muy queridos para nosotros nos pagaron
parte de la cantidad que se requería para llevar acabo la
recepción de bodas, de esta forma podríamos estar con ellos
y disfrutar todos juntos de este día tan importante para
nosotros.  Estábamos muy felices, pues por fin después de
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tantas dificultades, nos habíamos casado y estábamos
rodeados de las personas más queridas para ambos.
 
Nos instalamos en un pisito  muy sencillo pero a la vez
coqueto. Nuestro sentir era que no podíamos estar allí mucho
tiempo, pues en nuestra ciudad  ya había tres congregaciones
con mas de cien testigos activos cada una, en contraposición
existían lugares donde no había ningún testigo y la
predicación era muy escasa. Entendiendo que el fin vendría
pronto y que muchas personas morirían en Armagedón si no
aceptaban el mensaje de salvación que la organización
proclamaba, en conciencia, teníamos que salir e ir a estos
lugares para extender el mensaje.
 

Era 1990, y desde luego, para antes del 2000 vendría
Armagedón. Tras dejar mi esposo su  trabajo de cartero (El cual
hubiera resultado en un trabajo estable para toda la vida por ser
funcionario del Estado), recogimos los cuatro muebles que
teníamos, los metimos en una furgoneta y nos fuimos  a un pueblo
perdido en las montañas (Almadén, Ciudad Real). Allí no había
anciano, solo tres siervos ministeriales con mi esposo (diáconos),
y unos trece publicadores.  

 Aún recuerdo a una hermana mayor, llena de amor, que
literalmente se enfadaba si uno no se comía todo lo que te ponía
encima de la mesa para comer, y con seguridad puedo decir que
no era poco. Aunque nevaba en inviernos, a esta hermana
(conviene decir que tenia unos setenta años), no le hacía falta
compañera, cogía su bolso y a predicar se iba. Todo un ejemplo
en celo por Dios y amor genuino por sus hermanos en la fe a
pesar de lo errónea de sus creencias. No dudo que para Dios esto
no habrá caído, como decimos por aquí en el sur de España, en
saco roto.

Teníamos, además de Almadén, diecisiete pueblos más para
predicar. De aquel tiempo tengo muy buenos recuerdos.

 A mi esposo y a mí nos encantaba coger el coche e ir a pueblos
lejanos en los cuales casi nadie sabía quienes eran los testigos
de Jehová. En  especial nos gustaba buscar las casas
introducidas en medio del campo. La gente de estos lugares son
muy sencillas por lo que procurábamos hacer muy fácil nuestro
mensaje y realmente más que hablar de la Organización
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dirigíamos la atención a la existencia de un Dios que reboza de
amor. Pero lo que más me gustaba era que de camino de
pueblecito a pueblecito, parábamos el coche cuando veíamos
algún pastor cuidando sus ovejas  hablábamos con él y le leíamos
versículos bíblicos.

 La congregación era muy cariñosa. En invierno la estufa de leña
no solía funcionar bien, por lo que el pequeño salón se llenaba
habitualmente de humo. También recuerdo que había hermanos
que siempre se sentaban en el mismo asiento, así que un día sin
saber esto nos sentamos en el asiento de un hermano algo
mayor, al llegar él nos vio y de pronto no sabía dónde sentarse,
esto nos hacía reír.

 

Era habitual ver a la dueña del local con su bata de andar por
casa esperando en un asiento, al termino de la reunión, sentada
en primera fila para de ese modo poder cobrar el recibo de la luz o
del alquiler.

 

 En una ocasión estaba dando mi esposo una parte de la reunión,
cuando de pronto se levantó una mujer mayor que vino de visita y
le dijo: “Muchacho, que me voy, adiós a todos”.  

Bueno aquellas anécdotas nos hacían reír pues en la
congregación de dónde veníamos no era muy habitual que
pasaran estas cosillas.  

La organización solo en algunos casos mantiene a los
precursores (suelen llamarse especiales), por lo que teníamos
además de predicar y participar en atender la congregación,
trabajar para mantenernos.
 
El problema de estos pequeños lugares es la escasez de
trabajo, así que encuentras algo, pero no ganas mucho y los
trabajos suelen ser mas bien esporádicos. Aun así trabajamos
en lo que pudimos. El tiempo pasó y la economía también,
llegó el momento de hacer números para la semana siguiente.
Sólo nos quedaban 60 euros, (unos $70 dólares) cuando
vimos que no era la voluntad de Jehová que  continuáramos
allí. Esto y un virus que hizo que enfermara y tuviera que
medicarme durante un año con penicilina fue lo más
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determinante para que decidiéramos partir. ¿Qué había
fallado?, ¡Siempre se nos dijo que Jehová nunca abandona a
los que lo dejan todo por Él y se van de misioneros!.

Bueno, aquello fue una incógnita sin respuesta, una de esas
cosas que no comprendes de tu Dios, pero en fin, aquella
retirada fue interpretada por muchos como de aventureros y
para otros de tener poca confianza en Jehová. Pero
independientemente de esos comentarios, siempre hemos
podido decir, que nosotros lo hicimos, darlo literalmente todo a
Dios.
 

 

 

  
 

 

Capitulo5

Nos cambian las circunstancias.

 

El volver y encarar otra vez  toda nuestra vida no fue fácil. Mi
esposo empezó a trabajar en un empleo que le ocupaba casi
todo su tiempo y que no estaba muy bien remunerado.
Además de esto, quedé embarazada.

Hago un inciso para decir, que mi esposo y yo nunca quisimos
tener hijos, pues la atalaya nos instó a imitar a los hijos de
Noé, quienes no tuvieron hijos pues había que predicar y
construir un arca.

Y es que la Biblia, aprovecho para comentar, se puede utilizar
para enseñar casi cualquier cosa. Se puede aislar cualquier
texto y sin  tener en cuenta el contesto, el lugar, a quienes se
les escribió, porqué y para qué, en definitiva sin hacer una
exégesis adecuada del texto, es sacado de contesto para
apoyar cualquier idea o enseñanza bajo la autoridad de Dios,
sin importar la carga que esto imponga sobre gente sencilla o
las tristes consecuencias que algunas de estas malas
aplicaciones han traído, sin mencionar el oprobió que esto
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acarreé sobre el Nombre bendito de Dios, pues en definitiva
se utilizó para apoyar todo esto. Esto desgraciadamente no
solo acontece dentro de los testigos si no dentro de muchas
iglesias, que imparten mandatos de hombres, como si de Dios
provinieran sin ningún tipo de pudor y seria consideración de
este proceder.

 Esto lo aprendí bien de los testigos de Jehová (aquí hago
referencia al cuerpo gobernante), los cuales no se cortan en
autoaplicarse más profecías que las que se han cumplido en
Cristo Jesús. Como casi siempre suele pasar, ellos niegan
que hallan dicho nada, más bien alegan: “es cosa de algunos
testigos”. Pero el leer algunas citas de sus atalayas nos ayuda
a ver cual a sido la postura de la organización por mucho
tiempo sobre este asunto en particular de tener hijos:

 El tener hijos entre el pueblo de Dios  (Atalaya 1988 1/3 21)

15 ¿Cómo deben ver los cristianos el matrimonio y el tener hijos hoy
día, en este “tiempo del fin”? (Daniel 12:4.) Es más cierto que nunca
que “la escena de este mundo está cambiando”, o como lo dice otra
traducción: “El mundo, tal como lo conocemos, pronto pasará”. (1
Corintios 7:31, La Biblia al Día.)

16 Ahora, más que nunca, “el tiempo que queda está reducido”. Sí,
es limitado el tiempo que queda para que el pueblo de Jehová
termine la obra que él le ha encomendado, a saber: “Estas buenas
nuevas del reino se predicarán en toda la tierra habitada para
testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”. (Mateo
24:14.) Esa obra tiene que efectuarse antes de que venga el fin. Por
eso, es apropiado que los cristianos se pregunten qué efecto tendrá
en su participación en esa obra vital el que ellos se casen o, si
están casados, el que tengan hijos.

Un ejemplo de la antigüedad

17 Jesús asemejó el tiempo de “la presencia del Hijo del hombre” a
“los días de Noé”. (Mateo 24:37.) Noé y sus tres hijos tenían que
efectuar un trabajo específico antes del Diluvio. Envolvía construir
un arca gigantesca y predicar. (Génesis 6:13-16; 2 Pedro 2:5.)
Parece que los hijos de Noé ya estaban casados cuando Jehová dio
las instrucciones sobre la construcción del arca. (Génesis 6:18.) No
sabemos exactamente cuánto tiempo tomó construir el arca, pero
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probablemente tomó varias décadas. Un dato interesante es que
durante todo aquel período antediluviano los hijos de Noé y sus
esposas no tuvieron hijos. El apóstol Pedro declara específicamente
que ‘ocho almas fueron llevadas a salvo a través del agua’, es decir,
cuatro parejas casadas, pero ningún niño. (1 Pedro 3:20.) El que los
hijos permanecieran sin prole se debió, posiblemente, a dos
razones. Primero, en vista de que se acercaba la destrucción por un
diluvio de aguas, por designación divina tenían un trabajo que hacer
que exigía su atención indivisa. Segundo, sin duda no se sentían
inclinados a traer hijos a un mundo donde “la maldad del hombre
abundaba en la tierra, y [...] toda inclinación de los pensamientos
del corazón de este era solamente mala todo el tiempo”, un mundo
que estaba ‘lleno de violencia’. (Génesis 6:5, 13.)

18 No estamos diciendo que el proceder que adoptaron los hijos de
Noé y sus esposas antes del Diluvio habría de fijar la norma para
las parejas casadas que viven hoy. Sin embargo, puesto que Jesús
comparó los días de Noé con el período en que ahora vivimos, el
ejemplo de ellos puede darnos materia en que pensar.

Tiempos críticos

19 Como Noé y su familia, nosotros también vivimos en “un mundo
de gente impía”. (2 Pedro 2:5.) Como ellos, estamos en “los últimos
días” de un sistema de cosas inicuo que pronto será destruido. El
apóstol Pablo profetizó que con “los últimos días” del sistema de
Satanás vendrían “tiempos críticos, difíciles de manejar”. Indicando
que el criar hijos estaría entre las situaciones difíciles de manejar,
añadió que los hijos serían “desobedientes a los padres”. Declaró
que la gente en general, sin excluir a los niños ni a los
adolescentes, serían personas ‘desagradecidas, desleales, sin tener
cariño natural’. (2 Timoteo 3:1-3.) Aunque con esas palabras Pablo
profetizaba acerca de las condiciones que existirían entre la gente
del mundo, obviamente esas actitudes reinantes harían cada vez
más difícil para los cristianos la crianza de los hijos, y esto es lo que
muchos han experimentado.

20 Todo lo anterior muestra que es necesario tener un punto de
vista equilibrado del tener hijos. Aunque puede resultar en muchos
gozos, también puede causar muchos dolores. Tiene ventajas y
desventajas.

Así que el lector puede ver cual era nuestro punto de vista sobre
el tener hijo, al ser testigos tan bien adoctrinados por la
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organización.  Hoy puedo decir que nuestra primera hijita y
posteriormente la segunda, no fuimos a buscarlas si no que ellas
vinieron a buscarnos . Son un regalo de Dios y su voluntad, el que
vinieran a enriquecer nuestras vidas y a ser un punto de reflexión
para nosotros en muchos aspectos.

Al poco tiempo de nacer nuestra hijita nos fuimos a otra ciudad
donde tendríamos mas estabilidad económica y un trabajo mejor
remunerado. Al principio me costó muchísimo adaptarme, pues
era una ciudad nueva y desconocida para mí. Una congregación
diferente, mi familia y amistades fuera, mi esposo trabajando todo
el día, mamá primeriza ...

A todo esto se añadió que los primeros añitos de  vida de nuestra
hijita no se caracterizaron por que ella disfrutara de una salud muy
fuerte, por lo que siempre estaba malita y  esto requería que
tuviéramos que hacer visitas muy frecuente a los médicos y a los
hospitales.

 Pero lo que recuerdo con más sufrimiento es que la atropelló
un coche con dos añitos (me acuerdo que ese día con mi hija
casi inconsciente y ensangrentada entre mis brazos supe casi
lo que podía ser perder a un hijo).Incluso por unas horas
pensamos que íbamos a tener serios problemas con el tema
de las transfusiones de sangre. Afortunadamente la niña no
tuvo dañado el bazo como en un principio se temieron los
médicos, lo cual hubiera requerido una intervención
quirúrgica, haciendo casi imprescindible el uso de
transfusiones de sangre, pero si esto hubiera sido necesario,
me preguntaba:

¿Hubiera sido capaz de dejarla morir y no ponerle sangre?.
Afortunadamente los médicos ni la familia no testigo lo
hubieran permitido, pues el Estado Español hubieran
amparado su decisión de no dejar  que esto sucediera con un
menor, pero me preguntaba: ¿Habría sido capaz de dejar que
me quitaran la custodia de mi querida hijita, con el amor que
sentíamos por ella, por no ponerle sangre?. Todo quedó en un
susto pero: ¿que hubiéramos hecho si no hubiera sido así?.

Probablemente con lo “testigos” que éramos en aquel
momento no hubiéramos cedido ante esta cuestión, por lo que
volvía a preguntarme:
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¿Por qué un Dios de amor me pedía algo así?, ¿Qué es más
importante para Dios la vida o lo que la representa?.

 Recuerdo que esperando los resultados de las pruebas, me
recosté contra la mesa del médico y con las manos puesta en
mi frente le dije a Dios: “Dios mío, Jehová, ¡no entiendo que
vaya a tener que pasar por esto!, ¡no entiendo que me pidas
esto, pero si así deseas que suceda dame fuerza para
soportarlo!.

Desde entonces mi mente fue un cúmulo de preguntas. No me
conformaba con decir: “Gracias Dios mío porque a mi no me
paso”, y olvidarme del asunto, porque el hecho era, que
muchos padres testigos se estaban enfrentando a esto. Desde
entonces ya no volví a ser la misma.

Aunque mi hija se recupero muy bien,  pero el accidente
ayudo a provocar en ellas problemas en su carácter, los
cuales requirieron mucha paciencia, mucho amor, y mucho
cansancio físico y emocional, hasta que se fue superando.

Aquí empezamos a ver lo difícil que es para los testigos con
hijos asistir a cinco reuniones, donde sus hijos no disponen de
guarderías ni escuelitas dotadas para su edad y donde se
espera que estén sentaditos y calladitos durante dos horas,
niñitos de muy tierna edad, y mucho más se ve incrementado
esto si son niños inquietos y nerviosos, como le ocurría a mi
hija.

 Ni decir tiene que debido a estas reglas y el problema de
tener que cumplirlas, cuando se tiene un hijito nervioso y
enfermito, la asistencia a las reuniones se convierte en una
carga muy grande y una fuente de tensión, más que una
alegría o refrigerio. La soledad que un testigo puede
experimentar y la incomprensión de miradas y de palabras
que escuchas,  como: “No podrá callar a su hijo”, o “ porque
no disciplinara adecuadamente a su hijo para que este
callado”, es algo difícil de expresar con palabras.

En las publicaciones se insta a tener quietos y en sujeción a
los niños. Esto es francamente difícil, si como he comentado
antes, tienes un niño inquieto y se pretende que este sin
moverse y atento dos horas. Una muestra  de esto lo
encontramos en esta cita:
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Las reuniones benefician a nuestros hijos (Nuestro Ministerio del
Reino  7/1989 1-4)

5 Lo que ha beneficiado a algunos niños es el tener asignaciones
especiales durante las reuniones. Los pequeñuelos quizás disfruten
de apuntar la cantidad de veces que se menciona el nombre de
Dios, el Reino o cierto tema bíblico y algún punto que se mencione
sobre este. A los mayorcitos se les puede asignar a escribir los
textos bíblicos que se lean o se citen. Cualquiera que sea la
asignación, los niños se beneficiarán aún más si reciben encomio
por sus esfuerzos. Además, se les puede dar la oportunidad de
comentar sobre puntos que hayan aprendido o mencionar lo que les
gustó de la información presentada en la reunión.

6 A los niños que saben leer se les debe animar y ayudar a que
tengan un programa para leer las publicaciones de la Sociedad.
Dependiendo de la capacidad del niño, se pudiera incluir la lectura
de libros como Historias bíblicas, Gran Maestro y Juventud, y
algunos artículos de las revistas. Un programa como ese con el
tiempo hará posible que el joven se mantenga al día con todas las
publicaciones teocráticas más recientes.

8 La conducta excelente de nuestros hijos en las reuniones también
redunda en alabanza y honra para el nombre de Jehová. Por lo
tanto, los padres deben reconocer que la buena supervisión durante
las reuniones es importante. Los padres que se preocupan por esto
se encargarán de que la familia se siente junta en las reuniones y
se asegurarán de que sus hijos se comporten bien en todo
momento. Si necesitan sugerencias adicionales, los padres pueden
hablar con otros que tienen éxito en criar a sus pequeñuelos.

9 Nuestro deseo es que los niños participen plenamente en adorar
en nuestras reuniones cristianas e ‘inciten a otros al amor y a las
obras excelentes’. (Heb. 10:24.) En el arreglo de Jehová, las
reuniones son para los niños también.

  A esto se añade el tremendo esfuerzo del testigo por
obedecer otras normas de la organización como, predicar,
prepararse todas las reuniones, hacer el estudio de familia
semanal, asistir a las asambleas, como comportarse en ellas,
como ir vestidos a estas asambleas y las reuniones, que se
puede y que no se puede llevar a estos eventos, mantenerse
al día con las nuevas publicaciones etc...
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Muchas personas, incluso sinceros creyentes, al conocer
toda esta obediencia de los testigos a tantas normas, me han
preguntado:

“Pero: ¿por qué obedecen ciegamente tantas normas?, ¿ por
qué siguen cada palabra que sale de sus lideres, como si de
Dios se tratara?, ¿por qué no la cuestionan?...”

 Bueno, la respuesta esta en que para el testigo, cada
palabra, orden u obligaciones impuestas por la organización,
en realidad no vienen de hombres, sino del propio Dios, pues
ellos dicen recibir el Espíritu Santo de Dios, para a través de
ellos dirigir la organización. La siguiente cita hace patente esto
:

Vivamos en conformidad con la ley del Cristo (Atalaya 1996 1/9
20)

3 La ley del Cristo incluye todos los mandamientos de Cristo Jesús:
ya sea predicar y enseñar, mantener el ojo puro y sencillo, procurar
la paz con el prójimo o eliminar la inmundicia de la congregación.
(Mateo 5:27-30; 18:15-17; 28:19, 20; Revelación 2:14-16.) En
realidad, los cristianos están obligados a observar todos los
mandamientos de la Biblia dirigidos a los seguidores de Cristo. Es
más, la organización de Jehová y cada una de las congregaciones
también tienen que establecer reglas y procedimientos para
mantener el orden. (1 Corintios 14:33, 40.) Los cristianos ni siquiera
podrían reunirse si no contaran con reglas respecto a cuándo,
dónde y cómo celebrar sus reuniones. (Hebreos 10:24, 25.) Cumplir
la ley del Cristo también implica cooperar con las directrices
razonables de los hermanos a quienes se ha conferido autoridad en
la organización. (Hebreos 13:17.)

4 No obstante, los verdaderos cristianos no permiten que su
adoración se convierta en un entramado de leyes carente de
sentido. No sirven a Jehová solo porque algún individuo u
organización se lo ordene. No, su adoración a Dios está motivada
por el amor. Pablo escribió: “El amor del Cristo nos obliga”. (2
Corintios 5:14, nota.) Jesús mandó a sus seguidores que se amaran
unos a otros. (Juan 15:12, 13.) El amor abnegado es el fundamento
de la ley del Cristo, y obliga, o motiva, a los verdaderos cristianos
en todos los ámbitos, tanto en la familia como en la congregación.
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Como habrá notado se hace referencia a la “ley de Cristo”,
olvidando que hoy vivimos en su gracia. Es como tratar de
cambiar la antigua ley por otra nueva ley la cual no existe,
pues todas quedaron clavadas en la cruz. Ellos muy
sutilmente hacen ver que esta supuesta “ley de Cristo” , obliga
al testigo a ser obediente a cualquier norma que proceda de la
organización . Todo esto es hacer referencia a  una ley que no
existe, pues el nuevo testamento solo hace referencia a una
ley vigente para el cristiano: LA DEL AMOR. Es esta la que
debe mover al Cristiano en todo su vivir y actuar.

Pero el testigo no entiende esto, por lo que cada vez es mayor
el esfuerzo por intentar llegar al listón que ellos ponen, para
darse cuenta que cuando lo va a alcanzar ahora se lo ponen
más alto. El testigo no cuestionara nada que proceda de la
organización, pues se sentirá culpable como si estuviera
también cuestionando a Dios.

 El estrés es muy grande, y el sentido de culpabilidad ante
Dios y ante los demás por no estar haciendo todo lo que se
cree debe hacer un buen testigo, va creando una tristeza
interior, que luchas contra ella, pero que no puedes evitar, ni
esconder. Las innumerables reglas humanas van minando, no
solo tu confianza en la organización, si no en el propio Dios.

 

Capitulo 6

El “despertar” ya había comenzado

 

Escribiendo el capitulo anterior, venia a mi mente una
pregunta que me han hecho muchas veces: ¿Cuándo os
empezasteis a dar cuenta de que algo andaba mal, que
estabais en el lugar equivocado?

Bueno, en nuestro caso al igual que el de muchos testigos,
son un cúmulo de situaciones, de circunstancias, que vas
intentando justificar de algún modo , hasta que un día hay un
detonante que te hace saltar.

 Pienso que es un proceso, en unos más corto y en otros más
largo, pero en definitiva un proceso que va abriéndote los ojos
y hace que un día de pronto, ¡despiertes!, y te des cuenta de
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donde has estado. Creo que serian pocos los que dijeran que
un día se levantaron y de golpe y porazo lo vieron todo claro.

En mi caso y el de mi esposo, fueron circunstancias, como el
accidenté de mi hija, plantearme tan de cerca la situación de
la sangre y otras muchas que iré enumerando más adelante,
las que iban añadiéndose a los interrogante que teníamos en
nuestros corazones.

Como dije al principio, mi primera hija nació con una salud
frágil. Recuerdo que a veces cogía un virus o infección una
detrás de otra. Incluso dos por mes, esto hacia que fuera
difícil que levantáramos cabeza. Íbamos de un médico a otro,
hasta que un doctor vio la necesidad de poner a mi hija un
tratamiento que aumentara sus defensas. Esto consistía en
inyectar a mi hija globulina inmunológica, esto ayudaría a
potenciar las pocas defensas que tenia y evitar que cogiera
tantas infecciones una detrás de otra. Permitiría defenderse
de estos agentes patógenos mientras su cuerpo se
recuperaba  y era capaz de fabricar sus propias  defensas. Sé
de muchos testigos que han tenido que enfrentar, si poner
este tratamiento a sus hijos o no.

Curiosamente esto se obtiene de una pequeña fracción de
sangre. Quizás al lector  le resulte difícil de entender esto,
sabiendo la negativa de los testigos a aceptar sangre. No
obstante, esto se dice que es “asunto de conciencia”, ósea
que se deja a cada miembro que decida sobre el asunto.
Prohíben el plasma entero, pero no pequeñas porciones de
este. Le animo a leer parte de una explicación  que la
organización dio sobre este asunto, ayudándole a comprender
mejor la situación:

 

Preguntas de los lectores (Atalaya 1990 1/6 30)

 ¿Aceptan los testigos de Jehová inyecciones de una fracción
sanguínea, como la globulina inmunológica o la albúmina?

 

Algunos de ellos sí, pues creen que las Escrituras no descartan con
claridad el aceptar una inyección de una pequeña fracción, o
componente, sacada de la sangre...
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No obstante, como lo indica la pregunta cuya respuesta buscamos,
los científicos han aprendido acerca de fracciones sanguíneas
especializadas y cómo emplearlas. Una cuestión común tiene que
ver con las proteínas del plasma: globulinas, albúmina y fibrinógeno.
Es probable que el uso terapéutico más extendido de ellas sea el de
inyectar globulina inmunológica. ¿Por qué se hace esto?

El cuerpo humano puede producir anticuerpos contra ciertas
enfermedades, y estos le dan inmunidad activa. Esta es la base de
la inoculación por adelantado con una vacuna (toxoide) contra
poliomielitis, paperas, rubéola (sarampión), difteriatétanos-tos
ferina, y fiebre tifoidea. Sin embargo, para alguien que
recientemente haya estado expuesto a ciertas enfermedades
graves los médicos tal vez recomienden una inyección de cierto
suero (antitoxina) para comunicarle de inmediato inmunidad pasiva.
Hasta recientemente esas inyecciones se han preparado
extrayendo de una persona ya inmune globulina inmunológica, que
contiene anticuerpos. La inmunidad pasiva que se adquiere de la
inyección no es permanente, pues con el tiempo los anticuerpos
que se han inyectado salen del sistema.

En vista del mandato de ‘abstenerse de la sangre’, a algunos
cristianos les ha parecido que no deben aceptar una inyección de
globulina inmunológica (proteína), aunque esta solo sea una
fracción sanguínea. Su postura es clara y sencilla: no aceptan
ningún componente sanguíneo en ninguna forma o cantidad.

Otros han opinado que un suero (antitoxina), como la globulina
inmunológica, que contiene solamente una fracción minúscula del
plasma sanguíneo de un donante y que se usa para reforzar su
defensa contra las enfermedades no es lo mismo que una
transfusión de sangre para sustentar la vida. Así que tal vez su
conciencia no les impida aceptar globulina inmunológica o
fracciones similares. Pudieran concluir que en su caso la decisión
se basará principalmente en si están dispuestos o no a aceptar
cualesquier riesgos para la salud relacionados con una inyección de
contenido tomado de la sangre de otras personas...

Puede que alguien opine que puede aceptarlas con buena
conciencia, pero otra persona concluya que no puede hacerlo. Cada
uno tiene que decidir esta cuestión personalmente ante Dios.
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Mi esposo y yo decidimos administrar a mi hija este tratamiento, y
debo de decir que ayudo bastante a restablecer su salud. Pero
dentro de mí surgían interrogantes:

“¿Por qué se deja a nuestra libre elección y conciencia este asunto,
y sin embargo se prohíbe tajantemente el uso de transfusiones
sanguíneas, cuando el tratamiento de mi hija esta sacado de
fracciones de sangre? ¿Por qué nos beneficiamos de las
donaciones de sangre, (pues sin ellas no se podrían obtener estos
tratamientos) y sin embargo las condenamos? Si las palabras
‘Absténganse de sangre’. (Hechos 15:28, 29.), han de entenderse
en un sentido estrictamente  literal, ¿no deberíamos de
“abstenernos” de toda la sangre y no hacer diferencias entre más o
menos cantidad? ¿Por qué la organización  interpreta esto así ?...”

 Así, que aunque en mi mente estaban todas estas preguntas, pero
como fiel testigo perfectamente adoctrinada, esperaba que Dios
iluminara a la que creía era su organización. Mi fidelidad no solo era
para Dios, si no para  su instrumento en la tierra. No obstante, esta
y otras incógnitas las iba guardando en mi mente y corazón.

Seguimos haciendo lo que nuestras circunstancias nos permitían,
aunque como ya he dicho, había cosas que no entendíamos, pero
esperábamos en Dios.

Poco tiempo después nació nuestra segunda hijita. Ella durante sus
primeros dos años de vida disfrutó de buena salud, pero de forma
fortuita le apareció un síndrome parecido a la epilepsia,  el cual nos
hizo estar otra vez, en varias ocasiones en hospitales. Cuando uno
esta en estos lugares se familiariza con el sufrimiento y su escala
de valores cambia muchísimo.

A menudo veía a papas con niños muy enfermitos. En una ocasión
una mama que tenia a su hijito enfermo gravemente de cáncer, me
vio llorar muy desconsoladamente, quizás no la vuelva a ver nunca
más, ni siquiera sé su nombre, pero nunca olvidare su cara.
Recuerdo que se acerco a mí y me dijo:

“No llores tu hijita se pondrá bien, ya lo veras, incluso me dijo que
iba a orar a Dios por mí...” ¡No había perdido la fe, después de todo
lo que estaba pasando!

 Aquello me impacto, pues se suponía que yo debía de haber hecho
eso, pues se suponía estaba en la organización verdadera,
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poseedora de la única esperanza. Entonces empezó a ver un
conflicto dentro de mí:

“¿Por qué Dios iba a destruir a tanta gente en Armagedón solo por
no ser testigos de Jehová y no estar dentro de la organización, la
cual se auto proclama la única “arca de salvación”?, ¿ A que clase
de Dios servia?.”

 Por aquella época empezamos a sentir la soledad que a veces se
experimenta dentro de la organización  de los testigos de Jehová,
cuando ya no eres un testigo muy activo. Te das cuenta que la
organización pone mucho énfasis a predicar y buscar a gente de
fuera , pero poco se hace por  potenciar la ayuda hacia adentro. Por
desgracia esto no era algo que experimentáramos  nosotros solos,
si no que empezamos a observar, era algo que experimentaban
muchos hermanos, pues estábamos en una organización que daba
más importancia y énfasis a predicar y más predicar, que a pasar
tiempo con los hermanos, enfermos y necesitados. El interés en
muchas ocasiones se ve limitado a un simple hola o, como estas al
entrar y salir de las reuniones.

Esto por desgracia puedo decir de buena fe que no es cosa de un
caso aislado como el nuestro, sino que es bastante frecuente entre
muchos testigos, que sienten que mucho se les pide pero poco se
les da.

A pesar de nuestras circunstancias, empezamos a sentir carga por
ellos e intentábamos cultivar una amistad más estrecha con
algunos, y estar con otros en circunstancias parecidas a las
nuestras, pero ahora me doy cuenta que la mayoría estaban tan
cargados o más que nosotros, por el trabajo, los hijos, las
enfermedades e inquietudes que da este mundo ajetreado, más
todas las cargas impuestas por la organización para alegrar a Dios
y tener su aprobación, sirviendo a un Dios que pide obras y más
obras para salvarse, y que nunca estas seguro de su amor y
comprensión, su aprobación y salvación, como para tener tiempo de
visitarse unos a otros y de mostrarse amor genuino, compañerismo,
ternura y amistad.

Esto quizás es difícil de entender por alguien que no haya sido
testigo, pero cualquiera que lea  este libro y lo haya sido o aun
este en la organización, sabe lo que se espera  de un testigo.
Debe asistir a cinco reuniones semanales, predicar mínimo de
diez horas al mes de casa en casa para que se te considere
un testigo no enfermo espiritualmente y mantenerte al día con
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todas las publicaciones que van saliendo.  Esto básicamente
es lo que se requiere del testigo estándar, ni decir tiene el
testigo que tiene más cargos o responsabilidades. Entonces
empezamos a preguntarnos:

“¿Por qué nuestra organización no incentiva más la ayuda a
los hermanos y a los enfermos por encima de la predicación?
¿De qué sirven tantas horas en la calle cuando hay tantos
hermanos que necesitan calor de amistad, visitas y ayudas?
¿Donde estaba dejando la organización la exhortación del
Apóstol Santiago en su capitulo 1 versículo 27 donde se nos
dice:

“La religión pura y sin mancha delante de Dios y Padre es
esta: Ayudar a los huérfanos y a las viudas en sus aflicciones,
y no mancharse con la verdad de este mundo” ( Biblia Dios
habla hoy )

Cuando veíamos lo que nos costaba asistir a las reuniones
bajo estas circunstancias pensábamos: Si no hubiéramos sido
testigos antes de tener estas circunstancias:

 “¿Habríamos aceptado el escuchar si nos hubieran
predicado? ¿No puede ser que haya personas que no acepten
ser testigos y ser parte de esta organización, y que sin
embargo Dios las acepte, pues son personas de buen corazón
que le aman y se esfuerzan por cumplir con los dos mayores
mandamientos, Amar a Dios y al prójimo ?¿ Por qué rechazar
y mostrar perjuicios por personas que están en otras iglesias,
solo por ese hecho, cuando muchas de ellas hacen más por el
prójimo que nosotros?

Tengo que decir que hubo personas no-testigos, (vecinas,
mamás del colé de mi hija, etc.), que se preocupaban y venían
a preguntar por mis hijas, por mí, y que quisieron mi amistad,
aunque yo lamentablemente no les facilité la tarea por
entender entonces que no era muy recomendable, pues se
nos aconsejaba que deberíamos limitar todo lo que estuviera
a nuestro alcancé el asociarnos con otros que no fueran
compañeros de creencia, pues esto podría hacer que
peligrara nuestra fe, esto incluía a familiares no testigos,
aunque incluso estos fueran creyentes.

Pero yo me preguntaba:
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“¿Cómo es posible que gente, que se supone que va a ser
destruida haga esto por mí, y los que están dentro de una
organización que presume de tener la exclusividad del amor al
prójimo no me hagan ni una llamada?.”

Entonces no me daba cuenta que esto era parte del proceso
de Dios en mi vida, para que me replanteara la relación con
mis familiares no testigos, las personas de mi alrededor y mi
relación con Dios.

Pero no piense el lector que ya estaba con la maleta
preparada para salir de la organización, pues aun entonces
como testigo bien adoctrinada, creía en ella y esperaba que
Dios la hiciera rectificar, pues yo creía era su conducto por el
cual hablar al mundo.

Recuerdo que viviendo estas circunstancias mi esposo decidió
escribir a la organización y pedirle pasar un día con sus
representantes aquí en  su cede en Aljarvir (Madrid). Al poco
tiempo  recibimos respuesta y  fuimos invitados a pasar un día
allí con ello. Mi esposo lo recuerda así:

“Durante nuestra visita a Betel (nombre que les dan a sus cedes)
pudimos saludar a uno de sus representantes como responsable
del departamento con el cual entramos en contacto. Nos hizo el
tour un hermano un poco frío  en sentimientos, pero fue muy
amable con nosotros.

 Al pasar por el departamento de limpieza pude aprovechar para
preguntar si tenían problemas con alguna plaga, pues a la fecha
de hoy, soy Director Técnico de una empresa de Control de
Plagas. Aquella conversación abrió el camino para poder realizar
un sueño que hasta la fecha no había podido realizarse, poder
trabajar en Betel. Lo primero que pensé era en esa noche que iba
por fin a poder pasar ojeando Torres del Vigía (nombre conque se
conocía antes a la revista la atalaya, números muy antiguos
difíciles de conseguir) en la Biblioteca de Betel.

De mi estancia en Betel, solo puedo hablar bien. Allí conocí y
trabajé junto a hermanos, como por ejemplo el responsable de
cocina y hermanos del departamento de limpieza, eran
verdaderas joyas, espiritual y humanamente hablando. Respecto
a mi anhelo de visitar la Biblioteca, me llevé un buen disgusto,
pues tan solo dos meses antes, habían sido estas retiradas y
guardadas bajo llave, junto a todo lo publicado antes de 1950 en
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una habitación en la tercera planta. De todos modos, pude
conseguir una copia del primer ejemplar de la Torre de que
disponían en Betel, de abril de 1919.

 

Así que esto fue el principio de visitas los fines de semanas a
betel. Esperábamos que Dios disipara nuestras dudas al estar con
hermanos tan “espirituales”, y renovar nuestra visión .”

Aunque como a dicho mi esposo en su comentario, disfrutamos
de la compañía de hermanos muy buenos, pero nos desilusionó
profundamente y nos entristeció el ambiente en general. Había
frialdad y rigidez y todo era muy estructurado. Muchas veces me
paraba, los miraba y pensaba que los que trabajaban allí estaban
totalmente a años luz del testigo de a pie. Ellos ya vivían en su
paraíso particular.

 

 Me acuerdo que cuando paseaba y trabajaba allí y veía lo lujoso
de sus instalaciones, me impactaba muchísimo. Cuando vi que
con el dinero de muchísimos testigos se habían hecho complejos
tan lujosos, piscina, campo de deportes etc, y que eso no se
ponía a disposición de los testigos normales solo de unos
cuantos, me molestaba.

 Después de todo esto es lo de menos, pues  lo que más me
hacia pensar, es que no se hicieran cosas por los pobres y
personas más desfavorecidas, me preguntaba:

 “Si Jesús estuviera allí, ¿viviría aquí como un rey o saldría a la
calle y conviviría humildemente poniéndolo todo a disposición de
los mas desfavorecidos?”

 

Me preguntaba porque tanto criticar a la Iglesia Católica , por
ejemplo, por tantas riquezas y no darla a los pobres y sin embargo
ellos se estaban convirtiendo en lo mismo. Pensaba en el dinero
invertido en tantas centrales lujosas a través de todo el mundo y
lo bien que viven muchos de sus dirigentes y no me cuadraba con
el ministerio sencillo de Jesús. Pensaba: “pero como van a vender
esto y ayudar al mundo que lo necesita, si entre ellos hay testigos



52

pasando grave necesidad económica y no hay ningún arregló
especial permanente para ayudarles”.

 

Así que empecé a ver que estaban cayendo en lo mismo que una
y otra vez ellos habían criticado hasta la saciedad en sus revistas,
libros, y discursos en asambleas. Aquellas visitas lejos de
fortalecer mi fe en la organización, hizo que se fuera
desvaneciendo rápidamente.

 Pero aun seguía confiando en que Dios pondría  las cosas en su
sitió al debido tiempo. Por lo que seguía predicando lo que podía
y asistiendo a las reuniones.

 Pero como dije antes, son muchas pequeñas cositas las que se
van  acumulando, hasta que salta un detonante que hace que
despiertes de una vez. Bien, quizás te preguntes: ¿Y cual fue este
detonante ?

 

Bueno, como comente anteriormente tuvimos que cambiar de
ciudad cuando nació mi primera hijita para tener una mayor
estabilidad económica, y como quizás se imagine el lector los
testigos de esta ciudad eran extraños para nosotros, por lo que
tuvimos que empezar a establecer nuevas amistades. Yo le pedí a
Dios una amiga, Él sabe cuanto la necesitaba, pues mis
circunstancias habían cambiado muchísimo y mi esposo estaba
todo el día fuera de casa, mis familiares y amistades lejos, una
ciudad nueva a la que adaptarme y una niñita pequeñita y
delicada de salud de la cual cuidar.

 

No mucho tiempo después conocí a una chica testigo, la cual
también necesitaba una amiga. Tuvimos una amistad preciosa
porque aunque yo y ella teníamos caracteres muy diferentes, nos
compenetramos muy bien. Apenas tuvimos roces, pero cuando
los había no pasaba ni un día en hablar y resolverlos. Pasamos
momentos maravillosos y también momento muy tristes, pero
fuimos un apoyo la una de la otra. Teníamos niños de la misma
edad y nuestros esposos llegaron a tener, igualmente, una bonita
amistad. Deje de considerarla mi amiga y empecé a quererla
como si fuera mi hermana carnal. Aun siento esto por ella y
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espero que algún día volvamos a abrazarnos y a disfrutar de
nuestra maravillosa amistad.

Como el lector se este dando cuenta aquello se rompió, pero no
fue debido a alguna desavenencia personal. ¿Entonces qué fue lo
que termino  con esta relación?.

Bueno antes de seguir relatando esto quizás sea momento de
hacer un alto en el camino y explicar que es para un testigo el
concepto de:

Pecado y excomunión

Para un testigo cometer un pecado es cometer una falta, no solo
algo especificado claramente por la Biblia, (como puede ser
cometer adulterio, asesinato etc.), si no también  por la
organización (fumarse un cigarrillo, ir a una fiesta de cumpleaños,
celebrar algún día festivo etc.). Me gustaría que leyeras la
definición que una cita de ellos hace de pecado, pero piensa que
no solo esto lo aplican a una norma de Dios si no a alguna
impuesta por la organización, pues según ellos creen, esta es el
conducto de Dios.

 

Pecado (Razonamiento  a partir de las Escrituras )

Definición:

Literalmente, errar el blanco, según los textos hebreos y griegos de
la Biblia. Dios mismo fija el “blanco” que sus criaturas inteligentes
deben alcanzar. El errar ese blanco es pecado, que también es
injusticia, o desafuero (Rom. 3:23; 1 Juan 5:17; 3:4). El pecado es
cualquier cosa que no esté en armonía con la personalidad, las
normas, los caminos y la voluntad de Dios, todo lo cual es santo.
Puede que implique mala conducta, no hacer lo que se debería
hacer, habla impía, pensamientos inmundos o deseos o motivos
egoístas. La Biblia distingue entre el pecado heredado y el pecado
voluntarioso, entre un acto pecaminoso por el cual alguien se
arrepiente y la práctica del pecado.

 Pero, ¿qué debe hacer un testigo si cree que ha cometido un
pecado expuesto en la Biblia, o algunas de las cosas que la
organización en el nombre de Dios a impuesto como incorrectas?.
Confesarlo, primero a Dios y luego a los hombres.
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¿En que consiste esta confección?

Bueno nada tiene que ver  con lo que la gente entiende como
confección, ir a un sacerdote o pastor, reconocer que se equivoco y
esperar que este ore por él, o lo absuelva en el nombre de Dios. No,
para el testigo es algo diferente. Esto lo explica muy bien esta cita
de su revista atalaya:

Preguntas de los lectores (Atalaya 1983 1/3 30-1)

  En primer lugar, cuando una persona ha cometido un pecado
grave por el cual pudiera perder el favor de Dios y ser expulsada, un
comité de ancianos espirituales se reúne con ella. La persona
quizás ya se haya dado cuenta de lo erróneo de su proceder, se
haya arrepentido en el corazón y haya comenzado a efectuar “obras
propias del arrepentimiento” (Hechos 26:20). Cuando ése es el
caso, los ancianos la censuran con la Palabra de Dios, le dan
consejo bíblico tocante a ‘hacer sendas rectas para sus pies’ y oran
con ella y a favor de ella. Puesto que la persona está arrepentida,
no es preciso que sea expulsada ni que su familia u otras personas
la consideren como persona expulsada. (1 Timoteo 5:20; Hebreos
12:13; Santiago 5:14-16.)

En segundo lugar, puede darse el caso de que cuando el comité se
reúna con el pecador, éste todavía no se haya arrepentido. Durante
la reunión puede suceder que los ancianos lleguen al corazón de
éste y consigan que él se dé perfecta cuenta de la gravedad de su
pecado. (Compare con 2 Samuel 12:1-13.) Por supuesto, ya que
hasta entonces el individuo no ha producido ningún ‘fruto propio del
arrepentimiento’, los ancianos deben ejercer verdadero cuidado
para asegurarse de que no esté simplemente triste o avergonzado
porque se haya descubierto lo que ha hecho (Lucas 3:8). Porque se
preocupan por la congregación, los ancianos deben quedar
plenamente convencidos de que él ahora está verdaderamente
arrepentido y listo para ‘volverse a Dios y hacer obras propias del
arrepentimiento’ (Hechos 26:20). Si están convencidos de que está
arrepentido, él puede seguir formando parte de la congregación y
recibir la ayuda de los ancianos, su familia y otros hermanos.

¿Con qué propósito se mencionan estos dos aspectos? Es para
ilustrar que, si a alguien se le expulsa, se debe a que al momento
de ocurrir la expulsión el individuo tiene que haber tenido un
corazón verdaderamente malo y/o haberse resuelto a seguir un
proceder que habría de resultar en deshonra a Dios. Pedro dijo que
la condición de tal individuo es peor que la de antes de que fuera
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cristiano; el individuo es como ‘la cerda que recibió un baño, pero
ha vuelto a revolcarse en el fango’ (2 Pedro 2:20-22). Esto debe
ayudar a los parientes cristianos y a otros hermanos a tener el
punto de vista de Dios con relación a la persona expulsada.

 Habrá podido notar, que en estas audiencias judiciales no solo se
expone lo que uno a hecho mal, si no que este consejo dejándose
orientar por un libro que solo tienen los ancianos provisto por la
organización, decide hasta donde llega el arrepentimiento, incluso
juzga si es mera tristeza o verdadero arrepentimiento, llegando a
analizar los motivos de la persona en cuestión, por su expresión
facial, lo que dice, como lo dice, e intentan ver con preguntas si esta
intentando encubrir algo, si a dicho todo o casi todo
etc.¡Bochornoso!

Así que no cuenta que la persona diga que esta arrepentida, si no
que ellos juzguen hasta que grado creen que lo esta. Además tiene
que hacer “obras de arrepentimiento”.

En el mejor de los casos todo se quedara en una censura que suele
consistir en privar al individuo en cuestiones como el orar en las
reuniones, hablar desde la plataforma, cese de privilegio (de
diacono o anciano) por meses incluso años, y un aislamiento
temporal de los demás, ósea podrá asociarse con los demás
testigos en las reuniones, asambleas y predicación pero no podrá
hacerlo en reuniones sociales. El tiempo de censura también lo
dispone este comité judicial. En el peor de los casos la excomunión.

Esto será lo más duro para un testigo, pues se vera apartado y
aislado de su propia familia y amigos. En el caso de una esposa o
hijos, seguirían viviendo con el excomulgado pero no podría orar, ni
hablar de ningún tema bíblico ni espiritual. Esto lo expresa muy
claramente esta cita:

Preguntas de los lectores (Atalaya 1983 1/3 31)

Sin embargo, los lazos afectivos y emociones humanos pueden
tener un efecto poderoso y dificultar el que las personas obren de
acuerdo con el decreto de expulsión si hay algún pariente envuelto
en la situación. (Compare con Números 16:16-33.) Por ejemplo, una
esposa cristiana fiel se da cuenta de que el que su esposo haya
sido expulsado quiere decir que los lazos espirituales que antes
existían han sido cortados. Él ha cortado, mediante su conducta y
los resultados de ésta, un vínculo espiritual que existía entre él y los
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cristianos verdaderos. Su esposa seguirá mostrándole el amor y
respeto que se le ha de dar por ser esposo y cabeza de la familia,
tal como lo hacen las esposas cuyos esposos nunca han sido
creyentes (1 Pedro 3:1, 2). Pero no será posible para ella tener
compañerismo espiritual con él ni participar en consideraciones
bíblicas ni oraciones con él como lo hacía antes (Proverbios 28:9).
Ella, de seguro, sentirá esta pérdida.

El asunto es peor para los parientes que ya no viven en el hogar,
así se evidencia en esta cita:

 

¿Qué hay de parientes? Atalaya 1988 15/4 28

  11 Dios ciertamente está al tanto de que el cumplir con sus justas
leyes sobre cortar el trato con los malhechores frecuentemente
envuelve y afecta a parientes. Como ya se ha mencionado, cuando
se ejecutaba a un malhechor israelita no era posible continuar la
asociación familiar. De hecho, si un hijo era borrachón y glotón, sus
padres tenían la obligación de llevarlo ante los jueces; y si no se
arrepentía, los padres habían de participar en ejecutarlo, ‘para
eliminar lo que era malo de en medio de Israel’. (Deuteronomio
21:18-21.) Como usted puede comprender, esto no habría sido fácil
para ellos. Además, piense en lo que sentirían los hermanos y
hermanas, o hasta los abuelos, del malhechor. Sin embargo, el que
pusieran la lealtad a su Dios de justicia por encima del afecto
familiar podía salvarles la vida.

12 Recuerde el caso de Coré, caudillo de una rebelión contra la
guía de Dios mediante Moisés. Por Su justicia perfecta, Jehová vio
que Coré tenía que morir. Pero dio este aviso a todos los leales:
“Apártense, por favor, de delante de las tiendas de estos hombres
inicuos, y no toquen cosa alguna que pertenezca a ellos para que
no sean barridos en todo el pecado de ellos”. Los parientes que no
quisieron aceptar la advertencia de Dios murieron con los rebeldes.
Pero algunos parientes de Coré desplegaron sabiduría y optaron
por ser leales a Jehová, lo que les salvó la vida y los encaminó a
bendiciones futuras. (Números 16:16-33; 26:9-11; 2 Crónicas
20:19.)

13 Cortar o separar a alguien de la congregación cristiana no
envuelve muerte inmediata, y por eso los vínculos familiares
continúan. Así, si se expulsa de la congregación a cierto hombre, o
si este se ha desasociado de la congregación, todavía pudiera ser
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que viviera en su hogar con su esposa cristiana y sus hijos fieles. El
respeto a los juicios de Dios y al proceder que ha tomado la
congregación hará que la esposa y los hijos reconozcan que ese
hombre, por su proceder, ha alterado el vínculo espiritual que
existía entre ellos. Sin embargo, puesto que el que él haya sido
expulsado no pone fin a sus vínculos consanguíneos ni a su
relación matrimonial, los afectos y tratos familiares que son cosa
normal pueden continuar.

14 La situación es diferente si el expulsado o desasociado es un
pariente que vive fuera del círculo familiar y el hogar inmediatos.
Pudiera ser posible eliminar casi todo contacto con tal pariente. Aun
cuando hubiera ciertos asuntos de familia que exigieran
comunicación, ciertamente esto se mantendría al mínimo, en
armonía con el principio divino: “Cesen de mezclarse en la
compañía de cualquiera que, llamándose hermano, sea fornicador,
o persona dominada por la avidez [o culpable de otro pecado
craso], [...] ni siquiera coman con tal hombre”. (1 Corintios 5:11.)

15 Se comprende que esto quizás sea difícil debido a las
emociones y los vínculos del parentesco, tales como el amor de los
abuelos a sus nietos. Sin embargo, esta es una prueba de lealtad a
Dios, como lo declara la hermana cuyas palabras se citan en la
página 26. Cualquiera que siente la tristeza y el dolor que ha
causado así el pariente expulsado puede recibir consuelo y estímulo
del ejemplo que dieron algunos parientes de Coré. (Salmo 84:10-
12.)

 Como  he comentado antes, son los componentes de este comité
judicial, los que dicen si hay arrepentimiento o no,
independientemente de que la persona en cuestión jure y perjure
que si la hay por su parte. Pero aun es mas duro para el resto de
sus amigos y compañeros testigos, pues basándose en una mala
interpretación de las palabras de 2 Juan 9-11 se les prohíbe decirles
ni siquiera un simple hola:

 Disciplina que puede dar fruto pacífico Atalaya 1988 15/4 28

 8 En los escritos del apóstol Juan hallamos consejo similar que
recalca hasta qué grado hemos de evitar a tales personas: “Todo el
que se adelanta y no permanece en la enseñanza del Cristo no
tiene a Dios [...] Si alguno viene a ustedes y no trae esta
enseñanza, nunca lo reciban en casa ni le digan un saludo. Porque



58

el que le dice un saludo [griego: kjái·ro] es partícipe en sus obras
inicuas”. (2 Juan 9-11.)

9 ¿Por qué es apropiado adoptar una postura tan firme aun hoy?
Pues bien, reflexione sobre el severo cortamiento del trato que se
mandaba en la Ley de Dios a Israel. Con relación a varios asuntos
serios, los violadores voluntariosos eran ejecutados. (Levítico 20:10;
Números 15:30, 31.) Cuando eso sucedía, otras personas, aunque
fueran parientes, ya no podían hablar con el violador de la ley, que
estaría muerto. (Levítico 19:1-4; Deuteronomio 13:1-5; 17:1-7.)
Aunque los israelitas leales de aquel tiempo eran humanos
normales con emociones como las nuestras, sabían que Dios es
justo y amoroso y que su Ley protegía la limpieza moral y espiritual
de ellos. Por eso, podían concordar en que Su arreglo para cortar
de la congregación a los malhechores era fundamentalmente bueno
y apropiado. (Job 34:10-12.)

10 Podemos tener la misma seguridad de que el arreglo de Dios de
que los cristianos rehúsen tener compañerismo con alguien que
haya sido expulsado por un pecado del cual no se arrepiente es un
paso sabio que nos protege. “Quiten la levadura vieja, para que
sean una masa nueva, según estén libres de fermento”. (1 Corintios
5:7.) Al evitar, también, a las personas que deliberadamente se han
desasociado, los cristianos se protegen de puntos de vista que
posiblemente son de crítica, o faltos de aprecio o hasta apóstata.
(Hebreos 12:15, 16.) 

Esto lo aplican a todo el que se salta una interpretación
organizacional o norma  y a los que cometen algún error. Creo que
era necesario  explicar  todo esto para que entiendas mejor lo que
sigue de mi relato pues tiene que ver con el detonante que nos hizo
despertar.

Como comente anteriormente, esta relación con estos amigos fue
una bendición. Pero duraría poco tiempo. El marido de esta amiga
después de haber cometido un fallo, (lo cual podía haber pasado a
cualquiera porque somos humanos imperfectos) decidió llamar a los
ancianos tal como se sugiere a los testigos que hagan, para
confesarlo y decirles que estaba arrepentido.

 A pesar de dar este paso, (el cual se podía haber evitado al pedir
perdón a Dios privadamente y seguir con su vida) decide cumplir
con esta norma organizacional y hablar con ellos, con la drástica
consecuencia de que estos anciano juzgaron que su
arrepentimiento quizás no era del todo genuino y que tenia que
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demostrarlo, por lo que seria excomulgado por un tiempo. Esto nos
asombro a ellos y a nosotros, pero él nos dijo que acataría la
decisión de ellos y demostraría su arrepentimiento.

 Mi esposo y yo no contentos con esto, fuimos a ver a uno de los
ancianos, el cual nos recomendó que por el bien nuestro y el de
nuestro amigo acatáramos esta decisión. Con muchos recelos y
dolor lo hicimos por ambas partes.

Nunca olvidare el día antes de su anuncio de excomunión, pues
fuimos a su casa a despedirnos de él, y las lagrimas y el dolor por
ambas partes era algo difícil de evitar y disimular.

 A raíz de entonces empezó a ir a todas las reuniones aunque nadie
le hablaba, y antes que terminara la reunión ,se salía, se metía en
su coche y allí esperaba a su mujer. Esto a duras penas lo
soportamos, pero lo que ya fue el colmo para nosotros es saber que
a los tres o cuatro meses de esta situación, abordó a los ancianos,
le reiterara su arrepentimiento y su deseo de volver, pero aun así se
le negara, pues según ellos todavía tenia que demostrar un poco
más su arrepentimiento.

 Recuerdo que después de la reunión hicimos venir a uno de los
ancianos y lo confrontamos con multitud de citas bíblicas, como la
parábola del hijo pródigo, el buen samaritano y algunas más, para
hacerle ver que no podíamos aceptar esto y que tampoco acatar
esa decisión, pues no veíamos en ella a Dios si no a hombres. ¿No
le había perdonado  Dios?, ¿Quiénes eran los hombres para no
hacerlo y juzgar hasta que grado y hasta donde lo había hecho?.

De nada sirvió, solo para recibir una prudente exhortación a que
tuviéramos cuidado pues se nos podía excomulgar a nosotros
también, al revelarnos y no acatar la decisión. La palabra rebeldía
empezó a hacerse evidente cuando se trataba con nosotros.

 Aquello solo hizo que quedáramos desilusionados, y que
dejáramos de predicar y de asistir gradualmente a las reuniones. Ni
decir tiene que cuando le veíamos, empezamos a saludarle, a
hablar con él y ya por último no nos importaba hacerlo en lugares
públicos. Aquello nos estaba desbordando, nos quedaba muy
poquito tiempo dentro de la organización. Nuestra salida era
cuestión de meses...

 

Capitulo 7
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Nuestra salida de la organización

 

Este tiempo fue francamente difícil. Amábamos a Dios, pero
nuestro lugar ya no estaba allí. Pero por otro lado se nos había
dicho que no hay lugar donde ir fuera de la organización. Era una
encrucijada. “¿Que haríamos? ¿Dónde iríamos ?”

Recuerdo que la última asamblea a la que asistí había unos cinco
mil testigos, y sentada desde la grada del  palacio de deporte,
miraba a mi esposo, y le decía: ¡Cariño, yo no me siento uno de
ellos!, ¡Me siento de más aquí! Lo curioso, aunque no por
casualidad, es que a mi esposo le ocurría lo mismo. Así que
después de esta asamblea, por el mes de septiembre, mi esposo
y yo decidimos tomarnos un tiempo y reflexionar.

 
Necesitábamos meditar sobre las cosas que habían ocurrido, y que
es lo que había que reajustar o que era lo que estaba cambiando en
nosotros. Entonces, pensamos que tres o cuatro meses sin ir a las
reuniones, predicar y pasando tiempo juntos reflexionando, nos
ayudaría a aclarar las ideas.
Cuando esto lo comunicamos a otros, en especial a la familia, nos
cayó un chaparrón de ‘consejos’ bienintencionados, pero que nos
hundían más y más. Palabras como: “no se puede dejar de ir a las
reuniones, hay que seguir como sea, estáis alejándose de Jehová,
vuestras vidas están envueltas, estáis dando la espalda a la
organización, eso es deslealtad...”
 
Todo esto me provocaba mucho dolor, pues lo que se nos
increpaba, era lo contrario de lo que mi corazón me dictaba. Yo
clamaba desde mis adentros:
“Dios mío no puedo seguir adelante con este ritmo, solo quiero un
tiempo de respiro” “¡El Dios del Universo no puede entender que yo
y mi esposo necesitemos un tiempo de reflexión!, ¿Por este motivo
me quitara su aprobación y condenara?”

Pero al parecer, el Dios que me estaban dibujando los testigos
es inflexible y no permite reflexión. Lo que más me dolía es
que dijeran: “Estas dejando a Jehová Dios”. ¿Cómo me
podían decir esto, si desde que nací, todo mi afán a sido
agradarle?

Me sentía sin fuerzas para orar, pero un día le dije muy
desesperada: “No permitas que me quiten la fe en ti. Quiero
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conocerte como eres y si es verdad que eres como te han
descrito los testigos, un Dios que no le importa más que la
gente cumpla requisitos y preceptos sin importar
circunstancias, sentimientos, que iba a destruir a tantas
personas solo por no ser de una religión,  sin importar lo que
hubiera en sus corazones, entonces yo estaba decepcionada
y enfada con el...”. Me acuerdo que le dije, que si era así, que
lo sentía pero que prefería no creer en Él.

Creo que Dios como en otros momentos de mi vida, escuchó
y respondió esta oración. Además de esta decisión de
apartarnos por un tiempo, decidimos escribir una carta a la
organización expresando nuestro sentir (Al leer esta carta
piense en que esta escrita por personas que creían en las
doctrinas de esta organización, y apelan a la lógica de tales
creencias, pues aun éramos testigos). Decía así:

 

TESTIGOS CRISTIANOS DE JEHOVÁ

  (Agosto de 1998)

Nuestros queridos hermanos:

El propósito de la presente carta es el de poderos transmitir
nuestros sentimientos, dudas y confusión por las que actualmente
junto a mi amada esposa estamos pasando.

Para comenzar os podemos indicar que nuestras circunstancias
en lo relacionado con nuestro servicio a Jehová han cambiado
enormemente en los últimos años. Hace unos diez anos, mi
esposa con 17 años y yo con 18, servíamos a nuestro querido
Dios con un corazón completo rebosante de gozo. Llorábamos
juntos al leer experiencias de Siervos de Jehová que lo dejaban
todo con el fin de servir donde había mayor necesidad. Siendo
consecuentes con nuestro sentir, recién casados nos fuimos a
servir a Almadén, un lugar de necesidad, ambos como
precursores regulares y yo como siervo ministerial. Lo dejamos
todo para servir plenamente a Jehová.

Actualmente, ocho anos después, nos encontramos embotados,
agotados y llenos de confusión emocional y espiritual. Ha sido
entre otras muchas cosas, las diversas enfermedades de nuestras
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hijas pequeñas las que más mella nos ha hecho. Esto ha
supuesto para nosotros que el asistir regularmente a las
reuniones lamentablemente no halla sido algo gozoso sino mas
bien agotador en todos los sentidos. Solo Jehová sabe hasta que
punto, pues no existen palabras que puedan expresarlo. A las
mencionadas circunstancias habría que añadir que todo esto
aconteció en una ciudad en la que nos hemos sentido muy solos,
pues nuestras familias viven en otros lugares.

  Tanto mi esposa como yo tenemos algunas dudas respecto a la
verdad actual, (no os podéis imaginar el trabajo que nos cuesta
expresaros este hecho), las cuales no hemos querido expresar a
ningún hermano, ni si quiera a los ancianos, pues consideramos
poco amoroso de nuestra parte el plantearles cuestiones para las
cuales no tenernos una explicación satisfactoria, por lo menos
para nosotros. A continuación os expresamos algunas, por lo que
os ruego no nos mal interpretáis, pues quizás haya hermanos que
expresen dudas similares con el fin de justificar cierto proceder
incorrecto. Os aseguramos que no es esa nuestra intención, sino
más bien queremos entender y comprender la verdad a cabalidad
para de ese modo poder tener un corazón completo hacia nuestra
Organización. Intentaré expresarme con toda claridad y sencillez
para que de ese modo podáis comprendernos.

  1./ Nos cuesta mucho trabajo creer y aceptar que Jehová va a
destruir a tantos miles de millones de personas tal y como
creemos como Organización. Pensamos que no pocas personas
no aceptan el mensaje por muchas razones variadas, como por
ejemplo: circunstancias rodeadas de mucho sufrimiento, temores
y desconfianza por todo lo que les rodea, educación.  Nos
planteamos que si miles de millones de personas resucitadas
tendrán la oportunidad de decidir en medio de un entorno
paradisíaco y sin la influencia de Satanás ¿No sería también justo
que millones de personas que ahora viven tengan también esa
misma oportunidad en medio de ese esas mismas circunstancias?
Con esto no queremos ser ni más justos ni más amorosos que
Jehová, solo expresamos nuestro sentir y pensar. Sabemos que
hay muchas personas que están en Asociaciones de Ayuda
(Médicos sin fronteras... Cruz Roja... etc.) que arriesgan sus vidas
en ayudar a otros porque así lo creen correcto, incluso personas
de otras religiones, misioneros, monjas, etc.. que arriesgan sus
vidas en ayudar al tercer mundo. ¿Qué pasará con ellos? ¿Solo
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porque no están en la Organización de Jehová no obtendrán
salvación? Y sus súplicas y oraciones.. ¿son contestadas por
Dios? ¿Qué hay de miles de vidas que salvan? ¿No son de valor
para Dios? Cuándo venga Armagedón, ¿qué pasará con ellos?
¿Son solos los que estén en el arca simbólica (la organización de
Jehová) los que obtendrán salvación? Mi opinión personal es que
pasarán igualmente, pero.... ¿qué opina la Organización?

  2./ Un segundo aspecto se relaciona con la explicación de por
qué permite ahora Dios el sufrimiento que da la organización. Con
el corazón en la mano tenemos que deciros que no nos es del
todo satisfactoria. Pues, por un lado hace ya mucho tiempo que
se demostró que Satanás es todo un mentiroso, ya que no pocos
siervos de Jehová demostraron ya la posibilidad de ser integras
solo por amor a Dios y no por interés personal. También hace ya
tiempo que se dejó ver que la gobernación humana es todo un
puro desastre. Por otro lado leemos en la atalaya que ha sido
gracias a que Jehová no trajo todavía Armagedón que millones de
personas están ahora en el camino de la Salvación. Preguntamos,
si Jehová hubiera traído el Armagedón hace 5 o 10 años ¿no
hubieran pasado igualmente todos esos millones de hermanos
recientes? Si cada año hay más aumento ¿hasta cuando
entonces tendremos que esperar?

3./ En un tercer lugar, un hermano al que queremos mucho fue
expulsado hace ya mas de un año. Aunque siempre hemos
asociado la expulsión con alguien que rehúsa tercamente seguir
las normas de Jehová, en este caso nos consta no fue así. Según
los ancianos, para con los cuales tenemos profundo respeto,
aunque tenía arrepentimiento no era del todo piadoso. Desde que
fue expulsado no practica nada malo, a los tres meses hablo para
el reestablecimiento pero se le negó por ser todavía demasiado
pronto. Hace ya unos meses junto a su esposa -nuestra hermana-
dejaron de asistir a las reuniones por lo que temporalmente
perdemos la posibilidad del reestablecimiento. No os podéis
imaginar la gran prueba que supone para nosotros, pues él y su
esposa son los Únicos que realmente se han interesado por
nosotros.

4 / Otro aspecto se relaciona con los cambios de entendimiento
que ha habido en la historia reciente de nuestra Organización. Al
echar un vistazo un poco de cerca uno puede apreciar que ha
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habido muchos y algunos de importancia. Por poner un ejemplo
por unos 65 anos creímos que el tiempo del fin había comenzado
en 1799. Mi pregunta es ¿cómo puedo tener plena y completa
confianza en todo nuestro entendimiento actual si en cualquier
momento puede cambiar? Os comento algo que me pasó. Antes
del reciente cambio sobre la generación, un hermano me comentó
la posibilidad de un cambio similar, pues aun no había acontecido
rápidamente yo se lo negué rotundamente. Con el tiempo tuve
que dar la razón a dicho hermano Sin intención de alargar este
invivible sistema: ¿cómo  puedo tener ya confianza en TODO el
entendimiento actual?.

Siempre hemos considerado a nuestra Organización como
nuestra madre –motivo por el que también escribimos esta carta-
a la que siempre le hemos tenido mucho cariño. Sin embargo, nos
estamos planteando la posibilidad de dejar de predicar y de asistir
a las reuniones por un tiempo. Sabemos que se dice que uno
debe seguir pase lo que pase, pero anhelamos algo de estabilidad
emocional. Quizás nos equivoquemos pero, algo hemos de hacer,
pues de este modo los períodos de las reuniones, que no son
pocos, podremos descansar junto a nuestras hijas. Si obramos
por este proceder nos quedamos completamente solos.
¿Podremos seguir confiando en que Jehová escuchará nuestras
oraciones y nos cuidará? No creemos que sea lógico que uno
haga estas cosas -predicar y asistir regularmente a las reuniones
solo por temor a ser destruidos. Confiamos –y creemos que no de
forma equivocada- en que Jehová se hace cargo de nuestra
situación temporal tal y como esperamos de un Dios de Amor.

La verdad es que tal y como os comenté al principio estoy algo
embotado y confuso, siempre he sido un hermano que he amado
la verdad junto a mi esposa. Antes de conocer la verdad era
drogadicto, por lo que el llegar a conocer a Jehová, y todo lo que
eso implica, ha sido lo más grande de mi vida. Ahora no doy
crédito de lo que nos está pasando.

Intenté ser lo más transparente posible, no sé si lo conseguí, os
aseguro que nuestros deseos al expresaros nuestras dudas son
enteramente puros y limpios, con un gran deseo de agradar a
Jehová y de introducir a mi familia a ese nuevo mundo ya tan
necesitado.
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Esperamos que con esta carta os habremos comunicado con toda
sinceridad nuestros más profundos sentimientos, los cuales
quizás sean similares a los de otros hermanos en circunstancias
similares a las nuestras. Esto quizás os ayude a poder dar la
debida atención a esta -según creemos-’ necesidad emocional y
espiritual que comparten otros hermanos en similares
circunstancias.

Con gran cariño y amor .

Vuestros hermanos.

FAMILIA MORA 

 

La carta  la mandamos con correo certificado, y esperamos un
mes y medio, aproximadamente, pero no hubo respuesta.

Durante todo este tiempo de espera mi esposo entró en Internet, y
allí topó con paginas Web que hablaban sobre los testigos, sus
enseñanzas, etc... y empezó a leer todo esto con mucho recelo,
pues se tiene estrictamente prohibido  bajo amenaza de
excomunión leer nada catalogado de apóstata.

 

Un día, no lo olvidare, entro en casa y me dijo:

¡Mira lo que encontré!. Cuando lo cogí en mis manos y vi lo que
era (una copia de la experiencia de Raymon Fran, anterior
miembro del cuerpo gobernante que había abandonado la
organización después de décadas allí) lo solté inmediatamente, le
mire muy enfada y le dije:

 ¡Pero que te has creído!. Una cosa es que yo no este de acuerdo
con la organización y otra muy distinta que yo quiera saber nada
de apostatas!.

 

Mi marido se marchó y yo seguí planchando la ropa, pero algo me
decía que lo tenia que leer, de todas formas ya no era un bebe,
que no pudiera darse cuenta si lo que este hombre decía eran
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simples disparates o por el contrario algo razonable. Cuando
empecé a leer no me lo podía creer, una persona que amaba a
Dios pero que no podía defender lo indefendible y que su lealtad a
lo que creía era justo y verdadero, podía más que su posición y
lealtad a la organización. Me sentí identificada con muchas cosas
de las que él decía y que yo por años no había entendido.

 

Cuando vino mi esposo, le dije que quería saber más. Así que
conseguimos su libro y vía Internet nos pusimos en contacto con
algunos ex testigos, los mal llamados apóstata, y nos sorprendió
ver que muchos de ellos eran  personas que seguían amando a
Dios, pero que no podían aceptar que una organización en el
nombre de Dios jugara con la vida de personas como lo hacia.

Doy gracias a Dios por ellos, pues en esos momentos fueron un
refrigerio para mí. Muchos si tuviera que mencionarlos por
nombres, me hicieron sentir que no era un bicho raro, sino que
había muchos que disentían de la organización por asunto de
conciencia.

Lo mismo puedo decir de anteriores  amigos que un día deje de
hablar por dejar ellos la organización y que sin embargo no me
devolvieron mal por mal, si no que me mostraron su cariño.

Los mal llamados apóstatas, la gran mayoría, no eran lo que se
decía en la organización, malas personas que habían negado a
Dios, Por el contrario, la mayoría de ellos la habían abandonado
precisamente por  lo contrario, su amor a Dios por encima de la
organización.

Viendo que el tiempo pasaba y no había respuesta a la carta
decidimos mandar otra, donde adjuntábamos, entre otras cosas,
preguntas  sobre la sangre al igual que otros testigos habían
hecho, y que aparecieron en una Web  creada para alertar sobre
este tema, conocida como TJ INFO:

“¿Por qué todas las fe cristianas, y hasta los judíos
más ortodoxos, quienes dependen de la Torah
(Ley), que la leen diariamente, la estudian y hacen
filosofía de su contexto, la leen en su idioma
original hebreo (para comprender el contexto
tradicional), y que aman la ley de Dios más que
sus propias almas, no prohíbe el uso médico de la
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sangre? ¿Sería razonable el que nosotros seamos
los únicos que creamos en esta prohibición?

 Si Génesis 9:3-7 presenta un “pacto eterno”,
obligatorio para toda la humanidad, ¿por qué
Pablo recomendó la soltería, y por qué la sociedad
permite el uso de mecanismos de control natal,
que claramente serían una violación del tercer
elemento de este pacto: “Y en cuanto a ustedes,
sean fructíferos y háganse muchos, hagan de la
tierra enjambre de ustedes y lleguen a ser muchos
en ella”?

 ¿Podemos nosotros escoger qué partes del pacto
eterno debemos acatar? Si estas partes del pacto
eterno no son obligatorias, ¿cómo podría ser un
pacto eterno?

 Si hasta el desangramiento de un animal
degollado, deja tanto como el 50% de la sangre en
la carne, ¿cómo puede Dios otorgarnos permiso
de comer carne, si lo objetable es el consumo de
sangre? ¿No sería este un caso de ingerir sangre
para sustentar la vida?

 Si el consumo de sangre era una ofensa capital,
¿por qué no fueron ejecutados los hombres de
Saúl, cuando cayeron respecto a comer sangre
junto con la carne? (1 Samuel 14:31-35)

Teniendo en cuenta que un israelita, en caso de
necesidad, podía comer un animal no desangrado
que hubiese muerto por sí mismo, (Vea Lev.
17:15), y el resultado de esto era solamente la
impureza ceremonial, que requería además de un
baño el lavado de las vestiduras, ¿por qué
argumenta la Sociedad que debe expulsarse a
aquellos que aceptan una transfusión en caso de
necesidad, para salvar su vida?

Teniendo en cuenta que el requisito de derramar
al suelo la sangre está contenido en la ley
mosaica, y no se repite en las Escrituras Griegas,
y además que los cristianos no están bajo la ley
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mosaica, ¿sería inadecuado almacenar su propia
sangre antes de una operación?

Jesús estaba dispuesto a efectuar milagros las
Sábados para salvar vidas, curar a los enfermos,
tampoco él condenó a la mujer con el flujo de
sangre por tocarlo y hacerlo ceremonialmente
impuro. En su lugar condenó a los fariseos por su
visión legalística. ¿No haría Jesús una excepción
a una regla dietética para salvar una vida
humana?

Tenga en cuenta que la mayoría de los pollos que
se encuentran en los sitios de comida rápida,
supermercados y tiendas son electrocutados. (se
conocen como non-kosher). Por lo tanto, no existe
diferencia entre el estrangulamiento y la
electrocución, pues en ninguno de los dos eventos
se derrama la sangre, y es por eso que este tipo
de pollos no son aceptables a los judíos.
Entonces, ¿por qué estaría bien el desobedecer
parcialmente una parte de Hechos 15:29 y morir
por la otra?

 ¿Cómo puede la sociedad ver como un símbolo
de algo mayor “la idolatría”, la advertencia de
“abstenerse de COMER carne sacrificada a
ídolos”, y no como una regulación dietética?
Mientras que al mismo tiempo ve la advertencia de
abstenerse de COMER sangre como una regla
dietética literal y no como un símbolo de algo
mayor como es la “Santidad de la Vida”. ¿Cómo
pueden tener esta diferencia tan dramática, en
vista de que los dos recordatorios dietéticos se
encuentran en la misma frase y versículo de la
Biblia? (Hechos 15:29)

 Teniendo en cuenta que se ha razonado que los
alimentos ofrecidos a ídolos pueden comerse, y
que algunos componentes de la sangre pueden
ser usados, ¿sería aceptable un poco de
fornicación? Si, no, ¿por qué?

El rehusar un tratamiento médico para su hijo,
cuando la muerte sea la alternativa, ¿no lo haría a
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usted responsable de muerte? ¿Cómo puede
justificarse la muerte de un niño con base en las
reglas judías de preparación de comidas?

Si la transfusión de sangre, es en esencia un
transplante de órgano, ¿cómo puede asimilarse al
“comer sangre”, si no ocurre un beneficio
nutricional o digestivo?

 ¿Puede ser un transplante de órgano y comida al
mismo tiempo?

 Si almacenar su propia sangre para una
transfusión autóloga está mal, entonces ¿por qué
la Sociedad permite el uso de varios componentes
sanguíneos que deben ser donados y
almacenados antes de su utilización por Testigos
de Jehová?

¿Sobre qué base la sociedad usa las expresiones
“sustentar la vida” o “ingerir” respecto al aceptar
transfusiones de sangre, cuándo estas palabras
nunca aparecen en la Biblia?

¿Por qué la Sociedad cita doctores que vivieron
hace doscientos años para encontrar apoyo a su
creencia que una transfusión es similar a
alimentarse con sangre? ¿Será que los doctores
modernos no reconocen que una transfusión de
sangre es igual a comer sangre?

¿Por qué exagera la sociedad los riesgos
involucrados con las transfusiones de sangre, y
hace que estas aparezcan siempre como medicina
errónea, cuando prácticamente todos los expertos
están en desacuerdo?

¿Qué parámetro utiliza la sociedad para decidir
cuáles de los componentes de la sangre son
mayores y cuáles son menores? Por ejemplo, ¿por
qué se prohíben las células blancas, pero se
permite la albúmina, cuando ésta última es un
componente mayor en la sangre que la primera, y
teniendo en cuenta además que tanto la leche
materna como los transplantes de órganos están
llenos de células blancas?
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¿Por qué se prohíbe el uso de plasma, cuándo
todos sus componentes separados, a excepción
del agua, están incluidos en la lista de
componentes permitidos aprobada por los
Testigos para sustentar la vida?

 ¿Por qué utiliza la Sociedad, argumentos y
analogías  tales como la del alcohol y la sangre
inyectados en las venas, cuyo error salta a la vista
con esta similar: Considere un hombre a quien su
doctor le ha prohibido comer carne?

¿Sería obediente si dejara de comer carne pero
aceptara un transplante de riñón?

 ¿Si debemos abstenernos completamente de
sangre, como dice la Sociedad, explique por favor,
¿por qué la Sociedad nos permite aceptar
derivados o componentes de la sangre humana,
No es esto contradictorio?

 ¿Por qué pueden los Testigos beneficiarse de la
sangre que otros donan, pero no donar ellos
mismos? ¿No es esto egoísta e hipócrita? ¿No
sería el dar sangre para salvar otras vidas la
conducta amorosa y cristiana?

 ¿Qué debería hacer yo? Mi hijo está asfixiándose
por falta de oxígeno. Su cuenta sanguínea ha
descendido peligrosamente. Su ritmo cardíaco es
de 200 y continúa subiendo. Los doctores nos han
dicho que sin una transfusión, él moriría de falla
cardiaca y crisis respiratoria. Los expansores
sanguíneos no ayudan en esta situación, él
necesita más glóbulos rojos. Su aspecto es
horriblemente pálido, con sus ojos desorbitados,
me mira y me dice: “Ayúdame, Papi.” ¿Debería
dejar morir a mi hijo sobre la base de la afirmación
de la organización que ha cambiado su opinión
acerca de los transplantes de órganos, vacunas,
tratamiento para los hemofílicos, servicio civil, “las
ovejas y las cabras”, 1799, 1874, 1878, 1881,
1914, 1918, 1920, 1925, 1975, “la generación de
1914” etc. etc. etc.? Debería dejar morir a mi hijo
en la misma forma en que murieron algunos
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hermanos que aceptaron “el viejo entendimiento”
sobre tratamiento para los hemofílicos,
transplantes de órganos, vacunas etc.? ¿Es esto
lo que Jehová y Jesucristo verdaderamente
esperan de mí? ¿Cómo me sentiría si la
prohibición de la sangre se convierte un día en
doctrina vieja que es olvidada? ¿Sería capaz de
perdonarme a mí mismo? “

Después de enviar estas preguntas junto a otra
carta y esperar aproximadamente un mes, además
de llamadas de teléfono a la central de Aljarvir
(Madrid), recibimos una escueta carta de
escasamente ocho renglones diciendo que ya
mandarían a casa un representante de la
Organización.

Al poco tiempo vino un Superintendente de circuito junto al
anciano presidente de nuestra congregación, que para
nuestra sorpresa, no sabían casi nada de todo lo que
habíamos preguntado. Aunque fueron amables, y el anciano
de nuestra congregación lo paso francamente mal, su
principal preocupación es que aceptáramos a la organización
y nada más. Ni una respuesta satisfactoria, pero ¿cómo iban a
responder si no sabían ni siquiera lo que habíamos
preguntado?.

 Claro la organización no quería que supieran el contenido de
las cartas, pues también podían empezar a pensar. Y nuestro
gran dilema era:

 “¿Cómo íbamos a aceptar a una organización que sabíamos,
con documentación fidedigna, que estaba haciendo cosas que
ningún testigo podría imaginar? ¿No le había dicho yo a
personas DE OTRAS RELIGIONES QUE NO ACEPTARAN
LO QUE SUS RELIGIONES HACÍAN EN EL NOMBRE DE
DIOS SI ESTO NO ERA BUENO? ¿NO TENDRÍA QUE
HACER YO LO MISMO?”

Después de un par de horas y viendo que lo único
que iba a desembocar todo esto es en más
reuniones e inevitablemente a un comité judicial, y
no siendo nuestro deseo hacer frente a esto,
entregamos en sus manos una carta de renuncia
de 25 folios, y tanto mi esposo como yo dejamos
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claro que si todo lo que alegábamos era mentira
nos lo demostraran, y nos retractaríamos
públicamente y personalmente a la organización.

Seria muy largo reproducir toda la carta por los
muchos detalles allí expuestos, pero creo que es
interesante hacer un inciso  de las partes más
importante de ella:

David Mora del Pozo y M. Ángeles Vallet Luque

Córdoba 9 de Diciembre de 1998

 

CUERPO DE ANCIANOS de la

CONGREGACIÓN SAGUNTO (CÓRDOBA)

CON ESTA CARTA QUEREMOS PRESENTAR NUESTRA
RENUNCIA A LA ORGANIZACIÓN TESTIGOS CRISTIANOS DE
JEHOVÁ.

NO QUERIENDO DECIR QUE RENUNCIAMOS A NUESTRO DIOS
JEHOVÁ, PUES CREEMOS EN ÉL COMO ÚNICO DIOS
VERDADERO, CREADOR DE TODAS LAS COSAS, OIDOR DE LA
ORACIÓN Y PADRE DE TODAS LAS COSAS.

 

TAMPOCO RENUNCIAMOS A JESÚS, COMO NUESTRO SEÑOR
Y REY, Y POR EL CUAL PODEMOS TENER ESPERANZA Y
PERDÓN DE NUESTROS PECADOS.

PERO SÍ RENUNCIAMOS A UNA ORGANIZACIÓN QUE DICE
LLEVAR SU NOMBRE, Y RESPETAR SU PALABRA LA BIBLIA, Y
LUEGO COMO ORGANIZACIÓN, HACE PRECISAMENTE LO
CONTRARIO.

EN LAS SIGUIENTES LINEAS HACEMOS CONSTATAR LAS
RAZONES:

1).- NO PODEMOS PERMANECER EN UNA ORGANIZACIÓN
QUE DICE A SUS

MIEMBROS QUE DEBEN DECIR EN TODO MOMENTO LA
VERDAD SIN, IMPORTAR QUE CONSECUENCIAS LES PUEDA
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TRAER, Y QUE LUEGO ELLOS MISMO MIENTEN
PÚBLICAMENTE.

RECIENTEMENTE, ESCUCHAMOS POR PRENSA Y
TELEVISIÓN, QUE EL REPRESENTANTE DE BETEL DIJO:

“VOTAR, ACEPTAR UNA TRANSFUCIÓN DE SANGRE, INCLUSO
EL CASARSE CON PERSONAS DE OTRAS RELIGIONES ERA
ASUNTO PERSONAL, DE CONCIENCIA.

“ NO SE EXCOMULGA A NADIE ................” DIJO ÉL.

ESTO CONTRASTA CON LO QUE LA SOCIEDAD DICE EN LAS
PUBLICACIONES Y EN LAS REUNIONES DESDE LA
PLATAFORMA.

AL NO SALIR DE NUESTRO ASOMBRO, LLAMAMOS
PERSONALMENTE A BETEL Y DESPUES DE CONFIRMAR LO
CIERTA DE ESAS PALABRAS, Y PEDIR UNA EXPLICACIÓN, SE
NOS DIJO QUE LAS PERSONAS NO IBAN A ENTENDER
NUESTRA POSTURA Y QUE TENIAMOS QUE DAR UNA
APARIENCIA.

NOS DIJERON QUE TENIAMOS QUE SER ASTUTOS COMO
SERPIENTES, PERO INOCENTES COMO PALOMAS.

 

SINCERAMENTE, ¿NO ES ESTO MENTIR?.

DESDE PEQUEÑITA A MI ESPOSA, Y A MÍ DESDE QUE
COMENSE A ESTUDIAR, SE ME ENSEÑÓ A NO MENTIR. EN
LOS DISCURSOS SIEMPRE SE NOS HA DICHO QUE NI SI
QUIERA VERDADES A MEDIAS. HAY HERMANOS QUE HAN
PERDIDO PUESTOS DE TRABAJO, HAN SUFRIDO PALIZAS Y
PERSECUCIÓN POR DECIR LA VERDAD.

 ¿Y AHORA LA ORGANIZACIÓN DICE VERDADES A MEDIAS
SOLO PARA DAR  UNA APARIENCIA? ¿ ES ESO LO QUE HIZO
NUESTRO SEÑOR JESUS EL CUAL ESTUVO DISPUESTO A
MORIR POR DEFENDER LA VERDAD?

¿ES QUE ACASO ESPERARIAN
COMPRENCIÓN LOS CRISTIANOS?....

2) NOS CONSTA QUE EL PASADO MES DE
SEPTIEMBRE DEL 10 AL 12 DE 1998
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EN ITALIA HUBO UN CONGRESO (CESNUR 98) CON LA
ASISTENCIA A ÉL DE ALGUNOS MOVIMIENTOS Y SECTAS,
ALGUNOS MÁS CONOCIDOS QUE OTROS, PERO ALGUNOS DE
ELLOS MUY PELIGROSOS, (ESCUELA ANTIGUA DE LA
SABIDURIA DE RAMTHA, LOS MOONIES, LA CIENCIOLOGÍA,
MIEMBROS DEL MOVIMIENTO DRACULA ECT, ECT,
ECT...).TAMBIEN NOS CONSTA QUE ASISTIERON MIEMBROS
DE LA ORGANIZACIÓN TESTIGOS CRISTIANOS DE JEHOVÁ:
(JAMES N. PELLECHIA, GAJUS GLOCKENTIN, CAROLYN R.
WAH, ALAIN GARAY ...) ESTO NO ES DIFICIL DE SABER SE
PUEDE VER CON SOLAMENTE CONSULTANDO EL PROGRAMA
DE ACTIVIDADES DE ESTE CONGRESO.

SE DECÍA QUE EL MOTIVO DE SU ASISTENCIA ERA PARA UNA
DEFENSA DE LA LIBERTAD DE CULTO.

¿CÓMO SE PUEDE JUSTIFICAR LA ASISTENCIA A ESTE
CONGRESO JUNTO A SECTAS TAN PELIGROSAS Y QUE
ESTAN ACUSADAS DE ESPIRITISMO, PROSTITUCIÓN,
INCLUSO ALGUNAS DE ELLAS DE MUERTES?

 

¿CÓMO SE PUEDE APOYAR LA LIBERTAD CONJUNTA CON
SECTAS QUE HAN HECHO TANTO DAÑO Y DEGRADAN EL
NOMBRE DE DIOS? 

ESTO CONSTRASTA ENORMEMENTE CON LO QUE ENSEÑAN
EN SUS PUBLICACIONES:

LA ATALAYA DEL 1 / 11 /80 PÁGINA 11 DECLARA:

“LA COPA Y LA MESA DE LOS DEMONIOS SE ENCUENTRAN
DENTRO DE BABILONIA LA GRANDE. ESTA ENSEÑA
MENTIRAS , LEVANTA CALUMNIAS CONTRA JEHOVA DIOS Y
HA SIDO UTILIZADA POR SATANAS PARA EXTRAVIAR A
TODA LA TIERRA .POR ESO, ¿CÓMO PUEDEN LOS
VERDADEROS SIERVOS DE DIOS TENER CAUSA COMUN CON
CUALQUIER RELIGIÓN DE ESTE MUNDO?

 

PABLO NOS DICE EN 2 CORINTIOS 6:14 Y 15

“NO LLEGEN A ESTAR UNIDOS BAJO YUGO DESIGUAL CON
LOS INCREDULOS. PORQUE ¿QUÉ PARTICIPACIÓN TIENE LA
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LUZ Y LA OBSCURIDAD?. ADEMAS ¿QUÉ ARMONIA HAY
ENTRE CRISTO Y BELIAL?”

 AL PARECER NO CREEN ELLOS MISMO LO QUE PUBLICAN EN
SUS REVISTAS.

PARA CUALQUIER HERMANO SINCERO ESTA ES UNA
PARTISIPACIÓN INIMAGINABLE, PUES EL ESPIRITISMO ES
ALGO INNOMBRABLE ENTRE CUALQUIER TESTIGO,

Y AHORA :

¡¡¡¡SUS REPRESENTANTES PARTICIPAN VARIOS DIAS EN
CONFERENCIAS Y CHARLAS CON REPRESENTANTES DE
SECTAS ESPIRITISTA!!!!!!!!!!!!!!!!

INCREIBLE PERO CIERTO.

 

PERSONALMENTE PREFERIMOS QUE SE NOS QUITE
NUESTRA LIBERTAD RELIGIOSA ANTES DE QUE SE LES
DIERA LIBERTAD EN NINGUN PAIS....

3) UNAS DE LAS COSAS QUE MÁS DIFICIL NOS HACE SEGUIR
PERTENECIENDO A ESTA ORGANIZACIÓN, ES SABER QUE
HAY DOS SISTEMAS DE REGLAS PARA LOS HERMANOS:

PASAMOS a comentar algo a lo cual todavía no damos crédito.
Mientras miles de testigos fueron violados, torturados y
matados en Malawi por no querer comprar una tarjeta del único
partido existente en el Gobierno, pues el propio Cuerpo
Gobernante consideraba que este no era asunto de decisión
personal, en el mismo tiempo el propio Cuerpo Gobernante
permitía que los testigos de México pudieran sobornar, y creo
decimos bien, “sobornar”, a los propios militares para la
compra de un documento el cual acreditaba que dicho testigo
había “supuestamente” realizado el correspondiente servicio
militar y puesto desde ese momento en primera fila para una
situación de necesidad militar por parte del Gobierno
Mexicano. De no ser por la documentación que a continuación
presentamos, creemos que jamás creeríamos tal asunto.
Sencillamente NUESTRA conciencia no NOS permite “borrar”
este asunto como si de poca monta se tratara y seguir
perteneciendo, ni siquiera de forma inactiva, a una
Organización que halla estado envuelta en tan sucio asunto.
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Delante de Jehová NOS presentamos para que NOS juzgue si
en esto NOS equivocamos....

Como resultado de la revolución mexicana, y debido a la larga
historia de adueñarse de enormes cantidades de tierras, y otras
propiedades, por parte de la Iglesia Católica en ese país, la
Constitución de México hasta hace poco, prohibía a cualquier
organización religiosa el derecho a poseer bienes inmuebles.
Edificios religiosos y sus propiedades eran, en efecto, tomados
en custodia por el gobierno, quien permitía a la organización
religiosa hacer uso de ellos. Debido a la explotación por el
clero extranjeros en el pasado, no se les permitía a los
misioneros o ministros extranjeros funcionar como tales en
México. ¿Cuál era el resultado de esto en la organización de los
Testigos?

La administración de la sede central de la organización de los
Testigos de Jehová hace muchas décadas decidió que, en vista
de la existente ley mexicana, los Testigos de Jehová allí se
presentarían, no como una organización religiosa, sino como
una organización “cultural.” La corporación local allí formada,
La Torre del Vigía, fue registrada como tal ante el gobierno de
México. [Tengo copia del registro hecha con fecha del 10 de
junio de 1943, donde la Secretaría de Relaciones Exteriores
autoriza el registro de La Torre del Vigía como “Asociación
Civil Fundada para la Divulgación Científica, Educadora y
Cultural No Lucrativa.” Se supone que este es el original y en
tal caso ese arreglo estuvo en efecto unos 46 años.]

Así que, durante muchas décadas los Testigos de Jehová en
México no hablaban de celebrar reuniones religiosas o
reuniones bíblicas sino de celebrar reuniones “culturales.” En
estas reuniones ellos no oraban ni cantaban, y esto era cierto
también de sus asambleas grandes. Cuando predicaban de
casa en casa sólo llevaban la literatura de la Watch Tower (que
ellos decían se suministraba por la Watch Tower Society como
una “ayuda para ellos en su actividad cultural”). No llevaban
Biblia durante la predicación de casa en casa ya que eso los
presentaría como envueltos en actividad religiosa. Un grupo de
Testigos en un área no se llamaba una “congregación” sino
una “compañía.” Ellos no hablaban de efectuar bautismos sino
que hacían lo mismo bajo el nombre de efectuar el “símbolo.”

Esta “habla doble” no se practicaba como resultado de estar
viviendo en un país totalitario que tomaba medidas represivas
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contra la libertad de adoración. [El gobierno de México había
mostrado, de hecho, considerable indulgencia para con los
Testigos de Jehová, pues ellos deben haber sabido que la
representación de éstos como una organización “cultural,” no
religiosa, era simplemente un subterfugio.] Se llevaba a cabo
mayormente para evitar tener que cumplir con las normas del
gobierno relacionadas con la posesión de propiedad por parte
de organizaciones religiosas.

Ni debe pensarse tampoco que el arreglo fue algo que se
originó en los Testigos mexicanos mismos; se trató más bien
un arreglo orquestado y puesto en práctica por las oficinas
internacionales en Brooklyn. El presidente Nork comentó
directamente en una ocasión sobre la categoría según ley de
“organización cultural” que implicaba en México y
específicamente mencionó como una razón primaria para esta
inusitada categoría el hecho de que les permitía mantener
control de las propiedades de la organización en el país.]

Es interesante contrastar la eliminación deliberada de las
oraciones y los cánticos en las reuniones de los Testigos en
México con la acción de la Sociedad en los Estados Unidos,
donde estaban dispuestos a pelear caso tras caso hasta la
misma Corte Suprema del país, más bien que descontinuar
ciertas prácticas, tales como el ofrecer literatura de casa en
casa sin licencia y sin tener que registrarse con la policía, el
derecho a usar autos con altoparlantes, distribuir literatura en
las esquinas, y muchas otras prácticas que se abarcan en los
derechos constitucionales. La organización no quería
renunciar a ninguna de estas cosas. Batalló para mantenerlas,
aún cuando estas prácticas particulares eran cosas claramente
no practicadas por los cristianos del primer siglo y, por lo
tanto, no pueden ser contadas como prácticas cristianas
primarias.

Pero la oración de congregación o de grupo sí era una práctica
religiosa primaria en las reuniones cristianas primitivas y lo ha
sido entre los siervos de Dios desde tiempos inmemorables.

El gobierno mexicano no decía nada en contra de la oración en
las reuniones religiosas. Los Testigos de Jehová, sin embargo,
fueron instruidos a decir que sus reuniones no eran religiosas.
Pocas cosas, empero, podrían considerarse como más
completamente relacionadas con la adoración a Dios, como
algo más puramente espiritual, que la oración.
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Cuando un decreto imperial en Persia prohibió orar a
cualquiera excepto al rey por un período de treinta días, el
profeta Daniel consideró el asunto como algo tan crucial que
arriesgó su posición, bienes y vida misma al violar el decreto.
[Daniel 6:1-11.]

La organización consideró, sin embargo, más expeditivo el
sacrificar la oración entre los Testigos de Jehová en México.
¿Con qué beneficio, que “ventajas resultantes”?

Por medio de eliminar la oración y el cántico de congregación y
el no usar la Biblia en la actividad de dar testimonio público, la
organización podía retener como propiedad suya los inmuebles
de la Sociedad en México y operar libre de las regulaciones
gubernamentales con las que otras religiones cumplían.

Ellos estaban dispuestos a decir que su organización no era
una organización religiosa, que sus reuniones no eran
reuniones religiosas, que su actividad de testimonio no era una
actividad religiosa -cuando en cualquier otro país del mundo
los Testigos de Jehová estaban diciendo precisamente lo
opuesto. Esto contrasta con lo que nuestro Señor Jesús dijo:

“paguen a cesar lo de cesar, y a Dios lo de Dios “

También contrasta con lo que ellos aconsejan a todo testigo
cristiano, el no eludir las obligaciones fiscales con el gobierno
llegando incluso a no calificar para tener responsabilidades si
un cristiano no fuera honesto en el pago de impuestos.

En la mente de algunos hermanos de otros países no es una
cuestión de dos reglas de conducta. En su mente hay una sola
regla de conducta. La regla es: hacer todo lo que la
organización decida y apruebe. Lealtad y confianza total en
todo lo que esta haga dejando de esta manera nuestras
conciencias y nuestras vidas en sus manos..

(Información sacada en parte del libro Crisis de Conciencia de
Raimon Frank.)

NOS PREGUNTAMOS:

¿TIENE JESUS DOS TIPOS DE REGLAS, UNA PARA UNOS
CRISTIANOS Y OTRA PARA OTROS?
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¿PODEMOS PERTENECER A UNA ORGANIZACIÓN QUE
HABLANDO EN EL NOMBRE DE DIOS, PERMANECIÓ CALLADA
ANTE ESTOS HECHOS?

¿COMÓ PUEDEN CRITICAR A OTRAS RELIGIONES QUE HAN
CALLADO CUANDO HAN VISTO INJUSTICIAS Y NO HAN HECHO
NADA, CUANDO ELLOS HAN PERMITIDO ESTA INJUSTICIA
ENTRE SUS MISMOS COMPAÑEROS DE CREENCIAS?

PUEDE QUE ALGUIEN DIGA ESO PASO EN LOS AÑOS
SETENTA Y YA ES HISTORIA PASADA.

PERSONALMENTE CREEMOS QUE ES UNA MANERA EGOISTA
DE PENSAR, PUES FUERON MILES DE HERMANOS,
HERMANAS Y NIÑOS QUE SUFRIERON LA BARBARIE Y
PERDIRON A SUS FAMILIAS.

LO QUE MÁS NOS DUELE ES QUE HAYA MILES DE HERMANOS
QUE NO SEPAN ESTO Y QUE LA ORGANIZACIÓN NO HAYA
RECONOCIDO EL ERROR....

5) EN EL SALON DEL REINO HAY UNA CAJA PARA
CONTRIBUIR PARA NUEVOS SALONES DEL REINO, Y
CREIAMOS QUE LO QUE DONABAMOS SE LE DABA A MIS
HERMANOS, PERO NO QUE SE LE PRESTABA COBRANDOLES
INTERESES. SABEMOS QUE RECIENTEMENTE ESTO SE HA
CAMBIADO. PERO:

¿POR QUÉ TUVIERON QUE COBRAR POR AÑOS INTERECES
POR ALGO QUE NOSOTROS HABIAMOS REGALADO?

 

6) OTRA DE LAS RAZONES QUE NOS IMPULSAN A DAR ESTE
PASO,

ES LA FALTA DE HONESTIDAD DE ESTA ORGANIZACIÓN .

LA ORGANIZACIÓN A CAMBIADO SU OPINIÓN SOBRE MUCHAS
FECHAS:

1799, 1874 , 1878 , 1881 1914 , 1918 , 1920 , 1925 , 1975 , LA
GENERACIÓN DE 1914 , OTRAS OVEJAS ETC, ETC..... 

EL PROBLEMA NO ESTA EN EL CAMBIAR DE PUNTO DE VISTA,
SI NO QUE NO HAN RECONOCIDO, EL QUE EN ÉL NOMBRE DE
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DIOS, HAYAN CREADO FALSAS PERSPECTIVAS EN LAS
PERSONAS, HACIENDO CON ELLO, QUE ELLAS
CONDICIONARAN SUS VIDAS, SUS TRABAJOS, SUS
ESTUDIOS, TODO EN TORNO A ALGO QUE LUEGO NO SE
CUMPLIO.

LO MÁS GRAVE PARA NOSOTROS ES QUE TODO ESTO SE
HIZO EN EL NOMBRE DE JEHOVÁ, SOCABANDO LA FE EN ÉL
CUANDO NO SE HAN CUMPLIDO.

ESTE PONER Y QUITAR FECHAS, VA ENCONTRA DE LAS
ESCRITURAS, PUES ESTAN DICEN:

“VELAD PUES PORQUE NO SABEIS QUE DIA VENDRA
VUESTRO SEÑOR.....

POR ESO, TAMBIEN VOSOTROS ESTAD PREPARADOS,
PORQUE EN EL MOMENTO QUE NO PENSEIS, VENDRA EL
HIJO DEL HOMBRE...”

 

LO MÁS DRAMÁTICO DE TODO ESTO ES QUE ESTE QUITAR Y
PONER FECHAS, NO LO RECONOCEN COMO ALGO QUE
ELLOS HAYAN HECHO, NO SI NO QUE DICEN:

“ALGUNOS DEBIDO A SU DESEÓ POR VER EL FIN DE ESTE
SISTEMA HAN ESPECULADO Y HAN SIFRADO SUS
ESPERANZAS EN CIERTAS FECHAS...”

 

 

ESTO ES IREAL, PUES TODOS SABEMOS QUE NINGUN
TESTIGO POR INICIATIVA PROPIA A PROMULGADO NINGUNA
FECHA.....

7) NOS DUELE MUCHO QUE DESICIONES PERSONALES,
DONDE EN LAS ESCRITURAS NO HAY NINGUNA REFERENCIA,
NI NINGUNA LEY EXPLÍCITA DE DIOS, LA ORGANIZACIÓN SE
HALLA  TOMADO LA LIBERTAD DE DECIDIR POR LOS DEMAS.

NOS REFERIMOS A LA PROHIBICIÓN DE NO PONERNOS
VACUNAS PREVENTIVAS, TRATAMIENTO PARA HEMOFÍLICOS,
TRANSPLANTES, HEMODERIBADOS ....
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POR AÑOS NO SE CONSIDERABAN DE CONCIENCIA , SI NO
TOTALMENTE PROHIBIDOS, INCURIENDO EN EXPULCIÓN SI
NO SE ACATABA.

NI DECIR TIENE, QUE ESTAS DETERMINACIONES COSTARON
LA VIDA DE MUCHOS HERMANOS Y SUS HIJOS, CUANDO NO
HABIA NINGUNA CLARA LEY DE DIOS ENVUELTA.

LUEGO CON EL PASO DE LOS AÑOS SE HA IDO CAMBIANDO
DE OPINIÓN MUY SOLAPADAMENTE. INCLUSO ALABANDO EN
LA ATALAYA LOS TRANSPLANTES DE CORAZÓN SIN SANGRE.

CONOCEMOS EL CASO DEL PADRE DE UNA HERMANA ,QUE
MURIO POR NO ACEPTAR UN CORAZÓN PORQUE EN UNA
CARTA QUE EL PERSONALMENTE ESCRIBIO A BETEL, SE LE
DECÍA QUE ESO ERA SIMILAR A CANIBALISMO.

DE NUEVO VOLVEMOS A REITERAR QUE LO QUE MÁS NOS
ENTRISTECE, NO ES EL QUE SE HAYAN EQUIVOCADO, NO,
ESO LO PODEMOS ENTENDER Y ACEPTAR. NOS DUELE QUE
ESTAS PROHIBISIONES SE HAYAN HECHO EN EL NOMBRE DE
DIOS, COMO SI ÉL PERSONALMENTE LO HUBIERA PROHIBIDO
Y QUE LUEGO NO HAYA HABIDO LA SUFICIENTE HUMILDAD
PARA RECONOCERLO ESPESIFICAMENTE EL ERROR, PEDIR
DISCULPAS Y  RECONOCER QUE SE HAN EQUIVOCADO.

 

8) OTRO PUNTO QUE NO PODEMOS ACEPTAR ES EL TRATO
INHUMANO QUE SE LES DA A LAS PERSONAS QUE DEJAN
VOLUNTARIAMENTE LA ORGANIZACIÓN, POR MOTIVOS DE
NO CONCORDAR CON ALGUNAS DE SUS NORMAS.

EN LA ATALAYA DEL AÑO 1974 15 DE DICIEMBRE, SE PUBLICÓ
UN ARTICULO SOBRE LA EXPULCIÓN. ENTRE MUCHAS
COSAS DECÍA QUE AUNQUE DEBERIAMOS LIMITAR NUESTRA
ASOCIACIÓN CON UN EXPULSADO, LE PODIAMOS SALUDAR
SI LO VEIAMOS POR LA CALLE E INVITARLE A VOLVER. LAS
RELACIONES DE FAMILIA NO SE CORTABAN, SOLAMENTE SE
HACIA EN LO RELACIONADOS CON LO ESPIRITUAL:

“EN CUANTO A MIEMBROS EXPULSADOS QUE VIVAN FUERA
DEL HOGAR CADA FAMILIA TIENE QUE DECIDIR HASTA QUE
GRADO TENDRA ASOCIACIÓN CON ÉL....POR LO TANTO SI UN
PADRE O MADRE EXPULSADO VA A VISITAR A UN HIJO O HIJA
O A SUS NIETOS, ESTO NO CONCIERNE A LOS ANCIANOS.



82

TAL PERSONA TIENE EL DERECHO NATURAL DE VISITAR A
SU PROLE.... ESTE ACTO EN SI NO ES COMPAÑERISMO
ESPIRITUAL.”

A LAS PERSONAS QUE SE DESASOCIABAN, NO POR HABER
HECHO NADA MALO, SI NO POR MOTIVOS PERSONALES O DE
CONCIENCIA, NO SE LE TRATABA COMO A UN EXPULSADO.

ESTO FUE RADICALMENTE CAMBIADO EN ATALAYA MÁS
RECIENTES.

LLEGANDO A APLICAR EL TEXTO DE 2 JUAN 9 - 11 , A TODA
PERSONA QUE HA DEJADO VOLUNTARIAMENTE A LA
ORGANIZACIÓN Y A TODA CLASE DE EXPULSADO SIN
ECEPCIÓN, CUANDO CLARAMENTE EL CONSTEXTO SE
REFIERE AL ANTICRISTO:

 

“TODO EL QUE SE EXCEDE, Y NO PERMANESE EN LA
DOCTRINA DE CRISTO...... SI ALGUNO DE USTEDES VIENE A
USTEDES Y NO ES PORTADOR DE ESTA DOCTRINA (LA DE
CRISTO), NO LE RESIVAIS EN CASA NI LE DEÍS UN SALUDO”

NOTESÉ, QUE ES LA ENSEÑANZA DE CRISTO Y NO DE
NINGUNA ORGANIZACIÓN.

EL GRAN SUFRIMIENTO QUE ESTO TRAE ES ENORME.

¿HAY ALGO MÁS INHUMANO QUE EL SEPARAR DE TODO
CONTACTO A UNA PERSONA DE SU FAMILIA, POR SOLO
PENSAR DIFERENTE?

 

 9.- TRANSFUSIONES DE SANGRE.

¿EXISTE LA POSIBILIDAD DE QUE ALGÚN DÍA SE CAMBIE EL
ENTENDIMIENTO ACTUAL SOBRE LAS TRANSFUSIONES DE
SANGRE? LA HISTORIA DE NUESTRA ORGANIZACIÓN
RESPONDE QUE SÍ, POR LO TANTO ¿CÓMO PODRÍA DEJAR
MORIR NUESTRA HIJA SABIENDO QUE EXISTE TAL
POSIBILIDAD? NO POCOS HERMANOS NUESTROS MURIERON
DE FORMA TOTALMENTE INNECESARIA POR NO PONERSE
VACUNAS; TRASPLANTES, HEMODIALISIS......¿QUÉ ES MAS
IMPORTANTE PARA JEHOVÁ, LA VIDA MISMA O LO QUE LA
REPRESENTA?
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10.- “ESTA CRONOLOGÍA NO DE HOMBRE, SINO DE DIOS”

“INDISPUTABLE” “CORRECTO FUERA DE TODA DUDA”

“DIVINAMENTE CORROBORADO” “ABSOLUTA E

INDISCUTIBLEMENTE CORRECTO” “DE ORIGEN DIVINO”

TODOS LOS TERMINOS MENCIONADOS ANTERIORMENTE
HAN SIDO ASOCIADOS POR LA ORGANIZACIÓN A LAS
SIGUIENTES FECHAS:

1844, 1799, 1874, 1878, 1881, 1914, 1918, 1920, 1925, 1940, 1975
......

 

HEMOS QUERIDO MUCHO A ESTA ORGANIZACIÓN, Y
MOSTRADO MUCHA CONFIANZA EN ELLA COMO
INTRUMENTO DE DIOS.

ES SOLO DESPUES DE VER SU FALTA DE INTERES Y SU
SOLO DECEO DE QUE CALLEMOS Y ACATEMOS, HACE QUE
NOS HALLAMOS DESENGAÑADO DE ELLA,

ESTA FALTA DE INTERES Y AL NO QUERER ATENDER
NUESTRAS SUPLICAS POR PARTE DE BETEL DIRESTAMENTE,
Y DESPUES DE HABER EXPERIMENTADO UN DOLOR
GRANDISIMO POR VER QUE NO PRASTICAN LAS PALABRAS
DE JESUS DE DEJAR LAS NOVENTINUEVE OVEJAS E IR
EMBUSCA DE LA QUE NECESITA AYUDA , SI NO QUE MÁS
BIEN HAN “CUIDADO” A LAS NOVENTINUEVE Y ABANDONADO
A LA OVEJA,

DESPUES DE TANTA DESILUCIÓN Y DOLOR ES QUE
TOMAMOS ESTA DESICIÓN.

ESTAS SON ALGUNAS DE LAS COSAS QUE MÁS NOS
DIFICULTA EL SEGUIR COMO TESTIGOS, AUNQUE HAY
MUCHAS MÁS.

 

VOLVEMOS A REAFIRMAR NUESTRA FÉ EN DIOS
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NUESTRA FE EN JESUS NUESTRO SEÑOR.

NUESTRA FE EN LAS ESCRITURAS.

NUESTRO GRAN CARIÑO A MUCHAS PERSONAS SINCERAS Y
DE BUEN CORAZÓN QUE ESTAN EN ESTA ORGANIZACIÓN.

NUESTRA PENA POR EL SUFRIMIENTO QUE NUESTRA
DESICIÓN PUEDA TRAER SOBRE NUESTRAS FAMILIAS , NO
POR NOSOTROS ,PUES SEGUIREMOS SIENDO LOS MISMOS,
SI NO POR ELLOS AL ACATAR LEYES DE UNA ORGANIZACIÓN
DE HOMBRES.

CREEMOS EN LA VENIDA DE JESUS Y SOLAMENTE
ASPIRAMOS A SER BUENOS CRISTIANOS Y QUE ÉL , Y SOLO
ÉL JUZGUE NUESTRO CORAZÓN.

 

 

CON ESTA FIRMA HACEMOS EFECTIVA NUESTRA RENUNCIA
POR MOTIVOS DE CONCIENCIA

  DAVID MORA DEL POZO y M. ANGELES VALLET LUQUE

Cuando el anciano de nuestra congregación cogió en sus manos la
carta  de renuncia solo dijo: ¿Sabéis que tenéis que hacer si un día
deseáis volver?. Nosotros dijimos que no nos lo habíamos
planteado. Ellos explicaron que deberíamos reunirnos con los
ancianos, considerar cada punto allí expuesto y retractarnos.

Solo hemos encontrado silencio y más silencio. Se nos  calificó de
apóstata antes de un anuncio oficial. Nos dieron siete días para
retractarnos, antes del anuncio formal de nuestra excomunión en
los lugares donde nos conocían. Todo testigo sabe lo que le
sucederá si se va, las consecuencias que esto traerá, pero una
cosa es que se sepa y otra muy distinta es experimentar todo el
sufrimiento que esto conlleva.

De pronto tu familia se encolerizan amargamente contigo y
empiezan a verte solo para lo estrictamente imprescindible, tus
amigos y conocidos ni siquiera cruzan una mirada o te dan un
simple hola, y de pronto pierdes de golpe como si de un accidente o
un terremoto se tratara, a tanta gente querida y esto tienes que
asimilarlo, y seguir viviendo.
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Capitulo 8

Los primeros momentos después de salir de la organización

 

Los primeros momentos son terribles, quizás la palabra más
acertada es: ¡horribles!. El testigo que ha pasado por esto, o el que
lea  este libro y lo este experimentando en estos momentos, se
sentirá perfectamente identificado con lo que relato a continuación.

Si eres solo una persona que lees este testimonio y sientes carga y
ganas de ayudarles, te será más difícil entenderlo, pero te estimulo
a que pongas toda tu atención y todo tus sentimientos en cada letra
que leas para que puedas hacerte una pequeña idea.

El testigo ha creído que su organización ha sido  poseedora de la
única verdad absoluta y que todo lo que esta a dicho provenía de
Dios. En muchos casos hemos sacrificado estudios, posesiones,
trabajos, donado mucho dinero, trabajado para lo que nos habían
enseñado que era la obra más importante, extender la predicación
del fin.

Muchos al hacerse testigos dejaron de lado a familiares y amigos
que no pertenecían a la organización, incluso negándose a
compartir momentos y celebraciones importantes con ellos, ni
siquiera como simple espectador, por ser fiel a lo que le habían
enseñado en el nombre de Dios que era lo correcto.

Ahora al empezar a darnos cuenta que la organización en la cual
hemos depositado todas nuestras esperanzas, la cual creíamos que
era la única que decía la verdad, la única que tenia un registro
impecable, el único conducto de Dios, la única poseedora de la
verdad y la razón, resulta que no es ni tan honesta como creíamos,
porque miente descaradamente y lo ha hecho por años, su historia
esta llena de errores y no de poca importancia, y lo más tremendo,
lo que nos cuesta más reconocer, es saber que ha cometido cosas
a sabiendas de lo que hacia, que es una hábil manipuladora , que
es un gigante muy fuerte, con mucho poder, que ha criticado a todo
hijo de vecino hasta la saciedad, y ahora ella incurre en los mismos
errores o peores pero con premeditación y alevosía.
Entonces............
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 Frenazo en seco. ¡Si!, igual que si vas en un coche a 180 Km. por
hora y ves un obstáculo lo cual hace que estés obligado a frenar
bruscamente, ¿cómo te quedarías?, ¿no es cierto que después de
tal frenada te quedarías sin habla, sudando, casi mudo, y temblando
por la tremenda impresión? ¿No es cierto que saldrías del coche
sumamente abrumado diciendo: “Dios mío  que poquito falto”?

Pues bien, es muy similar, pero en el caso de los que hemos salido
de la organización, nos pegamos contra el obstáculo, nos pegamos
de frente con la dura realidad, y todo se nos desmorona, pues de
esta organización es casi imposible dar marcha atrás o salirse sin
recibir rasguños.

 Conforme nos vamos dando cuenta, la sensación es de pensar y
decir:

“Esto no puede ser verdad, no puede ser así, esto es mentira y yo lo
voy a demostrar”, “Esto es un mal sueño del cual voy a despertar”.

Pero  al final tenemos que asimilar la dura realidad, que todo es
verdad, que nos engañaron y que hemos vivido por años sobre
mentiras. Todo se empieza a derrumbar como un gran castillo de
naipes.

Dentro de todos surgieron muchos sentimientos encontrados: rabia,
tristeza, querer olvidarlo y seguir como si no hubiera pasado nada,
impotencia, miedo y un dolor desgarrador de ver lo que vemos y de
saber lo que nos ocurriría y las consecuencias que tendremos que
afrontar.

 La primera reacción de casi todos es pensar: “bueno lo que yo veo
lo verán los demás de mi alrededor”.

Así que la mayoría empezamos a compartir alguna impresión a
algún amigo, a familiares y compañeros dentro de la organización,
pero no nos damos cuenta que el tiempo se nos acaba muy rápido.

El aparato judicial de la organización  empieza  a ponerse en
marcha y en pocos días nos vemos fuera, alejados de amigos y
familiares, de toda la gente que amamos y lo más doloroso y más
impotencia da, es que no saben, ni quieren saber que es lo que te
hizo tomar esta decisión.

Su organización se encarga de decirles, que hemos leído y visto
cosas de personas que salieron de la organización que solo quieren
hacer daño a ellos con mentiras y falsedades. Les dicen que nos
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engañaron miserablemente, pero que es un terreno tan peligroso
que lo mejor para ellos, para no caer en semejante engaño, y lo
mejor para hacernos reaccionar y volver, es que apoyen la
disciplina que impone la organización de alejarse y no asociándose
con nosotros.

 Los amigos y anteriores compañeros testigos no nos dicen ni un
simple: ¡Hola!, y la familia solo nos vera para asuntos estrictamente
necesarios, eliminando toda comida, tiempo de vacaciones, incluso
celebraciones como bodas, funerales est.

  Pero como esto la gente normal no lo entienden tratan de no decir
nada de ninguno de nosotros a nadie, lo ocultan y en algunos casos
hasta mentirán, pues nadie ajeno a la organización puede entender
semejante trato, a un hijo, padre, madre, hermano, u otro familiar.

 Muchas veces estos amigos y antiguos compañeros empiezan a
pensar que habrá podido pasar, pues la mayoría ignorara los
motivos, y de pensar pasan a comentar y de comentar a afirmar, y
cuando acuerdas la mayoría hemos sido blasfemados y se nos ha
imputado cosas malas , incluso inmorales como razón de dejar la
organización.

 La impotencia que sientes es muy grande, pues al excomulgado
apóstata nadie le hablara, por lo que la posibilidad de defensa ante
tanta falsedad es nula. A muchos nos hubiera gustado gritar a pleno
pulmón lo que esta pasando a mucha gente buena y sencilla que
ama a Dios por encima de una organización. Pero es duro darse
cuenta que ni los de dentro te escuchan y que la gente ajena a esto,
como vecinos, compañeros de trabajo est., les resulta  tan increíble
que todo esto pueda pasar en pleno año 2000 y en países
democráticos, que alguno ni se lo pueden creer y otros ni entender.
En algunas ocasiones algunos  de nosotros pensamos:

“Si salgo en los medios de comunicación, periódicos, televisión,
est., se sabrá, me verán, y quizás reaccionen...”

Pero esto, habitualmente, las consecuencias que trae cara a los que
quedan dentro, amigos, familiares y antiguos compañeros ,es mas
dureza y rechazo.

 Muchas veces a ocurrido que los medios de comunicación  solo
buscaban la noticia, por lo que al otro día se olvida el tema sin poco
o ningún interés por su parte de profundizar en él. Tal como están
las cosas en este país, donde están como religión legalizada, la
justicia no hace nada. Así que después de  un tiempo de digerir la
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situación, la mayoría hemos pasado por momentos de desilusión ,
profunda tristeza y una decepción difícil de expresar con unas
pocas palabras.

 Me gustaría que leyeras algunos testimonios, que te ayudaran a
ver que no eres el único que tienes estos sentimientos, si es que
estas pasando por ello, y si eres  un lector ajeno a esta cuestión,
igualmente ampliara tu comprensión hacia cualquiera en esta
situación.

Iñigo así nos lo cuenta:

 ”El 23 Agosto de 1999, el anciano presidente la Congregación
Concha de San Sebastián, me llamaba por teléfono diciéndome que
si no quería ser expulsado, debería hacer una carta rectificando lo
dicho por mí en los medios de comunicación, de lo contrario, me
dijo, que me considerase “auto-expulsado”.Como es natural esa
carta no la hice, porque yo mismo y otros muchos testigos de
Jehová de todo el mundo estamos convencidos de lo que decimos y
queremos ser fieles a Jehová y a nuestra conciencia. Ese mismo
día sabía que sería la última vez que iba a hablar con el Sr. Antonio,
en el mismo momento que dejé de hablar con él, sabía que era una
despedida sin vuelta, una de las despedidas más duras que he
tenido en mi vida, el “adiós Antonio” me salió del alma, significaba
un adiós a todos mis queridos hermanos de la congregación, lo dije
con todo mi amor y con mucha tristeza, pero mi fidelidad a Jehová y
a Su Palabra la Biblia así me lo exigía.

 

El 3 de Septiembre de 1999 en la reunión que celebraba ese
día mi congregación se anunciaba mi expulsión, pero no
solamente se anunciaba esta. Por las connotaciones que tiene
esta medida disciplinaria en esta organización, se anunciaba
también el rechazo de mi persona como ser humano, como
amigo, como compañero, como hermano en la fe,
simplemente por haber disentido públicamente con algunas
normas organizacionales. En una carta que envié a cada
hermano de mi congregación a modo de despedida después
de enterarme de mi expulsión decía:  

“Diréis que soy un apóstata, diréis que soy un traidor,
diréis que no amo a Jehová ni a Su hijo Jesucristo,
diréis que no aprecio Su Palabra la Biblia, diréis que
estaba débil espiritualmente. Quizá también diréis que
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me han engañado los apostatas, que soy enemigo de
Jehová, diréis, diréis..., diréis muchas cosas, me
injuriaréis, me difamaréis, como se ha hecho con otros
cristianos sinceros, siendo Raymond Franz quizá el
mayor exponente de todos ellos.

Pero déjame decirte a mí solamente una cosa, me
gustaría que te quedaras con ella como recuerdo, será
difícil, pero quiero que la sepas, que no le dejo a
Jehová, que le amo y le seguiré amando por el resto de
mi vida, que creo firmemente en Su hijo Jesucristo y que
gracias a su sacrificio espero vivir con todos vosotros en
ese nuevo mundo que Jehová nos promete.

Sé que eres una persona extraordinaria, con grandes
cualidades humanas y con muchas ganas de agradar a
Jehová y es precisamente ese celo por Él, el que te
lleva a rechazarme equivocadamente. No obstante en
mi recuerdo intentaré que quede lo de positivo que hay
en ti, los buenos ratos que hemos compartido, en las
reuniones, en la predicación, en los ratos de ocio, tu
apoyo y ánimo que me dabas -con eso que tanto me
costaba- con las asignaciones, etc. En estos años he
aprendido muchas cosas buenas también, junto con tu
recuerdo las seguiré llevando en mi corazón.”

Julio creyente cristiano y ex testigo me comentaba como vivió
su salida de la organización:

¿Piensas que salí inmediatamente de la secta?, nada más
lejos de la realidad. ¿Y por qué no- me dirás- si tenías las
pruebas delante de tus mismas narices?. Es más complicado
de la que parece, como dice Cesar Vidal Manzanares en su
libro “Psicología de las sectas”: “tú sales de la secta, pero la
secta no sale de ti”. Eso es cierto. Hay cadenas invisibles que
te atan a ella.

Dejé los testigos, ¿pero ahora qué?, un enorme vacío se me
quedó, ¿qué pasaba entonces con las miles de preguntas sin
respuesta?, ¿qué pasaba ahora con los interrogantes más
importantes que quedaban en el aire?. Cuando sales de los
testigos te das cuenta del buen trabajo que ellos han hecho en
ti. Desconfías de todas las otras organizaciones, pero deseas,
DESEAS ferozmente que haya algo de verdad que llene tu
vacío.
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Y así estaba, añoraba con todas mis fuerzas volver, pero a la
vez me repelía, era como la droga, los amas y los odias,
sabes que están engañados, pero anhelas la seguridad.

Fue una época muy tormentosa. Volvía a los testigos, y
estaba así unas semanas. Pero luego los abandonaba, para
volver meses después. Como dice la canción de amor: “No
puedo vivir sin ella, pero con ella tampoco”. Así era mi relación
con la Sociedad Atalaya.

 

El lavado de cerebro es muy  astuto, el mensaje que te graban
en el cerebro es: “Tienes que buscar la organización de Dios
en la tierra, ¿y cual es la organización de Dios?, aquella que
hace lo mismo que nosotros, que usa el nombre verdadero de
Dios, que hace la obra mundial de predicación, que está
unida, etc, etc, vamos, que nosotros somos la organización de
Dios”.

Tuve una recaída al terminar el verano, la nostalgia, los miles
de dudas que me asaltaban no me dejaron tranquilo y volví a
pasar un año entero “perdido” sin certezas reales.

El testigo medio, el que no es muy celoso está soberbiamente
adoctrinado, creo que pocas sectas en el mundo hacen un
trabajo tan bueno como el de la Sociedad Atalaya. Considerad
la trayectoria que tiene el testigo: entra en la secta y hace un
estudio del libro “Vivir para siempre” (ahora “El conocimiento
que lleva a la vida eterna”), ha estudiado cada página de ese
libro, lo ha subrayado, anotado y ha respondido todas las
preguntas a pie de página, al testigo se le anima a leer el
material antes de exponerlo en la sesión de estudio, también
ha leído la mayor parte de los textos bíblicos de cada lección y
puede que le hayan hecho memorizar uno por lección (a mí
me animaron a hacerlo y me lo preguntaban), huelga decir
que el texto está despiadadamente fuera de contexto.
Además, empieza a leer las revistas “la Atalaya” y
“¡Despertad!”. Para mantenerse al día hay que ser diligente en
la lectura, ya que sus actividades son múltiples. Tiene las
conferencias, un total de cinco reuniones semanales, estudio
de la Atalaya: donde se analizan los artículos de esta revista
por el mismo sistema de preguntas y respuestas , el Discurso
público en el que se repite la misma idea semanalmente (que
el fin está cerca y que solo hay salvación en la Organización
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de los testigos), la escuela del ministerio teocrático (donde se
enseña a hablar en público y a predicar eficazmente), el
estudio del libro (en el que se estudia un libro editado por la
Sociedad) y la reunión de servicio. Estas son muchas
reuniones. Súmale el texto del día, que consiste en leer un
versículo de la Biblia y un comentario de este basado en la
Atalaya, si tiene un estudio Bíblico familiar....pero hay más:
probablemente tenga que prepararse “asignaciones”
(discursos públicos o exposiciones de sus doctrinas) y
además tendrá que atender sus “estudios” que son otros
estudios que mantienen con otras personas interesadas, en
los que va a enseñar y repasar una y otra vez el libro “El
conocimiento...”,

Piensa en todo esto que te estoy diciendo. ¡Eso es mucha
información! y muy poco tiempo para analizar, meditar,
contrastar. Es una lucha constante por mantenerte al día y
eso hace que la mente sacrifique la capacidad de análisis y
raciocinio. Pocas personas conocen el poder del “lavado de
cerebro”. Esos argumentos se dan por hechos, no se
cuestionan, además el ambiente en el que vives es muy
propicio a ello, vives inmerso en un mundo de testigos que no
tienen duda de lo que creen, que han puesto la lealtad a una
organización humana por encima a la lealtad a la Palabra de
Dios, inmerso en esa corriente te quedas atrapado. Todavía
hoy, años después de mi relación con la secta, cuando busco
una palabra en la concordancia (un índice de palabras de la
Biblia) a veces me vuelvo loco al no encontrarla, ¿cómo es
que esa palabra no está?, ¡y es que era de la versión del
Nuevo Mundo!. Recuerdo muchísima información, si cierro los
ojos puedo “ver” páginas de la Atalaya o de otros libros que
dejaron una profunda huella en mí.”

 

Algunos de nosotros hemos pasado depresiones como relata
brevemente estos testimonios que comparten con nosotros
personas que nos escriben y que luchan por superar su salida
de la organización:

“pasé la mayor depresión de toda mi vida, no podía dormir y
cuando dormía tenía pesadillas, no podía casi comer, y los
psicólogos no supieron ayudarme, me apagaba poco a poco
pero no cejaba en mi empeño de regresar a la
congregación...” Xelo
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“Vuelvo a tener miedo, veo mi vida como un gran interrogante
y no se que hay de verdad en cada cosa que veo u oigo. Todo
un futuro que nos construyeron...
ahora más que nunca estoy dolida, ya no por mi familia o
amigos, ya no por tomar una decisión que cambiara mi existir
en el mundo. Estoy dolida por sentirme engañada y por no
poder deshacerme de todo lo que nubla mi razonar.”Celia  

¿Y la fe ? ¿ Cómo quedo?

En la mayoría de los casos, destrozada, pues ya no sabrán que
creer, si merece la pena creer en algo, y si es así, ¿Dónde buscar,
dónde ir?

En otros casos, la fe la pierden por completo, siendo el
agnosticismo la opción  a la que optar. Y solo algunos, un grupo
minoritario, seguirán con inquietudes espirituales, y buscaran una
forma u opción de vivir su fe.

 ¿Y su estado emocional?

Bueno, no todos los seres humanos somos iguales, ni procesamos
igual el dolor, pero generalmente: Experimentara soledad y
aislamiento, algunos por algún tiempo, otros durante toda la vida.

 La desconfianza será muchísimo mayor ante otras personas, en
especial a cualquier colectivo. Y la mayoría, aunque siga siendo
creyente, no se fiara de ningún grupo o Iglesia, pues tienen miedo al
engaño, manipulación e imposición de normas de hombres en el
nombre de Dios.

 Algunos de los que conozco o me carteo, sí se vuelven a asociar
con algún grupo católico renovado o alguna denominación
protestante, pero la mayoría no, pues como dice el refrán: “Gato
escaldado ,huye del agua”.

 Me gustaría que leyeras la encuesta que realice a algunos ex
testigos con los que me comunico por Internet y otros medios,
meditaras en ella, tu que no has pasado por esto, y que lees este
libro.

Quizás te ayude a percibir los miedos, las desilusiones y también lo
bueno que quedo en muchos de ellos. Las respuestas son muy
variadas de unos a otros, pues no todos han procesado igual el
dolor ni han seguido el mismo rumbo en la vida, pero esto
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enriquecerá tu entendimiento sobre este tema (los nombres de los
encuestados no aparece para proteger su intimidad): 

_Cuando saliste de los testigos y te diste cuenta del engaño: ¿
Cuales son los sentimientos y pensamientos  que pasaron por
tu mente en ese momento y en las semanas y meses
siguientes?

“Me sentía enormemente feliz de saber que no iba a haber un
Armagedón en el que todos mis vecinos desaparecieran ni cosas de
esas...”

“Creo que yo sentí lo que la gran mayoría de personas sienten
cuando se dan cuenta de que han sido engañadas.  hay una
especie de desazón, de vació y a la vez de rabia. En mi caso
personal sufrí una enfermedad física por la presión que tenia
encima. Estuve muy angustiado quizás un par de meses, pero luego
fui recuperándome poco a poco. Al final del trauma lo que aprendí
es que, uno debería informarse muy bien primero antes de
pertenecer a cualquier organización de cualquier tipo y en especial
a las religiosas, y sobre todo aquellas que aparentan ser muy
buenas. Creo que es bueno leer todo lo que se dice de ella,  bueno
y malo,  basado en evidencias y luego tomar su propia decisión. “

“Cuando hice un análisis de los temas doctrinales de la Watch
Tower , Cuerpo Gobernante, 1914, Sangre. Parusía. etc. ya no me
vieron el pelo por el Salón , me quede la mar de tranquilo y aquel
que me preguntaba le exponía los temas y les daba información
bíblica para que los analizara, encontré paz interior y una liberación
sobre las cargas doctrinales que me han hecho una persona muy
feliz, de hecho parte de esa felicidad a venido por ver a algunos
seguir el mismo proceder que un servidor, y por ayudar a otros que
se habían desasociado o habían sido expulsados a que conocieran
bíblicamente la sin razón de la política de rechazo que estaban
sufriendo .”

  “Con respecto a esto mi situación a sido bastante discreta.  Yo
nací en la verdad.  Tengo 2 cuñados que son ancianos, uno de ellos
es betelita (trabajador de una de las centrales de los testigos) de
alto rango en Guatemala.  En este momento yo vivo solo, siempre
he tratado de ser discreto.  Pero mis sentimientos es de una
asociación que es hipócrita en casi todos los niveles.  Mi
sentimiento es que critica y es igual o peor que las religiones que
critica.”
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 ”Cuando abandoné la Watch Tower era ya una cosa meditada
hacía bastante tiempo. Para ese entonces estaba absolutamente
convencido de que estaba haciendo lo que debía en conciencia. A
partir de ahí me sentí liberado, satisfecho por haber dado ese paso.”
 

  “Yo no acepte el engaño así como así, me costó mucho tiempo y
muchas lagrimas y muchas discusiones con Nicolás (mi marido
actual) el aceptar que la Wacht Tower manipula a sus miembros
como si fuesen marionetas. No me sentí engañada por las
hermanas que me habían predicado, a ellas las considero unas
personas estupendas y majísimas que son también victimas del
engaño de la organización. Tuve mucha ayuda por que  conseguí
leer el libro de Raimond Franz y me puse en contacto directo con él,
que me respondió muy pronto y con mucho amor, él me puso en
contacto con dos personas, ambos seres maravillosos que me
ayudaron muchísimo y a los cuales aunque haga tiempo que no se
de ellos quiero mucho y se que a mi también me estiman. Con su
apoyo, con las reuniones que tuvimos, con las muchas cartas que
intercambiamos y las personas que fui conociendo, tanto en el
forum a través de Internet como en la vida real, eso me hizo
empezar a pensar por mi misma y empezar a tomar decisiones y a
salir poco a poco de la redes del sistema organizacional que hasta
entonces me había controlado mentalmente aun estando fuera de la
organización. ”

 

  -¿Cómo quedó tu relación con Dios?, ¿En algún momento lo
hiciste responsable de ese daño o lo culpaste por esto?

  “De hecho creo que fue gracias a Dios que me di cuenta de que
las cosas no podían ser como decía la WT. Mi fe se fortaleció. No
creo que Dios sea responsable de que existan organizaciones como
la WT ni otras muchas cosas desgraciadas que ocurren.)”

 ”No, no culpe a Dios de mi error. Jesús nos había advertido hace
cientos y cientos de años atrás del peligro de “escuchar”  a falsos
profetas diciendo que el ya estaba “ a la vuelta de la esquina”.  Pero
tristemente me di cuenta un poco tarde pero no demasiado. Mi
relación con Dios se deterioro un poco al principio porque no sabia
en que creer, ya que lo que creía que era la verdad, no eran mas
que mentiras bien contadas y camufladas. Pero al final se impone el
amor, la fe y la esperanza. Ahora estoy muy feliz y creo tener una
estrecha relación con Dios, muchísimo mas fuerte y personal que
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cuando pertenecía a los Testigos, ya que en ese tiempo había un
mediador mas  además de Jesús en mi relación con Dios. Ese otro
“mediador” entre yo y Dios era la Watch Tower. “

 ”Mi relación con Dios nunca ha sido muy fuerte. Actualmente creo
en Dios, sin embargo nunca me dirijo a Él en oración.  Creo que
Dios no es responsable de esto así como tampoco es responsable
de las cruzadas ,etc...”  

“Mi relación con Dios no cambió en absoluto. Por supuesto, nunca
le culpé por haber vivido equivocado durante bastante tiempo. El
sentimiento de haber perdido una buena parte de la vida, dedicada
a la Watch Tower, es algo que cargo a los dirigentes de la Sociedad
por su falta de honestidad para con los propios testigos.” 

  “A Dios lo he buscado desde el útero de mi madre y lo seguiré
buscando allá en la eternidad si esta existe. Creo en El. Es lo único
claro que tengo. No quiero ya cuestionarme nada más. Mi relación
es de corazón, de dejarme guiar por los sentimientos y no por la
mente. Le he culpado muchas veces de muchas cosas pero jamás
de mis propios errores. La única responsable de mi paso por los
Testigos he sido yo misma, mis errores, mis fallos, son solo míos,
no se los he querido cargar jamás a El. Tal vez era necesario que
pasase por ese engaño para después poder tener mi corazón más
puro y aprender a no dejarme guiar por razonamientos de ningún
tipo sino solo por el sentir del corazón y por la única ley que puede
ser sinónimo de DIOS, el AMOR.” 

¿Has intentado en alguna ocasión asistir a alguna Iglesia?¿
Fue positivo o negativo para ti este encuentro?

 ”Las iglesias para mi han pasado a la historia. No puedo acercarme
a ningún colectivo viendo este como lo que todos son:
“organizaciones”, llenas de normas, de prejuicios, de autoritarismos,
de superioridades, de jerarquías y de defectos humanos. NO,
GRACIAS. No más iglesias de ningún tipo. Si, a las personas que
forman dichas iglesias, si a los humanos, a todos los humanos... No
juzgo a nadie y no me gusta que me juzguen a mi, aunque ahora se
que soy capaz de perdonar a quien lo haga con rencor y maldad.
Dios ha llegado a ser para mi mucho más grande que las religiones
que dicen tenerle de su lado y dicen ser las únicas reveladoras de la
verdad divina”

“No me ha preocupado eso en particular, ya que en todas observo
muchos inconvenientes de tipo espiritual.”
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 ”Si he asistido, sin embargo debido a que los TJ critican tanto a las
otras iglesias que siempre le encuentro algo... Creo que son las
personas las que dificultan esto, pues pocos fuera  de los EX-TJ
pueden entender lo que ese circulo social es y como funciona.”

“Yo  pienso que la gran mayoría de grupos cristianos son muy
tolerantes. No creo que haya algún rechazo por parte de la mayoría
de grupos hacia los Ex-testigos. Muchas iglesias cristianas saben
del adoctrinamiento de la WT hacia sus miembros, por lo que creo
que si están preparadas para recibir  a ex-testigos.”

 ”Ni las Iglesias ni la mayoría de la gente lo puede entender.
Por eso me gusta participar en un foro de ex tj, porque siento
que conecto con las personas en unos niveles en los que no
puedo hacerlo con la gente de mi alrededor”

 ”No he perdido la fe. Seguí orando a Dios y hoy puedo decir
que tengo una relación preciosa con la persona de Jesucristo.
Me he dado cuenta que el es todo lo que necesitaba, el
camino , la verdad y la vida. Los domingos asisto a algún
servicio religioso en alguna iglesia protestante, pero no puedo
integrarme totalmente en ninguna, pues después de tantos
años en un lugar donde han manipulado todo aspecto de mi
vida, tengo miedo a caer en lo mismo. Reconozco que la
mayoría de las Iglesias son totalmente diferente a la
organización testigos de Jehová, pero si observo muchas
normas de hombres. A veces cuando he dicho que soy capaz
de respetar algunas cosas aunque yo no las comparta, pues
por mi entendimiento bíblico no creo que yo deba hacerlo,
pero respeto al que lo desee hacer, algunos me han hecho
comentarios como este: “Cuando aprendas a amar a Dios lo
harás” o “Cuando el espíritu santo te toque no dudaras” o “Te
falta fe, oraremos a Dios para que te la de” o “Pobrecito como
has estado en una secta...Esto me entristece pues yo y la
mayoría  de los testigos de Jehová hemos sido personas que
hemos estado dispuesto a estar años en la cárcel o poner en
peligro nuestra vida por seguir una enseñanza que aunque
era de hombres , pero en su momento creíamos era de
Dios.¿Qué no haría ahora por El, si así lo veo? .Pero si algo
no lo veo por mi mismo como de Dios, no puedo ni quiero ir
contra mi conciencia, pues esto seria violar la libertad que
ahora tengo en Cristo Jesús. La falta de este entendimiento
por parte de algunas Iglesias hace que solo asista a ellas de
vez en cuando como simple espectador, pero no decido
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integrarme en ninguna. Creo que si esta “barrera” de
desconocimiento y de entendimiento se rompiera, más ex
testigos podrían dejar de ser cristianos “aislados” y estar con
otros creyentes...”

“Creo en Dios y sigo buscando más para enriquecerme
espiritualmente, pero cuando me he acercado a alguna
iglesia, (católicas, protestantes, evangélicas) observo muchas
imposiciones que no puedo aceptar si no veo que son de Dios
y no de hombre.”

“Me gustaría encontrar una iglesia para estar con personas
que adoran a Dios, Pero ¿crees que están preparados para
entendernos y ayudarnos?”

 

Bueno, habrás notado la variedad y lo diferentes  de las
contestaciones, pero todas ellas tienen algo en común. Todos
estaban en la organización porque buscaban de Dios, todos
se han sentido tremendamente engañado ,y todos tienen
recelos de cualquier Iglesia, y muchos de ellos se lamenta de
las pocas personas que pueden ayudar a un ex testigo por
desconocimiento.

Yo puedo decir personalmente que aunque di con personas
que no tuvieron el tacto necesario conmigo (por el
desconocimiento total de cómo tratar a un ex testigo) y
desgraciadamente echaron más sal en las heridas que
estábamos tratando de serrar mi esposo y yo, pero tengo que
agradecer a Dios la paciencia, el tacto y consuelo que otras
proporcionaron a mi corazón herido.

 No quiero dejar de comentar algo por lo que todos hemos
pasado, y que algunos de los que entreviste refleja en sus
comentarios: la tristeza, pudiendo esta llegar a un grado para
algunos de llegar enfermar. Quizás comparable a la que se
siente cuando pierdes a un ser querido, pues es cierto que no
se nos murieron, pero es como si no estuvieran, pues la
relación con anteriores familiares y amigos es nula en casi
todos los casos.

  Cuando se le muere  a una persona un ser querido o un amigo, se
resigna sabiendo que ya no hay nada que pueda hacer ,y su fe, en
el caso de los creyentes le ayudara a salir adelante y encontrar
consuelo. Pero es muy difícil para todos nosotros, saber que



98

nuestros mejores amigo y seres queridos en algunos casos, viven a
dos manzanas de nuestra casa y que la relación es nula, y cuando
vez a alguien que sigues amando muchísimo cruzarse en la acera
de una calle contigo, o en la puerta del colegio de tus hijos, incluso
en un funeral y no dirigirte  ni siquiera la mirada, la sensación de
impotencia, y dolor es difícil de explicar con unas cuantas palabras.

 Nos resignamos pero más de una vez descolgaríamos el teléfono,
para llamar a alguno de ellos, o la puerta para ir a verles, para dar
un frenazo en seco y decirte a ti mismo que no puedes hacerlo,
pues están pero no están.

Mi modesta opinión es que quizás sea peor que un luto, porque allí
vez una caja, pero aquí no hay cajas pero la gente desaparece. Es
una pena viva, que solo el tiempo y la esperanza de que Dios algún
día hará justicia, en los casos que aun conserven la fe, le ayudara a
vivir y empezar a olvidar.

 Pero en los casos en que la fe y la esperanza quedó pisoteada y
nula, y que por causa de todo el daño recibido hasta la pura
existencia de Dios o la confianza en la Biblia es efímera, el dolor y
la desesperanza será mucho mayor.

Conozco casos que después de diez años o aun más, la persona
sigue con el mismo dolor de cuando salió, pareciendo que lleva dos
días fuera y no todo el tiempo que  lleva fuera de la organización.
En muchísimos casos necesitando ayuda medica para poder dormir
y vivir.

 Aquí trato de reflejar muy por encima, el dolor y el desengaño que
se experimenta al salir de la organización. Solo añadir, que en el
caso de los que nacimos hay dentro, la confusión y el reto de
rehacer la vida es mayor aun , pues no tienes otra referencia que la
vida dentro de la organización, ni recuerdos que no sean los vividos
allí, ni más conocidos íntimos que los que se quedaron dentro.

 En otros casos , por regla general, la persona se recupera
muchísimo antes de todo esto, pero en el caso del que nació en la
organización, no hay recuerdos ni vida anterior que recuperar. Hay
que empezar a vivir como si hubieras nacido el mismo día que
saliste. Es empezar a explorar el mundo, las personas, las
creencias de otros, aprender a relacionarse con toda persona y todo
tipo de gente, sin ninguna referencia donde agarrase.

  Se de algunos que estuvieron en la organización por un tiempo
solamente aunque fueran años, pero tenían un pasado antes de
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entrar a la organización. Así que en algunos casos, llamaron a
antiguos amigos, familiares y prosiguieron la vida donde la dejaron x
años atrás. Los que hemos nacido allí dentro, por el contrario no
nos queda nada que recuperar, solo empezar a andar y vivir desde
cero.

 La semana de nuestra desasociación fue horrible de soportar. Mi
familia y nuestros amigos no paraban de llamar y hacer lo imposible
para que volviéramos. Incluso el Superintendente de circuito que
vino a casa en representación de la organización, nos llamo por
teléfono dos días antes de nuestro anuncio formal y le comunico a
mi esposo que si recapacitaba, no habría ningún tipo de sanción y
todo volvería a estar como estaba.

 Yo era de por si delgadita y aun lo soy, pero me quede en los
huesos. Llegué a no poder dormir del estrés, y un día abuse de las
pastillas para dormir lo cual me pudo costar un buen disgusto.
Estaba destrozada. Mi esposo enfermo de una grave depresión que
le costo dos meses de baja laboral. Pero poco a poco con la ayuda
de Dios y de buenas personas que el puso en nuestro camino, nos
fuimos recuperando.

Debo dar las gracias a todos los ex testigos que fueron  y siguen
siendo apoyo para nosotros (muchos si tuviera que enumerar sus
nombres), en especial Pepi y Ester y su querido esposo Rafael que
viven en nuestra misma ciudad los cuales han llegado a ser más
que amigos para nosotros. Igualmente de aquellos que en un
tiempo, yo misma deje de hablarles y les di mi espalda, pero que
demostraron no guardarme nada como mi querida Mercedes, por la
cual pido a Dios que bendiga y cuide como solo el sabe hacerlo.

Poco a poco empezamos a rehacer nuestra vida. Nunca dejamos
de amar y buscara Dios, principalmente era por eso que nos
salimos de la organización.

Como decía muy bien Julio, puedes salir de la secta pero es muy
difícil  que la secta salga de ti.

 Aun seguíamos con muchas doctrinas de la organización. Por lo
que compramos un par de Biblia una católica y otra protestante.
Empezamos a darnos cuenta de como habían manipulado
astutamente la traducción del Nuevo Mundo, no solo en los pasajes
que hablaban de la divinidad de Cristo, sino en temas como el alma,
predestinación est.. Utilizáramos la traducción que utilizáramos
vertía diferente estos pasajes y entonces nos preguntamos :
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¿podemos creer sinceramente que no hayan manipulado esto
tambien?

No, no podíamos hacerlo. Ya nada de lo que procediera de ellos
nos daba confianza. También fue de gran ayuda contactar con un
misionero Cristiano Protestante de Inglaterra, Neil Rees, y el
aunque nunca fue testigo, pero si conocía muy el tema de las
sectas, no solo los testigos de Jehová, si no también otros
movimientos de características sectarias como, niños de Dios,
mormones etc...

Nos ayudo sobre todo a desmontar de nuestra mente falsas
enseñanzas y complejo de culpabilidad que esta organización ha
infundido en las mentes de todo el que han estado allí, y que muy
sutilmente queda incrustado dentro del subconsciente, aun meses y
años después de haberla abandonado.

 A sido él y su esposa, un gran apoyo para nosotros en muchos
momentos y nos han mostrado una visión mas fresca y renovada de
Dios en la persona de Jesucristo, y que esto se puede hacer de una
forma más genuina y autentica en total libertad  y respeto a
nuestras conciencias y las de otras personas, lejos de imposiciones
propias de estos grupos sectarios. Lo mismo podemos decir de
Orellano Pérez y esposa.

 Hoy llevamos vidas sencillas pero auténticas en libertad cristiana.
Creemos que la fe en Cristo Jesús y la observancia de los dos
mayores mandamientos: “ Amaras al Señor  tu Dios con todo tu
corazón, alma y mente” y “ Amaras al prójimo como a ti mismo” , es
lo único que necesitamos para ser verdaderos cristianos.

En nosotros  se han cumplido las palabras de Jesús:

“Conoceréis la verdad y la verdad os libertara” Juan 8:32 (Biblia
Dios habla hoy)

¡¡¡¡¡ Nos sentimos profundamente liberados, aliviados y
desencadenados de tanta esclavitud a enseñanzas de hombres en
el nombre de Dios !!!!!  

 Si has estado leyendo  y no has sido testigo, ¿Has podido sentir,
un poquito lo que experimenta una persona en estas
circunstancias? ¿Tienes carga por ellos?, ¿Quieres ser de ayuda y
consuelo si alguna vez alguno aparéese por tu vida. Si es así,
presta atención al siguiente capitulo.
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Capitulo 9

¿Qué es lo que más necesitan de ti?

 

Llegando a este punto, y después de haber abordado barios temas.:
¿Cómo podríamos resumirlo todo de forma que te quedes con el
lado más practico posible de la cuestión?

Tienes un familiar, un amigo o un testigo se topa contigo en el
camino de la vida. Tu deseas ayudarles, aunque quizás
desconozcas este tema por no haber estado dentro de esta
organización u otra de similares características, entonces: ¿Que es
lo que  más necesitan de ti?

Bueno creo que toda persona concienciada en esta problemática
puede brindar un apoyo emocional. Dar cariño, amor y un poco de
alegría a esa vida. Pero francamente creo que una persona
creyente, puede hacer mucho bien.

El testigo no solo esta destrozado emocionalmente, si no también
espiritualmente, pues la organización dejó un sentido de
culpabilidad muy grande respecto a Dios y enseñanzas totalmente
falsas en su mente.

 Me ha impactado, hablar con testigos que después de años fuera
de la organización, no saben si Dios les escuchara cuando oran, o
aun piensan que pueden ser destruidos en Armagedón, incluso aun
creen que la organización sigue siendo el conducto de Dios, lo que
ocurre que Dios esta un poco enfadado con ella por su actitud en
los últimos años....

 Una vez hablando por teléfono con una ex testigo que semanas
después fallecería de una grave enfermedad, la anime a que no
dejara de hablar con Dios. Ella decía con incredulidad: ¡Si! ¿Tu
crees que me escuchara?

Me entristeció grandemente darme cuenta hasta que grado hacen
daño en las personas, incluso para hacer que piensen que por no
estar en la Organización, Dios no las va a escuchar. Necesitan
liberación en este sentido también. Sacar de sus mentes tantas
mentiras como la organización les  contó en el nombre de Dios.

Para hacer esto:
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No quieras comprenderles. Escúchales y ámales.

Quizás al leer este subtitulo, digas: ¿Por qué nos dice ahora, a
estas alturas del libro, no quieras comprenderles? Bueno, con todos
mis respetos al lector, quiero decir que puede ser hasta hipócrita de
tu parte querer hacerlo, por muy buenas que sean tus intenciones.

 Nadie puede entender lo que se siente en el corazón de una madre
que pierde súbitamente a su bebe recién nacido que tan felizmente
espero que naciera, si no ha tenido la desgracia de pasar por lo
mismo. Nadie puede entender, si no lo ha pasado, lo que siente una
madre que ve consumirse la vida de su hijo en la droga o el alcohol,
sin saber ya que hacer o a quién recurrir, ni la persona joven y llena
de vida que le dicen que tiene un cáncer incurable, etc., etc, etc...

Tampoco puedes entender lo que siente un testigo, que se da
cuenta que lleva muchísimos años, quizás toda la vida viviendo una
mentira, y que ahora en pocos días pierde todos sus amigos y
familiares queridos por ser honesto consigo mismo, con Dios, y
abandonar la organización. Tu no puedes entender cada fibra de
ese corazón herido si no has pasado por lo mismo.

 Pero: ¡Si puedes y debes tener compasión por ellos!. ¡Si puedes
ser el hombro y los brazos sobre los cuales llorar!. ¡Si puedes ser
un oído que escuche y no se apresure a juzgar!. ¡Si puedes ser el
brazo consolador de Dios!.

 Una cosa muy importante:

¡Necesitan que le escuches  mucho mas que tu le hables!
Escúchale, con paciencia y amor. Ofrécele tu amistad incondicional.
Esto es muy importante, muchísimo, pues todas sus amistades han
estado condicionadas a unas creencias y a una pertenencia a la
organización. Así, que si un día te topas con un corazón destrozado
dile: “ Mira me entristece profundamente por lo que estas pasando.
No puedo entender hasta que grado estas herido, pero quiero que
sepas que aquí tienes unos oídos dispuesto a escuchar tu dolor, y
unos hombros anchos donde llorar...”

 Ten mucha paciencia

La paciencia es algo fundamental para tratar con estas personas. Al
ser tan fuerte el daño recibido, necesitaran tiempo para deshacerse
de toda atadura mental a la secta y de la misma forma paciencia
para rehacer sus mentes y sus vidas. Es cierto que veras que en
algunos el proceso es rápido y que se adaptan a la vida fácilmente,
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pero en la gran mayoría será lento, en algunos casos de años,
sacar de la mente toda huella de la secta.

 Escucha el las palabras de este proverbio:

“La paciencia calma el enojo, las palabras suaves rompen la
resistencia”

Proverbios 25:15 (Dios habla hoy)

 La sabiduría de este proverbio es magistral.¡No hay nada que no
se pueda conseguir con paciencia y palabras suaves de ternura y
consuelo.

Por otro lado recuerda también:

“Hay quien hiere con sus palabras...” (Dios habla hoy)

“Hay hombres cuyas palabras son como golpes de espada...
(Reina-Valera)

Proverbios 12:18

 

¡Cuida que tu lengua sea de bendición y sane heridas y que por el
contrario no hiera más aun este corazón y eche más sal en las
heridas!.

Si, unas palabras tiernas cargadas de sabiduría y paciencia, pueden
quebrantar hasta los sentimientos y los pensamientos , mas
fuertemente  guardados. Pídele a Dios mucha cuando tengas que
tratar con ellos, y sea lo que te digan tu sigue mostrando la
paciencia y el amor de Dios en tu mirada y en tus palabras. No
dejes que nada de lo que te diga te asuste. Piensa que al principio
todos los que salimos de ahí estamos asustados y desorientados.

 Recuerda estas palabras de Pablo:

 “También os rogamos, hermanos... que seáis paciente para con
todos.”

1 Tesalonicenses 5:14 (Reina Valera)

 Pídele a Dios que te ayude, y te de la sabiduría, para  poder tocar
las heridas y sanarlas sin añadir mas dolor.

 Ten apacibilidad
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 Aunque la paciencia y la apacibilidad, aparentemente pueden
parecer lo mismo, no son dos términos iguales. Por ejemplo, una
persona puede estar con paciencia esperando un suceso, durante
mucho tiempo, pero eso no quiere decir que en su modo de decir y
hacer las cosas, su modo de tratar a otros y su forma de vivir
demuestre ser una persona apacible, y lento en cuanto a
enfurecerse y sentirse ofendido.

Para poder ayudar a estas personas no solo hace falta paciencia
para saber esperar cuando decir las cosas, también apacibilidad y
autodominio para poder explicar y saber decir las cosas en un tono
adecuado, sea cual sea su reacción ante cualquier tema o situación
que se presente. Sin estas cualidades, puede valer muy poco lo
mucho que queramos trasmitirles.

 Esto no te va a ser fácil. La mayoría de estas personas, están  tan
escaldada que cualquier cosita que les diga, pueden no tomarlo
bien, y tu necesitas mucha ayuda de Dios y psicología  para que tu
aptitud paciente y de autodominio siga siendo la misma ante
cualquier reacción.

 Con todo cariño, te pediría que leyeras con detenimiento y todas
las veces que lo necesites estas palabras de Pablo:

“... porque el siervo del Señor no debe ser amigo de contiendas,
sino amable para con todos, apto para enseñar, sufrido. Debe
corregir con mansedumbre a los que se oponen, por si quizás Dios
les conceda que se arrepientan para conocer la verdad y escapen
del lazo del diablo, en que están cautivos a voluntad de él”

 2 Timoteo 2: 24, 25 y 26 (Reina Valera)

  Es un trabajo muy difícil. Hay que saber, como tratar con estas
personas, al principio, durante y después. Si no sabes, seas quien
seas y aunque seas un letrado o un maestro en otros temas, por
favor pide ayuda a quien pueda ayudarte. ¡Por favor piensa en lo
heridos que están todos ellos, y cuídate de que por torpeza añadas
más dolor! Se humilde y llama a algún ministro capacitado que te
pueda orientar.

Compasión

Es importante que sientas esto por estas personas.

Compasión es diferente que lastima, pues la simple lastima no
mueve a acción, por el contrario  la compasión si. Nuestro Señor
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Jesucristo no solo sentía lastima por las personas ,si no que sentía
compasión por ellas esto lo movía a acción, ayudándolas y
dándoles amor.

Piensa en lo que muchas de estas personas han tenido que pasar.
Han experimentado engaño, abandono y rechazo por parte de sus
anteriores amigos y en algunos casos familiares. Se sentirán en
muchos casos, solos, desesperados y abatidos por el dolor.¡¡No te
de lastima de ellos!!. Pídele a Dios que te de compasión, pues de
este modo te sentirás movido a hacer por ellos todo lo que este en
tu mano.

 Muchas de estas personas todavía no han ido al Señor, ( pues
algunas todavía se creen que Dios es Dios de los testigos
solamente y de nadie más, y que el no escucha a los que se van de
la organización. No olvides que el daño mental muy grande ) y le
han dicho:

“Mira Señor, estoy cansado engañado, desilusionado.

Mira ya no tengo ni siquiera seguridad de que me escuches, pero
aquí estoy cansado y sin fuerzas para seguir, Dios mío cojéeme en
tus brazos de amor y como dice la canción: ayúdame, ayúdame
Señor  a caminar “

 Cuando mires a una persona destrozada por el dolor, míralas como
las mira el Señor: “Viendo a la gente sentía compasión, porque
estaban angustiados y desvalidos como ovejas que no tienen
Pastor.”(Dios habla hoy)

 Mateo 9:36

Piensa que no será cosa de unos días, si no de meses, incluso
años en el aso de que luego quieran ir a una iglesia.

 

Amor

Las personas nos cansamos de comer, de beber, de las cosas
materiales, etc. Hoy tenemos algo y mañana lo desechamos. Pero
hay una cosa de la cual no nos cansamos nunca. El amor. Nadie a
dicho nunca: “ Estoy saturado de amor, ya no puedo con tanto
amor”.

 El amor, puede sanar y revivir a un moribundo, y por falta de él se
puede enfermar y morir. No es de extrañar que Dios nos diga que
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este es el mayor de todos los dones y por el que mas tenemos que
orar y aspirar.

Las personas que salen de una secta necesitan grandes dosis de
amor. Necesitan amor, de la misma forma que una persona
deshidratada suero intravenoso. Dale amor. Amor genuino,
incondicional, esto es muy importante.

Ellos recibieron en la secta un amor condicionado. Sus amigos,
familiares estarán siempre que ellos permanezcan en la
organización, y sigan pensando como ellos piensan. Muéstrale que
el amor de Dios es incondicional, sin importar color, raza o religión
y el tuyo también, que le amas tal cual como en ese momento
piensa, siente, y con todos sus miedos, porque tu amistad es
incondicional.

 Cuando te canses, te irrites por lo que te puedan decir, porque
quizás parezca imposible desengancharlos mentalmente de toda
actitud sectaria, o estés apunto de lanzarle un montón de contra
argumentos para demostrarle de una buena vez lo equivocado que
esta respecto a su forma de ver la vida, por sus altos y bajos
emocionales, incluso de su forma de entender a Dios, entonces
piensa detenidamente en estas palabras y pídele a Dios que te
haga un espejo de su amor. ¡Ten mucho cuidado!, para que lo que
des sea el genuino amor que él necesita.

Por desgracia, a veces, el amor a sido utilizado para apoyar
acciones poco amorosas contra él, como su excomunión y su
separación de las personas que mas quería, como “disciplina
amorosa”.

 Aprovecho para decir, que desgraciadamente, los actos que mas
dolor pueda producir al ser humano (abandono, aislamiento,
maltrato. separación...) en muchos casos, curiosamente, están
amparados bajos un sin fin de buenos propósitos y justificado por la
bandera del amor. A veces me entristezco, al ver como se utiliza la
palabra interés y amor tan rápidamente, incluso a veces para hacer
derramar más lagrimas y causar más dolor. El ex testigo por
desgracia, esta saturado de esta clase de “supuesto amor “.
Asegúrate que tu amor no sea de esta clase, por encima de
cualquier circunstancia:

“Voy a mostraros un camino aun mejor.

Si hablo las lenguas de los hombres, y aun las de los ángeles, pero
no tengo amor, no soy mas que un metal que resuena o un platillo
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ruidoso. Y si hablo de parte de Dios, y conozco sus propósitos
secretos, y se todas las cosas; y si poseo la fe necesaria para
mover montañas, pero no tengo amor, no soy nada. Y si reparto
entre los pobres cuanto poseo, y aun si entrego mi cuerpo para ser
quemado, pero no tengo amor, de nada me sirve.

Tener amor es saber soportar; es ser bondadoso;  es no tener
envidia, ni ser presumido, orgulloso, grosero o egoísta; es no
enojarse ni guardar rencor, es no alegrarse de las injusticias, sino
de la verdad:

El amor es sufrirlo todo, creerlo todo, soportarlo todo.”

1 Corintios 13:1-7 ( Dios habla hoy )

Piensa en todo el amor que Dios y otras personas te han mostrado
a ti en circunstancias difíciles que quizás hayas tenido que pasar, y
da amor, derrocha amor.

Esta es la mejor medicina para estas almas cansadas, y doloridas.
Conjuga el amor, la paciencia, la compasión y la apacibilidad, y el
Señor que todo lo ve y ante quien tendremos que estar de pie todos
algún día, te bendecirá en gran manera.

Capitulo10
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Unas palabras de una ex testigo a las victimas que sufren por
la intolerancia de una organización.

Hola, no se como te puedes llamar, quizás eres hombre o mujer
mayor, o por el contrario joven, quizás casado o soltero ,en realidad
no se nada de ti, del que tiene en este momento este libro en sus
manos. Desconozco como te pudo llegar .Quizás lo compraste, o
alguien que sabe de tus circunstancias te lo dio, o puede que aya
algún buen amigo que te este tratando de ayudar y de mostrar su
amor, y desee que juntos podáis superar estos duros momentos
para ti.

Sea de la forma que tú hayas podido tenerme en tus manos, por
favor no me sueltes, sin que aya podido decir lo que mi corazón
siente. Te pido paciencia conmigo, pues quizás no te lo se
comunicar tan bien como quisiera, pero tu intenta ver lo que hay
escrito detrás de estas palabras.

Yo, querido amigo o amiga se como estas, hasta que grado te
hundieron, y hasta que grado quedaron desechas tus emociones,
tus ilusiones, tus sentimientos  y tu fe en Dios y en su palabra, y
confianza en otros seres humanos.

 Sé, que sentirás confusión, rabia, dolor, abandono, impotencia, y
una tristeza desgarradora.

Confusión porque ya no sabes que creer y que no creer, ni siquiera
si merece la pena creer en algo. No entiendes como has podido ,
por tantos años creer tantas mentiras incluso barbaridades y ahora
estés reacio a plantearte creer en algo. Es como si de la noche a la
mañana, en el mundo, ya no hubiera nada verdadero y auténtico.

 Rabia e impotencia, porqué quieres hacer algo frente a ese
engaño y vez que nadie comprende ni entiende, ni hace nada por
evitar esto.

Este sentimiento quizás es el más malo de todos, porque te quemas
por dentro, y quieres luchar sin saber muy bien como contra todo
esto.

¿Cómo seguir como si de nada se tratara?....

Dolor, porqué te hirieron de muerte, pero no se ve tan claro, porque
las heridas te las hicieron en el alma. Esa parte de nosotros, tan
escondida, pero a la vez tan sensible. Cuando te duele la cabeza, el
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estomago etc, te tomas una pastilla y  uno se queda como  nuevo,
pero: ¡¡Que difícil es ahogar el dolor del alma!!

 Abandono, porqué te dejaron solo, se fueron los que tu creías que
te amaban y querían, y ahora te dan la espalda y ni siquiera te dicen
un simple adiós, por seguir como si de ciegos se tratara, detrás de
hombres que anestesiaron sus  mentes y  sentimientos, de forma
que no sientan ningún sentimiento de culpa ante trato tan inhumano
y desamorado.

Tristeza desgarradora, porqué después de tanto desengaño y
dolor no encuentras a quien acudir. Porque has vivido una mentira,
y tus proyectos, tus sueños y tu futuro se ve truncado de la noche a
la mañana. Es empezar de nuevo y reajustar muchas áreas de tu
vida y algunos sienten y piensan que quizás es muy tarde para esto.

 Si, se lo que es todo eso, entiendo tu dolor. Quizás se nos olvido
algo, estas muy enfadado o enfadada con Dios. Quizás te
preguntes:

Cuándo me hice testigo yo te buscaba, te amaba, ¿Por qué
permitiste que me engañaran?; ¿Verdaderamente existes?; ¿Te
preocupas por mi o eres simplemente la invención de cuatro
“señores” sin escrúpulos?....

Estas y otras preguntas pasaran por tu mente una y otra vez
intentando hallar una lógica y una respuesta.

Si es así, ¡no te asustes!, yo también me enfade con Él. Sabes, te
asombrarías saber cuantos hombres de Dios catalogados como
santos, se han enfadado con Él. Esto es normal y no
necesariamente malo, pues mientras estés enfadado, aun sabes
que esta ahí.

¿Tienes hijos?. Quizás si. ¿Dejas de querer a tu hijo porque se
enfaden contigo de vez en cuando? No, si eres un padre  o madre
sano emocionalmente que sientes amor por sus hijos, seguro que
no les dejaras de amar. Dios es muchísimo mas bueno y amoroso
que cualquier padre humano, el no te dejara de amar porque estés
un poquito enfadado con el. Estarás diciendo en estos momentos,
entonces : ¿ Por qué esto...; o ¿ Por qué lo otro?....

Sinceramente, a muchas de estas preguntas encontré respuesta, a
otras como muchos otros creyentes no, espero algún día que me
las aclare personalmente. Pero lo que si se que Dios no esta lejos
de ninguno de nosotros.
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 Es más, yo te animo a que tengas una buena y larga charla con Él,
para decirle como te sientes. Hazlo como te salga, díselo de la
forma que quieras, te conoce mejor que tu mismo, pues lo sabe
todo, y te aseguro que no se siente prontamente ofendido ni se
apresurara a juzgarte, a diferencia de algunos seres humanos.

Se que quizás te cueste confiar en la Biblia, quizás ya sea escasa tu
confianza  en ella, pues te diste cuenta, como hubo personas que la
torcieron y manipularon a su antojo para hacer y decir lo que les
pareció, sin importar el daño que pudieran hacer.

 Pero aun así, búscala ella no tiene culpa de eso, ni Dios tampoco.
Algún día Dios ajustara cuenta con aquellos que toman su palabra
de manera indigna, no para confortar, ayudar y consolar, si no más
bien para condenar, dañar e imponer cargas pesadas que no son
capaces de mover ellos mismos ni con un solo dedo. (Mateo 23:4.)

Quizás, mientras estas leyendo esto, pienses que yo soy
privilegiada por poder hacer frente a todo esto, poder escribir este
libro y haber podido rehacer mi vida sin  perder la fe. Incluso te
extrañe que pueda decir que soy cristiana y que aun sigo creyendo
en Dios y su palabra. Pues no, no soy privilegiada, soy igual que tu
con los mismos miedos, las mismas heridas, y el mismo desengaño
que tu.

 A veces, cuando vienen a mi mente viejos recuerdos, o tengo entre
mis manos un álbum de fotos, o me cruzo por la calle con alguien
conocido y me gira la cara y no me extiende un amable hola, o
vienen épocas señaladas en las que echo mucho más en falta a mi
familia, entonces necesito un buen abrazo de mi esposo, o llamar  a
un buen amigo que sepa escuchar y de esta manera dejar pasar el
día. Si, yo se que no es fácil.

 En una ocasión hubo unas personas las cuales quisieron ayudar
con un sin fin de buenos propósitos, pero solo echaron más sal en
las heridas, porque sencillamente no sabían tratar a personas en
nuestras circunstancias. Los que salimos de la organización
traemos toda nuestra vida pendiente de un hilo, pues cada milésima
parte de nosotros, los proyectos, todo en definitiva, fue marcado por
lo que dictaminó la organización.

Ahora tienes que redescubrir no solo tu vida espiritual y a ti mismo,
también a la persona con quien te casaste (pues ya no es el hombre
o mujer adoctrinada por la organización con ciertas metas y
proyectos), que a su vez el mismo tiene que encontrarse y reajustar
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su mente, su vida; O quizás te encuentras que tus padres ya no
quieren que vivas en casa con ellos o viceversa, porque ahora eres
un apostata. Si son un sin fin de circunstancias a cuál más
compleja. Tienes que reajustarlo todo y asimilarlo, sin poder parar
las otras cosas de la vida, para darte un respiro. Esto tienes que
hacerlo sobre la marcha. Así que no es fácil.

Es salir de una telaraña tan complicada, que solo puede y debe
intentar ayudar  emocionalmente y espiritualmente la persona que
sepa hacerlo, o bien por experiencia propia o porque aprendió
después de tratar muchos casos similares. El intentar hacerlo sin el
conocimiento y la cobertura necesaria es como querer operar y no
ser cirujano.

En una ocasión fue tal mi desesperación, no solamente por el
desengaño y el abandono que sentí al dejar la organización, si no
por palabras como “estocadas de una espada”, procedente de
personas, muy bien intencionadas y movidas por un sincero interés,
pero sin ninguna idea de cómo tratar a personas en mis
circunstancias (resultaron ser como los tres consoladores que
fueron a ver a Job), Quede en un rincón totalmente destrozada sin
ni siquiera fuerzas para llorar. Pero sentí la fuerza de Dios: “Yo creo
en ti M. Ángeles, convierte tus heridas en sanidad para otros”.

 Si hubiera sido por mis fuerzas no hubiera levantado cabeza en la
vida, pero lo hice porque Dios puso estas palabras de Hechos
17:27, en mi mente:

“... Para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando
puedan hallarlo, aunque de echo no esta muy lejos de cada uno de
nosotros.”

Así, que una noche desde la terraza de mi casa le abrí mi corazón a
Dios, al creador de todo y le dije que no comprendía nada, que le
amaba desde que nací y que no quería que dejara que perdiera la
fe y la esperanza en Él.

 Así que me escucho, de echo siempre me ha escuchado, incluso
cuando estaba en una secta con mi mente manipulada, siempre me
ha escuchado y ayudado, a pesar de que algunas personas  por su
poco entendimiento de hasta donde llega la verdadera compasión y
el verdadero amor de Dios piensen lo contrario.

 Te digo todo esto, porque Él no me quiere a mi más que a ti, por
tanto búscale  y se dejara hallar de ti. Háblale como te salga, como
sepas, pero no le dejes de hablar y te responderá.
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 No pienses que porque saliste de la organización, Él ya no te
escucha. Eso es lo que ellos quieren que pienses, para tenerte
enganchado mentalmente a la organización. Dios no es monopolio
de nadie, de ningún grupo, ni de ninguna religión. El vivé en los
corazones de los que le aman.

A veces me han preguntado: ¿Cómo puedes seguir creyendo en
Dios después de...?

Mi respuesta es: Por qué cuando me arrodillo y le oro descargando
sobre Él toda mi inquietud, una paz llena mi ser. Es comparable a
cuando estas acalorado y recibes la fresca brisa que entra
suavemente por la mañana. Esta ahí y siento su consuelo. Me
abraza en mi Espíritu y se que nadie jamás  podrá acercarse a la
ternura con la que me envuelve. Incluso , cuando otros se han
apresurado a juzgarme escucho un susurro que delicadamente me
dice:” No llores hija mía, yo se lo que eres y lo que serás!

¡Se que esta ahí!. Le veo en muchas pequeñas cosas: el abrazo de
un amigo, la sonrisa de un niño, una linda melodía....

También le veo en las grandes cosas: las impresionantes puestas
de sol, en el inmenso mar sentada en la orilla de una playa, desde
un telescopio observando las miles de estrellas... ¡Si!, ¡se que vive y
es maravilloso!

Ahora  yo se que quizás estés mal, de hecho comparable a estar en
un desierto, en un valle de sombra para ti, por lo que te pido que
leas conmigo esto que escribió un buen hombre el cual también
paso por muchos sufrimientos:

Salmos 23: 1al 4

El Señor es mi Pastor, nada me faltara. En lugares de delicados
pastos me hará descansar; Junto a aguas de reposo me pastoreara.
Confortara mi alma Me guiara por sendas de justicia por Amor de su
nombre. Aunque ande en el valle de sombra de muerte No temeré
mal alguno, Porque tu estas conmigo;

Tu vara y tu callado me infundirán aliento.

(Reina Valera)

Si, Dios puede sanar y mimar el alma que hirieron, puede infundir el
aliento que te falta, y dar la luz y el empuje que necesitas para
remontar tu vuelo. El es el único que puede restaurar lo que otros
arrollaron y destruyeron. El único que puede dar rumbo a tu vida, y
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hacer justicia en aquellos que obraron en injusticia contigo. El es tu
libertador y tu consuelo. Solo pídeselo y el te ayudara donde quiera
que estés.

Sabes, Dios lo puede hacer de muchas maneras, quizás por este
libro, por una persona amable que Dios ponga en tu camino que te
quiera ayudar, su mano no es corta, ni se mueve por patrones
específicos como a veces creemos los seres humanos, puede
hacerlo de cualquier manera pero no te preocupes que lo hará. Tu
solamente pídeselo. Dile al Creador del Universo que tome las
riendas de tu vida y que tracé tu camino y el lo hará como lo hizo
conmigo.

 No creas que por salir de la organización eso automáticamente te
convierte en una mala persona, en un hereje, que lo único que
merece es el rechazo de los demás y de Dios. ¡No!, eso es lo que
ellos quieren que tu pienses, para que te sientas marginado y
rechazado perpetuamente. ¡No!, ¡por favor no lo permitas!.

 Tu eres un sobreviviente, al igual que yo. Un luchador capaz de
rehacer tu vida, demostrando que los que salimos de la
organización podemos ser aun mejores personas y tener una fe y
un amor por Dios mucho más autentico, puro y genuino.

No eches cuenta a las habladurías que digan de ti, ni la salta de
mentiras y rumores descalificadotes que se levantan contra los mal
llamados apostatas (De nosotros llegaron a decir que nos habíamos
salido de una secta para ingresar en otra. Cada vez era una distinta,
a cual peor. También se dijo que nuestro matrimonio se iba a pique,
incluso dijeron que íbamos a volver por lo desilusionado e infelices
que estábamos.). El tiempo se encargara, con la ayuda de Dios, de
hacer justicia y de dispersar toda falsa mentira lanzada contra ti.

  Tu puedes hacer dos cosas. Lee esto que una vez leí: “Había dos
prisioneros, uno miró al charco y otro miró a las estrellas”

No mires al charco, a tu dolor. ¡Mira a las estrellas!.

¡Hasta de la situación mas horrenda Dios puede sacar una flor si tu
le dejas!. Te hablaré de cuatro grandes sobrevivientes:

 Teresa de Calcuta

Si no has leído la biografía de su vida te animo a que lo hagas.
Cuando nadie creía en ella, ni siquiera su propia Iglesia, cuando
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hasta pensaron que pudiera estar loca porque decía que Jesús le
había hablado. Ella no se hundió.

Se fue a las peores calles de Calcuta, a los barrios mas
indeseables, y creyó que con la ayuda de Dios las cosas podían
cambiar. Había un pasaje bíblico que su biografía dice que
recordaba constantemente: “Y a todo puedo hacer frente, pues
Cristo es quien me sostiene.” (Dios Habla Hoy) Filipenses4:13

 

Lauren Stratford

Lauren ha escrito dos libros impactantes: “Satanás Escondido” y
“Yo se que estas sufriendo”.

La historia de Lauren es aterradora. Como cuenta en el prólogo de
uno de sus libros, fue vendida para estar con hombres, obligada a
posar para publicaciones pornográficas con animales y se vio
obligada junto con otras mujeres jóvenes y niños a rituales de una
maldad inconcebible.

Esto la llevo a estar al borde de la muerte física y a quedar
irrecuperable emocionalmente. Pero Lauren no solo sobrevivió a
todo esto si no que ahora lleva una vida digna y llena de propósito
ayudando a otros a ver un rayo de esperanza y a luchar por salir
situaciones difíciles y de los momentos más oscuros.

 

Doris Vanstone

Autora de libros como:

“Dorita la niña a quien nadie amaba”y “Sin tener a quien clamar”.

Fue victima de malos tratos y de violación sexual. Gracias a la
ayuda de Dios logro superar todo esto y hoy lleva un amplio
ministerio de ayuda a personas que han sufrido sus mismas
circunstancias.

 

David F Burt:

Un misionero Ingles que experimento grandes sufrimientos. Una
enfermedad que lo pone al borde de la muerte y experimentar
rechazo e incomprensión, por expresar reflexiones Teológicas no
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muy ortodoxas para algunos, aunque bien fundamentadas en la
palabra.

Pero esto lejos de arrinconarlo, con la ayuda de Dios, a seguido en
la brecha ayudando a muchos, incluida yo, con sus libros,
especialmente dos “Al umbral de la muerte” y “llamados a sufrir”.

Son cuatro ejemplos conocidos de la larga lista que podíamos
nombrar de personas que no han mirado al fango, si no a las
estrellas.

Recuerdo que el ultimo día, el día que entregamos mi esposo y yo
nuestra renuncia de la membresía de la Organización Testigos de
Jehová, nos miraron los dos representantes de la organización que
estaban en casa, y nos dijeron: ¿Adónde iréis ahora? Les miramos
y le dijimos: no es a ¿dónde? si no a ¿quién? iremos. Les encanta
citar de Juan 6:68, pero fallan crasamente en un pequeño detalle.
Lee el pasaje conmigo.

“Le respondió Simón Pedro:

¿A quien iremos? Tu tienes palabras de vida eterna” (Reina Valera)

 Si es ¿a quién?, no ¿a dónde? No es un lugar geográfico, una
ciudad, un grupo, una organización, ni siquiera una Iglesia. Es una
persona Cristo nuestro Señor. Como le respondió Iñigo a un testigo
en cierta ocasión:

 ”El otro día, cuando iba por la calle, me encontré con un hermano
que haciendo huso de su libertad personal y su aprecio hacia mi
persona con riesgo para él, me agradeció mucho la carta que le
envié, me mostró su compresión y al final de la conversación me
preguntó: “Y ahora ¿qué?”. Le dije, ahora a seguir viviendo mi fe
desde una perspectiva de libertad cristiana responsable en
compañía de otros cristianos que también son libres de mente y
capaces de pensar por si mismos.”

La vida no se acaba al salir de la organización, por el contrario
es el principio de una vida llena de propósito, de nuevas
relaciones con otras personas, de nuevos proyectos. No
Olvides esto:

 NOS PUDIERON ROBAR MUCHOS AÑOS DE NUESTRAS VIDAS
DETRÁS DE UN ENGAÑO Y DE FALSAS PROFECÍAS; NOS
PUDIERON ARREBATAR LA FAMILIA; LOS AMIGOS; HABER IDO
A LA UNIVERSIDAD; HABER TENIDO UN MEJOR EMPLEO Y UN
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SIN FIN DE COSAS; PERO NUNCA PODRÁN ROBARNOS
NUESTRA LIBERTAD Y NUESTRO AMOR A DIOS:

Por ultimo me gustaría que leyeras esta carta que escribí una vez a
dos personas a las que quiero mucho, solo que esta vez te la dirijo
a ti.

Esta vez pienso en toda persona  que esta pasando por lo mismo
que yo pase, y por cualquier otra que este pasando cualquier otro
tipo de sufrimiento que le este mermando las ganas de vivir y
quitándole la fe. Esta escrita con todo mi amor pero esta vez para ti,
sean cuales sean tus circunstancias, pidiéndole a Dios que te
bendiga y te muestre el camino como me lo mostró a mi:  

“Os queremos mucho. Tenéis dolor del alma, y ese es el mayor
dolor,  os lo han hecho y muy sutilmente, pero de una forma
desgarradora.

Para esto no hay pastillas ni formulas mágicas, solo hay un remedio
muy efectivo:  el amor, el amor no fingido, el amor incondicional, el
amor que ama sin pedir nada y sin pedir porques.

De este amor no hay problema de recibir una sobredosis, pues esas
sobredosis son las que curan el alma.

Nos gustaría estar ahí, daros muchos abrazos deciros que os
queremos, y que no os olvidamos, Coger una guitarra y cantar,
canciones de esperanzas y de amor, canciones que nos recuerden
que bueno es quererse y el amor de Dios.

Pero como quizás tardemos unos meses de poder veros mandamos
esta humilde carta con muchas dosis de amor, diciéndoos que os
amamos con el amor del Señor.

Un amor sin condiciones, un amor de corazón, y mientras
esperamos con ansias daros un buen abraso, pedimos a Dios, que
El que todo lo puede, valla a vosotros y derrame un poquito de su
infinito amor.

Nosotros sabemos lo que es el dolor, de sentirte muerto en vida ,
rechazado , humillado, sin compasión. Te sacan de tu gente, de tus
amigos, te sacan de tu entorno, te destierran , te difaman , te
insultan y dicen mentiras sin piedad.

Quieres gritar a los cuatro vientos, ¡basta ya!, quieres que todo  el
mundo se entere de tu indignación, pero te das cuentas que ese
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sufrimiento es ajeno de las gentes, que están sordos a tu dolor, y
estas solo, despreciado y sin comprensión.

 Solo te queda la esperanza de que la familia reaccionara, que
escuchara tu llanto y no te abandonara, para desilusionarte y ver
que les robaron el corazón  y la compasión bajo la bandera de una
religión.

Vas por la calle, estas rodeado de gente, pero tu estas solo con tu
dolor. La gente no tiene rayos x y no te pueden ver, pero si pudieran
ver tu alma, ¡se espantarían!, serrarían los ojos para no ver, pobre
herido de guerra dirían,  necesita vendas, muletas, una transfusión
y no se cuantas cosas más,  pues el alma viene en camilla herida
de muerte de verdad.

Pero no lo ven, no tienen rayos X, se les escapa el dolor y como
tienes que cuidar no tener mas heridas, una manta muy larga ,
ancha y espesa echas sobre los hombros, pues quieres cerrar esas
heridas y que nadie sin compasión, venga y vuelva a abrir en canal
otra vez lo que te esta costando tanto cerrar. No puedes creerte que
esta maldita secta se quede tan pancha, hiriendo , y matando
corazones .

¿Quién escuchara mi clamor de justicia? ¿Quién mi lamento?

El mundo no quiere dar justicia, para que perder el tiempo en tan
pequeña causa, y tu mientras tanto sigues mirando al cielo y
diciendo:

 ¿Dónde esta tu justicia ?

Los días pasan, y tu sabes que tienes que vivir porque la vida sigue,
necesitas amigos y gentes, ¿Pero arriesgarte otra vez a lo mismo, a
que me den otra púnala  y te desgarren el corazón...? ¡Dios mío que
desgarro, que dolor¡

¿Dónde te metes que no te veo? ¿Cómo poder seguir viviendo con
este dolor? Te preguntas muchas veces:

 ¿Sufriría alguien con este dolor?. ¿Comprenderá alguien mi
llanto y clamor?

Hubo un hombre una vez ,que amó a los suyos de todo corazón.
Alimento , curó, sanó, amó con el mayor amor, y dio amistad sin
condición.
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Pero que gente más mala y que sacerdotes sin piedad,  que por
amar la verdad y no callarse, por defender el amor , la misericordia
y la justicia lo prendieron sin piedad .Lo enjuiciaron, le abofetearon y
le clavaron sin compasión, en una cruz que le hicieron llevar.

 ¿Dónde están sus amigos, su familia y la gente que curó, amó y
alimentó?

¿Es que acaso no saben que le han juzgado con maldad, que carga
una cruz pesada y que unos clavos le han hecho clavar, en esas
manos tan lindas, llenas de amor y caridad? ¿Cómo es que no
están aquí?, ¿Dónde están?

No están, tienen miedo de sufrir el mismo dolor, se han escondido
donde no le puedan encontrar. Esta solo, con la carga de pecados
que no le corresponde llevar. Pero he aquí que habla cuando  casi
no puede hablar:

“Padre perdónales porque no saben lo que hacen”.

¿Y que quiso este hombre?, ¿Que mensaje dio?:

  Dijo que amaramos con el mismo amor.

 ¡Que difícil hacer esto! ¡Cómo perdonar tanto dolor, como poner la
otra mejilla y desearles amor y bendición!

Es muy difícil, pero créeme ,la única forma de imitarle y empezar a
olvidar. Amor por dolor. Amor por odio. Bendición por maldición.
Perdón por rencor.

Estáis en el mismo barco que nosotros, y nos han repudiado igual,
por lo que tendréis un hombro donde llorar e intentaremos daros
todo el amor que podamos. Pero no olvidéis que solo entiende el
que paso por lo mismo y que Jesús paso por lo mismo que
vosotros, por lo que os comprende, os ama y quiere. Como dijo el
apóstol Pedro

¡Porque en sus heridas habéis sido sanados! (Reina Valera)

1 Pedro1:24

Tenéis unas cualidades preciosas, gente sencilla y humilde en el
mundo hay pocos,  no merece la pena que la secta anule esas
cualidades que Dios os dio a cada uno de vosotros.
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Llorar todo lo que queráis . No es malo llorar. Nosotros lloramos
mucho, pero esas lagrimas no son indiferentes para Dios, que las
guarda en un tazoncito, con todo su amor.

 Con Todo nuestro Corazón.

Si, yo no he puesto mi fe ni mi confianza en hombres, en un nuevo
grupo o una religión. Mi confianza esta puesta en Dios, aquel que
una vez se hizo hombre y vivió y murió como humano, para hacerse
uno con nuestros sufrimientos y penalidades mientras vivimos en
este mundo. Ahora soy libre, al igual que Él, al que pudieron quitarle
la vida, pero que jamás pudieron doblegar ante vanas pretensiones
humanas. Hasta Pilatos tuvo que reconocer, ante tal gesto de
confianza, entereza y dignidad;

 ¡He aquí el Hombre!.

 ¡Si!, en esta persona he puesto mi fe y mi esperanza.

Confía en el Señor. Y nunca olvides que no hay nada que Dios no
pueda cambiar, arreglar y bendecir.

Ahora querido amigo permíteme terminar estas líneas con una
oración de gratitud, y de esperanza que le repito al Señor, para mi
vida y para las de ustedes.

“Gracias Señor por venir a mi. Gracias por mi familia Gracias por la
vida por todo lo que me das,  y por todo lo que tienes guardado para
mi cuando se acaben mis días y vuele hasta ti.

Hasta entonces Señor, hasta que pueda volar y sentarme a tus
pies, y esperar que me abraces con todo tu amor, bendice a los que
padecen por el dolor, y cambia su dolor, su llanto en alegría, su
desesperanza en esperanza, su rencor en amor.

Dale de tu amor a los que sufren, te lo pido mi Dios Ámales con tu
amor y déjate ver por ellos como te vi yo, para que sepan lo grande
y lo lindo  de tu amor.

Hasta que mis ojos te vean, guárdame Señor. Utiliza mi Llanto y
todo mi desconsuelo que un día pase, Para dar luz y alegría a los
que sufren y han sufrido como yo,

 Amen, Señor Jesús.  

Escrito por M. Ángeles Vallet Luque por la gracia de Dios

-------------------------------------------
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Si eres un testigo que desees ayuda, u otra persona que desees
más información, exposición, o seminario sobre este tema, para
saber cómo ayudarles escríbenos al:  

 David Mora del Pozo

Aparado postal 2254

CP 14080 Córdoba

España  
Esta es nuestra web www.geocities.com/dmora4  y este nuestro
email purpura5@terra.es
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